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Goiás registra 439
mortes por Srag em 2025

Avanço da Síndrome respiratória aguda grave (Srag) impacta rede hospitalar. Entre janeiro e junho de 2025, Goiás contabilizou 10.676 
solicitações de internação, alta de 33,27% em relação ao mesmo período do ano anterior. Somente em maio, solicitações alcançaram 2.406, 

frente a 1.767 em maio de 2024. Página 2

Empresas de 
móveis e marketing 

investigadas
por golpes

Em duas ações distintas, policiais civis cumpriram em 
Goiânia e Aparecida de Goiânia mandados de prisão e 

de busca e apreensão contra proprietários e funcionários 
de empresas de móveis planejados. Prejuízos são 

superiores a R$ 200 mil. Página 2

Trump impõe tarifa de 
50% e defende Bolsonaro
Presidente dos Estados Unidos, Donald Trump decidiu impor tarifa de 50% 
ao Brasil e citou o julgamento do ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) na carta 
enviada ao presidente Lula (PT) que publicou nas redes sociais na quarta-
feira, 9. Aliados do governo Lula veem o anúncio como interferência direta 
no processo político brasileiro e avaliam que é preciso vincular os prejuízos 

econômicos gerados pela medida de Washington ao ex-presidente. Página 4

Caiado diz que Lula 
representa narcoestado

Governador Ronaldo Caiado subiu o tom e fez duras críticas ao presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) após a visita do chefe do Executivo à Favela do 
Moinho, em São Paulo. Caiado acusou Lula de "representar um narcoestado" 
e afirmou que o petista estaria se aliando ao crime organizado. Planalto disse 

que a segurança da agenda presidencial foi conduzida “de forma rigorosa 
pelos órgãos competentes". Página 10

Brasileiros consultam 
farmacêuticos para
comprar remédios

Pesquisa aponta que mais da metade dos brasileiros (52%) dizem ter o hábito 
de consultar farmacêuticos na hora de consumir medicamentos isentos de 

prescrição médica; 39% afirmam comprar remédios por conta própria.
Página 3

Hoje é dia de pizza!
Hoje, 10 de julho, é celebrado o saboroso Dia Mundial da 
Pizza. DM faz giro em pizzarias da Capital. Reportagem 
mostra também como delícia saiu das ruas de Nápoles, 
na Itália, para ganhar sofisticação no Brasil.  Página 11

Síndrome de Carência de Protagonismo - Abilio 
Wolney 

Transação tributária -  Fabrizio Caldeira

OPINIÃO PÚBLICA

PÁGINA 15

Bruno e Marrone 
levam hits a Aruanã

Bruno e Marrone abrem hoje festival Mais Araguaia 
na Praça Couto Magalhães, em Aruanã, a 315 km de 

Goiânia. Sertanejos prometem show cheio de hits, como 
“Vida Vazia”, “Dormi na Praça” e “Boate Azul”. Evento se 

estende por todos fins de semana deste mês. Página 14

Celebração da
sensualidade

Ex-Bala Desejo, Julia Mestre explora 
oitentismo e desejo no disco 

“Maravilhosamente Bem”. Com dez anos 
de carreira, artista celebra sensualidade, 
que permeia novo repertório. “Sempre 
envolvo fantasia nas minhas criações”, 

declara. Página 14
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Empresas de móveis e 
marketing são investigadas 

por golpes de R$ 200 mil

Em duas ações distintas, 
policiais civis cumpriram 
em Goiânia, e Aparecida 
de Goiânia, mandados de 
prisão, e de busca e apre-
ensão, contra proprietários 
e funcionários de empre-
sas de móveis planejados, 
e de marketing digital, que 
teriam enganado dezenas 
de pessoas em Goiás. Os 
prejuízos com os dois gol-
pes, segundo as investiga-
ções, são superiores a R$ 
200 mil.

O primeiro caso, inves-
tigado pela Delegacia Es-
tadual de Repressão a Cri-
mes contra o Consumidor 
(Decon), apura golpes que 
teriam sido aplicados con-
tra pelo menos seis vítimas 
por uma empresa de mó-
veis planejados. As apura-
ções mostram que depois 
de receberem o adianta-
mento pela suposta fabri-
cação dos móveis, os res-
ponsáveis não executavam 
o serviço.

Duas mulheres foram 
presas temporariamente, e 
Renato de Almeida Andra-
de, que seria o principal 
responsável, e garoto pro-
paganda da empresa, está 
sendo procurado. A Decon 
decidiu divulgar o nome 
e imagem dele, e das em-
presas Perfetti Movelaria 
Ltda, e Módulo & Medida, 
por acreditar que outras 
vítimas possam denunciar, 
tanto o empresário, quan-
to as marcas.

As seis pessoas que já 
registraram queixa até 
agora, segundo a polícia, 
tiveram um prejuízo esti-
mado em R$ 100 mil. Os 
mandados de prisão, e de 

busca e apreensão, foram 
cumpridos em Goiânia, 
Aparecida de Goiânia, e 
em Santo André, São Pau-
lo. A reportagem do Diário 
da Manhã não conseguiu 
contato com a defesa de 
Renato Andrade, mas o 
espaço está aberto, caso 
queiram se pronunciar. Os 
advogados das duas em-
presas citadas pela Decon 
também não foram encon-
trados. 

Antecedentes 
criminais 

Também foi preso pre-
ventivamente nesta sema-
na, mas após investigação 
conduzida por equipes da 
2ª Delegacia Distrital de 
Polícia de Aparecida de 
Goiânia, o proprietário de 
uma empresa de marke-
ting digital que já funciona 
há vários anos na capital. 
Apesar de não divulgar o 
nome do indiciado, a PC 
informou que ele já re-
ponde por estelionato na 
Bahia, Tocantins e Goiás.

Em depoimento, o em-
presário afirmou ter tido 
problemas depois de ter-
ceirizar, junto a um antigo 
parceiro, que preferiu não 
revelar o nome, um serviço 
solicitado por uma empre-
sa do ramo farmacêutico. 
A vítima, porém, contou 
ter pago R$ 32 mil por um 
serviço de marketing digi-
tal no final do ano passado, 
e que sempre quando pro-
curava a empresa, que pro-
meteu concluir o trabalho 
em menos de 30 dias, era 
orientado para que aguar-
dasse um pouco mais.

Servidor da 
Prefeitura 
de Goiânia 
vendia drogas e 
anabolizantes

Cigarros eletrônicos, dro-
gas sintéticas, óleo de maco-
nha, e anabolizantes foram 
encontrados na casa de um 
servidor efetivo da Prefeitu-
ra de Goiânia, que também 
é personal trainer, e quiro-
praxista. De acordo com a 
Polícia Civil, ele usava um 
número de telefone interna-
cional para anunciar os ilíci-
tos em grupos de WhatsAspp, 
e no Instagram. Cada cigarro 
eletrônico que já vinha com 
essência e óleo de maconha, 
segundo as investigações, 
era vendido por R$ 350. A 
identidade do servidor, que 
acabou autuado por tráfico 
de drogas, não foi revelada. A 
identificação e prisão dele foi 
efetuada por uma equipe da 
Central Geral de Flagrantes 
(CGF) de Goiânia.

Polícia encontra 
desmanche de 
veículos de luxo em 
Goiânia

Em ação conjunta, poli-
ciais civis, militares, e rodovi-
ários federais desarticularam 
um esquema de desmanche 
de veículos de luxo em Goiâ-
nia. Dentro de um galpão em 
Goiânia, os policiais encon-
traram uma camionete mo-
delo Toyota Hilux que tinha 
sido furtada no último final 
de semana em Minas Gerais, 
e peças de outros seis utili-
tários de luxo, que também 
foram roubados em outros 
estados da federação. Nin-
guém foi preso, mas a Dele-
gacia Estadual de Repressão 
a Furtos e Roubos de Veícu-
los Automotores (DERFRVA) 
já conseguiu identificar al-
guns suspeitos de comandar 
o esquema, que devem ter 
suas prisões solicitadas nos 
próximos dias.

Advogada goiana 
é presa por ligação 
com facção do DF

Militares da Companhia 
de Policiamento Especializa-
do (CPE) cumpriram em Sa-
mambaia, no Distrito Fede-
ral, um mandado de prisão 
preventiva expedido contra 
uma advogada goiana que é 
acusada de ter ligação com a 
facção criminosa Comboio 
do Cão (CDC). O mandado 
de prisão foi expedido pela 3ª 
Vara Criminal do Tribunal de 
Justiça de Goiás depois que 
a Polícia Civil indiciou a pro-
fissional por reingresso de 
preso foragido, e associação 
criminosa. 

Goiás ultrapassa 7 mil 
casos e registra 439 

mortes por Srag

Luisa Stefani: primeira 
brasileira em final

de Wimbledon
após 58 anos

Entre janeiro e junho de 2025, Goiás 
contabilizou 10.676 solicitações de internação 

por Srag na rede hospitalar

DM Online

O Estado de Goiás já re-
gistra 7.108 casos de Sín-
drome Respiratória Aguda 
Grave (Srag) em 2025. Se-
gundo a Secretaria de Es-
tado da Saúde (SES-GO), a 
doença causou 439 mortes 
até agora, com predomi-
nância entre homens. A 
Influenza lidera entre os 
agentes causadores, com 
1.242 registros, sendo 390 
casos provocados pelo ví-
rus H1N1.

O avanço da doença im-
pacta diretamente a rede 
hospitalar. Entre janeiro e 
junho de 2025, Goiás con-

tabilizou 10.676 solicita-
ções de internação por 
Srag, alta de 33,27% em 
relação ao mesmo período 
do ano anterior. Somente 
em maio, as solicitações 
alcançaram 2.406, frente a 
1.767 em maio de 2024.

Diante da alta demanda, 
o Governo de Goiás e ou-
tros 24 municípios solicita-
ram ao Ministério da Saúde 
recursos para converter 
leitos de UTI adulto em 
unidades especializadas 
no atendimento à Srag. O 
objetivo é ampliar a capa-
cidade de resposta do sis-
tema de saúde estadual e 
municipal. 

Avanço da doença impacta diretamente a rede hospitalar

Redação

Nesta terça-feira, 8, a 
tenista Luisa Stefani, de 
27 anos, fez história ao se 
classificar para a final de 
duplas mistas do torneio 
de Wimbledon. Ela compe-
tirá ao lado do britânico Joe 
Salisbury, de 33 anos, e se 
torna a primeira brasileira 
a alcançar uma final profis-
sional neste tradicional tor-
neio londrino desde Maria 
Esther Bueno, que o fez em 
1967.

A grande decisão está 
marcada para quinta-feira, 
10, onde Luisa e Salisbury 
enfrentarão o holandês 
Sem Verbeek e a tcheca Ka-

terina Siniakova. Este será 
o momento em que Luisa 
buscará seu segundo títu-
lo de Grand Slam, já que, 
em 2023, ela conquistou o 
Australian Open ao lado do 
compatriota Rafael Matos.

Além disso, Luisa ainda 
está em competição nas 
quartas de final da chave de 
duplas femininas em Wim-
bledon, jogando ao lado da 
húngara Tímea Babos. No 
currículo da atleta, desta-
ca-se também a primeira 
medalha olímpica do Brasil 
no tênis: o bronze conquis-
tado por ela e Laura Pigossi 
durante os Jogos de Tóquio 
2020.
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Recall 
Sinvastatina 20mg

O laboratório farmacêutico Novartis Biociências S.A comunica o 
recolhimento do lote PJ5246 do medicamento Sinvastatina 
20 mg – comprimidos revestidos (Medicamento genérico), 
em decorrência de desvio pontual no processo de embalagem. 

Número de registro na Anvisa: 1.0068.1124.043-0 
Número do lote: PJ5246
Data de fabricação: 01/25
Validade: 12/26

A Novartis afirma que a qualidade e a segurança de todos os 
seus produtos e o bem-estar dos pacientes são de extrema 
importância para a empresa e ressalta que todas as medidas 
corretivas já foram adotadas pela companhia e seus parceiros. A 
Sandoz Brasil, responsável pela fabricação e distribuição do 
medicamento, será responsável pelo recolhimento das unidades 
distribuídas, portanto, os pacientes que adquiriram o produto 
desse lote também devem entrar em contato com o SAC para 
mais esclarecimentos e orientação para devolução do 
medicamento, sem custos. Para mais informações, acesse o site 
oficial da Sandoz (www.sandoz.com.br) ou entre em contato com 

o SAC (0800 400 9192 | sac.sandoz@sandoz.com).

BR-35302

52% dos brasileiros consultam 
farmacêuticos para comprar remédios

Pesquisa aponta que mais da metade dos brasileiros (52%) dizem ter o hábito de consultar
farmacêuticos na hora de consumir medicamentos isentos de prescrição médica

Folhapress

Uma pesquisa da Abra-
farma (Associação Brasi-
leira de Redes de Farmá-
cias e Drogarias) apontou 
que mais da metade dos 
brasileiros (52%) dizem 
ter o hábito de consultar 
farmacêuticos na hora de 
consumir medicamentos 
isentos de prescrição mé-
dica, enquanto 39% afir-
mam comprar remédios 
por conta própria.

O estudo avaliou os há-
bitos de 3.144 brasileiros, 
por questionário online, 
em relação ao consumo 
de medicamentos isentos 
de prescrição, ou MIPs.

Os que têm mais de 60 
anos são os que menos de-
claram comprar medica-
mentos por conta própria 
(27%), já os mais jovens, 
entre 18 e 24, são os que 
mais solicitam orientação 
do profissional farmacêu-
tico (56%). Aqueles com 
idades entre 35 e 44 anos 
são os que mais dizem 
comprar medicamentos 
sem consultar farmacêu-
ticos (44%).

Para Sérgio Barreto, 
presidente da Abrafar-
ma, esse número pode 
representar o perfil visto 
nas farmácias. "Sabemos 
que mais jovens não cos-
tumam frequentar tanto 

o médico, então acabam 
minimizando o problema 
de saúde", diz.

Entre aqueles que con-
sultam o farmacêutico, 
32% dizem sempre pro-
curar ajuda para entender 
como usar o medicamen-
to, enquanto 43% questio-
nam sempre ou às vezes 
sobre a possibilidade de 
efeitos colaterais.

O estudo também reve-
lou que 93% dos entrevis-
tados costumam comprar 
sempre ou às vezes medi-
camentos sem prescrição 
nas farmácias. Já quando 
orientados pelo farma-
cêutico, 41% dos entrevis-
tados dizem sentir segu-
rança com as informações 
passadas pelo profissio-
nal.

Segundo Barreto, no 
Brasil existe uma questão 
de analfabetismo funcio-
nal sobre a saúde e, em 
muitos casos, o farmacêu-
tico é aquele que acaba se 
aproximando dos pacien-
tes. "Enquanto uma pes-
soa vai ao médico uma ou 
duas vezes por ano, ela vai 
na farmácia 30 vezes. En-
tão, o farmacêutico acaba 
sendo mais acessível", diz.

Automedicação
A pesquisa também 

mostra que 60% dos con-
sumidores que compra-
ram medicamentos por 

conta própria sentiram 
algumas ou muitas vezes 
que o resultado não era o 
esperado com a medica-
ção.

Vice-presidente do 
CFM (Conselho Federal 
de Medicina), Emmanuel 
Fortes afirma que a autar-
quia sempre condenou a 
automedicação, que pode 
retardar o diagnóstico do 
paciente ou trazer proble-
mas relacionados a efeitos 
colaterais, entre outros.

De acordo com ele, o 
CFM defende a ideia de 
que é necessário reali-
zar consulta médica para 
diagnóstico e prescrição 
corretos e é contrário à 
ideia de farmacêutico rea-
lizar prescrição.

No caso de medica-
mentos isentos de pres-
crição, a instituição diz 
que não entra no mérito 
da discussão.

Hoje, no Brasil, segun-
do a resolução 5/2025 do 
governo federal, o farma-
cêutico está autorizado 

a prescrever MIPs, me-
dicamentos que contem 
a tarja "sob prescrição" 
-nestes casos, apenas o 
profissional com título de 
especialista em farmácia 
clínica possui autoriza-

ção-, renovar prescrições 
previamente emitidas por 
outros profissionais de 
saúde habilitados e pres-
crever medicamentos em 
atendimento à pessoa sob 
risco de morte iminente.

32% dizem sempre procurar ajuda ao
farmacêutico para entender como usar o medicamento
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Albioma Esplanada Energia S.A.
CNPJ/ME nº 29.915.125/0001‐23

NIRE 52300039720
Ata de Assembleia Geral ordinária E Extraordinária 

Realizada em 15 de maio de 2025
1. data, hora e local: Em 15 de maio de 2025, às 14 horas, 
através de vídeo-transferência, na sede social da Companhia, si-
tuada na Cidade de Goianésia, Estado de Goiás, na Rodovia GO 
080, Km 185, Zona Rural, CEP 76388‐899 (a “Companhia”). 2. 
presença:  Acionistas representando a totalidade do capital so-
cial da Companhia, conforme se verifica no Livro de Registro de 
Presença de Acionistas. 3. Convocação:  Dispensada em face 
da presença dos acionistas representando a totalidade do capital 
social, nos termos do §4º, do artigo 124, da Lei n.º 6.404, de 15 
de dezembro de 1976, conforme alterada (“Lei nº 6.404/76”). 4. 
Publicações: Demonstrações financeiras relativas ao exercí-
cio social encerrado em 31 de dezembro de 2024 publicadas no 
jornal O Hoje, na edição de 30 de abril de 2025, na página 19 da 
publicação impressa e no sítio eletrônico do referido jornal (www.
ohoje.com), nos termos dos arts. 133 e 289 da Lei nº 6.404/76. 
5. Composição da Mesa: Sr. Christiano Forman Villaça – Pre-
sidente da Mesa; e Sr. Paulo Fernando Schmidt– Secretário da 
Mesa. 6. Ordem do Dia: 6.1 – Em Assembleia Geral Ordiná-
ria: Deliberar sobre (a) lavratura da ata em forma de sumário; (b) 
as contas dos administradores, o exame, a discussão e a vota-
ção das demonstrações financeiras relativas ao exercício social 
encerrado em 31 de dezembro de 2024; e (c) a destinação dada 
ao resultado do referido exercício social. 6.2 – Em Assembleia 
Geral Extraordinária: Deliberar pela realização da Assembleia 
Geral Ordinária, fora do prazo estabelecido pela legislação vi-
gente, nos termos do artigo 132 da lei 6.404/76, para deliberar 
sobre as contas e as demonstrações financeiras referente ao 
exercício encerrado em 31/12/2024. 7. Deliberações: Os acio-
nistas sem ressalvas ou oposição deliberaram, por unanimidade 
de votos: 7.1 - Em Assembleia Geral Ordinária
7.1.1 - A lavratura em forma de sumário das deliberações; 7.1.2 
- Considerar como sanado a falta da publicação dos anúncios 
aos acionistas, nos termos do § 4º do art. 133 da Lei nº 6.404/76; 
7.1.3 - Aprovar, sem restrições ou ressalvas, com a abstenção de 
voto dos legalmente impedidos, o relatório da administração e as 
demonstrações financeiras da Companhia relativas ao exercício 
social encerrado em 31 de dezembro de 2024, e, por conseguin-
te, as contas dos administradores; e 7.1.4 - Aprovar a destinação 
do lucro líquido apurado no exercício social encerrado em 31 de 
dezembro 2024, no valor de R$ 12.960.992,75 (doze milhões, 
novecentos e sessenta mil, novecentos e noventa e dois reais e 
setenta e cinco centavos), da seguinte forma: (a) 50% do lucro lí-
quido da Companhia, no montante de R$ 6.480.496,38 (seis mi-
lhões, quatrocentos e oitenta mil, quatrocentos e noventa e seis 
reais e trinta e oito centavos), serão pagos aos acionistas a título 
de dividendo mínimo obrigatório, na proporção de suas respecti-
vas participações no capital social; e (b) o saldo do lucro líquido 
da Companhia, no montante de R$ 6.480.496,38 (seis milhões, 
quatrocentos e oitenta mil, quatrocentos e noventa e seis reais 
e trinta e oito centavos), serão pagos aos acionistas a título de 
dividendos, na proporção de suas respectivas participações no 
capital social à conta de lucros acumulados. 7.1.5 - Aprovar que, 
os dividendos acima mencionados na alínea (a) serão pagos até 
31 de dezembro de 2025, conforme disponibilidade de caixa da 
Companhia. 7.2 - Em Assembleia Geral Extraordinária: 7.2.1 
- Aprovar a realização fora do prazo estabelecido pela legisla-
ção vigente, da Assembleia para deliberação das contas e do 
resultado relativo ao exercício social encerrado em 31/12/2023, 
nos termos do artigo132 da lei 6.404/76. Atestam ainda, não ter 
havido quaisquer prejuízos à Companhia e seus acionistas. 8. 
Encerramento: Nada mais havendo a tratar e ninguém fazen-
do o uso da palavra, foi encerrada a assembleia para a lavratura 
desta ata que, após lida e aprovada, foi assinada por todos os 
acionistas presentes. A presente ata é cópia fiel extraída do livro 
de registro de atas das assembleias Gerais.Goianésia, 15 de 
maio de 2025.
Mesa: 
(Última página da Ata da Assembleia Geral Ordinária e Extraor-
dinária da Albioma Esplanada Energia S.A., realizada em 

15/05/2025)
Mesa:

Christiano Forman Villaça  -  Presidente
PAULO FERNANDO SCHMIDT - Secretário

Acionistas:
ALBIOMA PARTICIPAÇÕES DO BRASIL LTDA.

Christiano Forman Villaça
Diretor Presidente

JALLES MACHADO S.A.
JALLES MACHADO S.A.

Otávio Lage de Siqueira Filho
Diretor Presidente

Rodrigo Penna de Siqueira
Diretor Financeiro

(Última página da Ata da Assembleia Geral Ordinária e Extraor-
dinária da Albioma ESPLANADa Energia S.A., realizada em 

15/05/2025)
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NIRE 52300017734
Ata de Assembleia Geral ordinária E Extraordinária 

Realizada em 15 de maio de 2025
1. data, hora e local: Em 15 de maio de 2025, às 10 horas, 
através de vídeo-transferência, na sede social da Companhia, 
situada na Cidade de Goianésia, Estado de Goiás, na Ro-
dovia GO 338, Km 33 à esquerda, mais Km 04, Zona Rural, 
CEP 76388-899 (a “Companhia”). 2. presença:  Acionistas 
representando a totalidade do capital social da Companhia, 
conforme se verifica no Livro de Registro de Presença de 
Acionistas. 3. Convocação:  Dispensada em face da presen-
ça dos acionistas representando a totalidade do capital social, 
nos termos do §4º, do artigo 124, da Lei n.º 6.404, de 15 de 
dezembro de 1976, conforme alterada (“Lei nº 6.404/76”). 4. 
Publicações: Demonstrações financeiras relativas ao exer-
cício social encerrado em 31 de dezembro de 2024 publica-
das no jornal O Hoje, na edição de 01 de maio de 2025, na 
página 18 da publicação impressa e no sítio eletrônico do re-
ferido jornal (www.ohoje.com), nos termos dos arts. 133 e 289 
da Lei nº 6.404/76. 5. Composição da Mesa: Sr. Christiano 
Forman Villaça – Presidente da Mesa; e Sr. Paulo Fernando 
Schmidt– Secretário da Mesa. 6. Ordem do Dia: 6.1 - Em 
Assembleia Geral Ordinária: Deliberar sobre (a) lavratura 
da ata em forma de sumário; (b) as contas dos administra-
dores, o exame, a discussão e a votação das demonstrações 
financeiras relativas ao exercício social encerrado em 31 de 
dezembro de 2024; e (c) a destinação dada ao resultado do 
referido exercício social. 6.2 - Em Assembleia Geral Ex-
traordinária: Deliberar pela realização da Assembleia Geral 
Ordinária, fora do prazo estabelecido pela legislação vigente, 
nos termos do artigo 132 da lei 6.404/76, para deliberar so-
bre as contas e as demonstrações financeiras referente ao 
exercício encerrado em 31/12/2024. 7. Deliberações: Os 
acionistas sem ressalvas ou oposição deliberaram, por una-
nimidade de votos:  7.1 - Em Assembleia Geral Ordinária: 
7.1.1 - A lavratura em forma de sumário das deliberações;  
7.1.2- Considerar como sanado a falta da publicação dos 
anúncios aos acionistas, nos termos do § 4º do art. 133 da Lei 
nº 6.404/76; 7.1.3 - Aprovar, sem restrições ou ressalvas, com 
a abstenção de voto dos legalmente impedidos, o relatório da 
administração e as demonstrações financeiras da Companhia 
relativas ao exercício social encerrado em 31 de dezembro 
de 2024, e, por conseguinte, as contas dos administradores; 
e 7.1.4 - Aprovar a destinação do lucro líquido apurado no 
exercício social encerrado em 31 de dezembro 2024, no va-
lor de R$ 13.020.864,55 (treze milhões, vinte mil, oitocentos 
e sessenta e quatro reais e cinquenta e cinco centavos), da 
seguinte forma: (a) 5% do lucro líquido da Companhia, no 
montante de R$ 651.043,23 (seiscentos e cinquenta e um mil, 
quarenta e três reais e vinte e três centavos) foram destina-
dos para a conta de Reserva Legal da Companhia, conforme 
disposto no artigo 193 da Lei nº 6.404/76; (b) 50% do lucro 
líquido da Companhia, no montante de R$ 6.184.910,66 (seis 
milhões, cento e oitenta e quatro mil, novecentos e dez reais 
e sessenta e seis centavos), serão pagos aos acionistas a 
título de dividendo mínimo obrigatório, na proporção de suas 
respectivas participações no capital social; e (c) o saldo do 
lucro líquido da Companhia, no montante de R6.184.910,66 
(seis milhões, cento e oitenta e quatro mil, novecentos e dez 
reais e sessenta e seis centavos), serão pagos aos acionis-
tas a título de dividendos, na proporção de suas respectivas 
participações no capital social à conta de lucros acumulados. 
7.1.5 - Aprovar que, dos dividendos acima mencionados na 
alínea (b), R$ 2.000.000,00 (três milhões de reais) serão pa-
gos até 31 de maio de 2025 e o saldo até 31 de dezembro 
de 2025, conforme disponibilidade de caixa da Companhia. 
7.2 Em Assembleia Geral Extraordinária: 7.2.1 - Aprovar a 
realização fora do prazo estabelecido pela legislação vigente, 
da Assembleia para deliberação das contas e do resultado 
relativo ao exercício social encerrado em 31/12/2023, nos 
termos do artigo132 da lei 6.404/76. Atestam ainda, não ter 
havido quaisquer prejuízos à Companhia e seus acionistas. 
8. Encerramento: Nada mais havendo a tratar e ninguém 
fazendo o uso da palavra, foi encerrada a assembleia para 
a lavratura desta ata que, após lida e aprovada, foi assinada 
por todos os acionistas presentes. A presente ata é cópia fiel 
extraída do livro de registro de atas das assembleias Gerais.

Goianésia, 15 de maio de 2025.
Mesa:

Christiano Forman Villaça  -  Presidente
PAULO FERNANDO SCHMIDT - Secretário

Acionistas:
ALBIOMA PARTICIPAÇÕES DO BRASIL LTDA.

Christiano Forman Villaça
Diretor Presidente

JALLES MACHADO S.A.
JALLES MACHADO S.A.

Otávio Lage de Siqueira Filho
Diretor Presidente

Rodrigo Penna de Siqueira
Diretor Financeiro
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Para defender Bolsonaro, Trump 
impõe tarifa de 50% contra o Brasil

Folhapress

O presidente dos Es-
tados Unidos, Donald 
Trump, decidiu impor 
uma tarifa de 50% ao Brasil 
e citou o julgamento do ex-
-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) na carta enviada ao 
presidente Lula (PT) que 
publicou nas redes sociais 
na quarta-feira, 9.

Trump afirma que a for-
ma como o Brasil tem tra-
tado Bolsonaro é uma "ver-
gonha" e que o julgamento 
contra o ex-presidente é 
uma "caça às bruxas" que 
precisa ser encerrada ime-
diatamente".

"A forma como o Bra-
sil tem tratado o ex-Presi-
dente Bolsonaro, um líder 
altamente respeitado em 
todo o mundo durante seu 
mandato, inclusive pelos 
Estados Unidos, é uma 
vergonha internacional. 
Esse julgamento não deve-
ria estar ocorrendo. É uma 
Caça às Bruxas que deve 
acabar IMEDIATAMEN-
TE!".

Segundo a carta, as ta-
rifas serão cobradas a par-

tir de 1º de agosto. Trump 
fala nas ordens "secretas 
e ilegais" emitidas contra 
plataformas de mídia nos 
Estados Unidos, e violação 
à "liberdade de expressão 
de americanos".

"Por favor, entenda que 
o número de 50% é muito 
menos do que o necessá-
rio para termos o Campo 
de Jogo Nivelado que de-
vemos ter com seu País. E 
isso é necessário para reti-
ficar as graves injustiças do 
regime atual. Como você 
sabe, não haverá Tarifa se 
o Brasil, ou empresas den-
tro do seu País, decidirem 
construir ou fabricar pro-
dutos dentro dos Estados 
Unidos e, de fato, faremos 
tudo o possível para obter 
aprovações de forma rápi-
da, profissional e rotineira 
"em outras palavras, em 
questão de semanas."

Mais cedo, o presidente 
americano já havia ame-
açado elevar as tarifas. 
"O Brasil, por exemplo, 
não tem sido bom para 
nós, nada bom", afirmou 
Trump. "Vamos divulgar 
um dado sobre o Brasil, 
acredito, no final desta tar-
de ou amanhã de manhã".

O Brasil hoje paga 10% 
de tarifas sobre produtos 
importados implementa-
da pelo presidente ameri-
cano em 2 de abril.

Brics
"O Brics foi criado para 

desvalorizar nosso dólar. 
Qualquer um que esteja no 
Brics receberá uma cobran-
ça de 10 %", disse ao res-
ponder a jornalistas durante 
reunião do seu gabinete na 
Casa Branca.

"O dólar 
é rei. Vamos 
mantê-lo as-
sim. Se as pes-
soas quiserem 
desafiá-lo, po-
dem. Mas te-
rão que pagar 
um alto preço. 
Não acho que 
nenhum deles 
vai pagar esse 

preço", afirmou o presiden-
te. Segundo ele, a cobrança 
começaria "logo". O governo 
estipulou o dia 1º de agosto 
como data para novas tarifas 
entrarem em vigor.

Inicialmente o grupo era 

formado por Brasil, Rússia, 
Índia, China e África do Sul, 
mas foi ampliado recente-
mente para 11 países e re-
presenta quase metade da 
população mundial e cerca 
de 40% do PIB.

Donald Trump defende Jair Bolsonaro, mas medida pode causar
reação contrária: PT tentará associar tarifas ao ex-presidente

Político americano 
usa força econômica 
dos EUA para 
impedir prisão de Jair 
Bolsonaro. Carta que 
mistura economia e 
política chama de "caça 
às bruxas"  processo 
contra ex-presidente

Interferência política de 
Trump pode associar
tarifas a Bolsonaro

Aliados do governo Lula veem o 
anúncio de Donald Trump de que 
vai impor tarifas de 50% contra o 
Brasil como uma interferência di-
reta do no processo político brasi-
leiro, com o objetivo de beneficiar 
o ex-presidente Jair Bolsonaro e 
apoiadores, e avaliam que é preci-
so vincular os prejuízos econômi-
cos gerados pela medida de Wa-
shington à oposição.

Para auxiliares de Lula, a carta 
de Trump vincula de forma evi-
dente que a punição comercial 
contra o Brasil tem relação com a 
ação de Bolsonaro e de seu filho, 
Eduardo Bolsonaro (PL), contra 
a gestão do petista e as investiga-
ções do STF (Supremo Tribunal 
Federal) que miram o ex-manda-
tário.

Eduardo se licenciou do man-
dato em março e se mudou para 
os Estados Unidos para defender 
junto a autoridades americanas 

sanções contra o ministro do STF 
Alexandre de Moraes e contra a 
gestão Lula.

Para assessores de Lula, que 
fazem uma análise preliminar da 
medida, caberá a Bolsonaro e à 
oposição carregarem o ônus polí-
tico dos danos econômicos que as 
tarifas vão acarretar.

Um auxiliar no Palácio do Pla-
nalto cita ainda o fato de a Co-
missão de Relações Exteriores do 
Senado, controlada por bolsona-
ristas, ter aprovado nesta quarta 
uma moção de louvor a Trump.

O requerimento votado, do de-
putado Sóstenes Cavalcante (PL-
-RJ), aliado de Bolsonaro, afirma 
que o americano "deve ser enal-
tecido e lembrado como um me-
lhores presidentes do mundo e 
exemplo a ser seguido para a im-
plementação e manutenção de 
uma democracia moderna e jus-
ta".
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PSG goleia Real Madrid e avança 
à final do Mundial de Clubes

Folhapress

Na disputa entre o atu-
al campeão da Europa e o 
maior vencedor do conti-
nente, ficou claro que, na 
versão 2025, o Paris Saint-
-Germain é superior.

A equipe francesa se im-
pôs sobre o Real Madrid, 
marcou rapidamente três 
gols e construiu uma vitó-
ria por 4 a 0, nas semifinais 
da Copa do Mundo de Clu-
bes.

Fabián Ruiz (2), Ousma-

ne Dembélé e Gonçalo Ra-
mos definiram o resultado 
no MetLife Stadium, em 
East Rutherford, um placar 
que não oferece um bom 
retrato do domínio esta-
belecido na tarde de quar-
ta-feira, 9, especialmente 
no primeiro tempo. Ficou 
a sensação de que o time 
com mais títulos mundiais 
escapou de números pio-
res.

Campeão nove vezes 
nas versões anteriores do 
torneio, o Real Madrid fi-
cou pelo caminho na pri-
meira edição com formato 
ampliado, com 32 parti-
cipantes e o regulamento 
consolidado na Copa do 
Mundo. Farão a final seu 
algoz, o PSG, e o Chelsea, 
no próximo domingo, 13, 
novamente em East Ru-
therford. Jogadores do Paris Saint-Germain comemoram grandiosa vitória sobre o Real Madrid

Equipe francesa se 
impôs sobre o Real 
Madrid, marcou 
rapidamente três 
gols e construiu uma 
vitória por 4 a 0, nas 
semifinais da Copa do 
Mundo de Clubes

Ancelotti paga multa de R$ 2,4 milhões e se livra de prisão
Folhapress

O italiano Carlo Ance-
lotti, técnico da seleção 
brasileira, foi condenado 
a um ano de cadeia por 

fraude no Imposto de 
Renda espanhol. A infra-
ção aconteceu na decla-
ração de 2014, quando o 
treinador estava em sua 
primeira passagem pelo 

Real Madrid.
Apesar da condena-

ção a um ano de prisão, 
Ancelotti não será preso, 
segundo fontes jurídicas 
ouvidas pela reportagem. 

Na Espanha, os crimes 
com penas inferiores a 
dois anos só levam o in-
frator à cadeia caso haja 
condições muito especí-
ficas.

No caso do treinador, 
a falta de um histórico de 
crimes e o pagamento da 
multa afastam as possibi-
lidades de que vá para a 
cadeia.



QUINTAQUINTA--FEIRA, FEIRA, 10 DE JULHO 10 DE JULHO DE 2025 DE 2025 6
45 ANOS

SEGUNDASEGUNDA--FEIRA, FEIRA, 07 DE ABRIL 07 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 6
45 ANOS

SEGUNDASEGUNDA--FEIRA, FEIRA, 31 DE MARÇO 31 DE MARÇO DE 2025 DE 2025 6
45 ANOS

STF tem maioria a 
favor de nova prisão 
de Daniel Silveira

Vietnã abre o mercado 
para produtores de 
carne bovina brasileira

Decisão segue voto do relator, ministro Alexandre 
de Moraes, que apontou violações das condições do 
livramento condicional

Daniel Silveira deverá cumprir pena em regime semiaberto
Redação

 
O Supremo Tribunal Fe-

deral (STF) formou maio-
ria para manter preso o ex-
-deputado Daniel Silveira. 
A decisão foi tomada após 
o relator do caso, ministro 
Alexandre de Moraes, rea-
firmar que Silveira violou 
diversas condições impostas 
para a concessão do livra-
mento condicional.

Concedido em 20 de de-
zembro de 2024, o benefício 
previa regras como recolhi-
mento noturno, proibição 
de posse de arma de fogo, 
uso de tornozeleira eletrôni-
ca, e não comparecimento a 
eventos públicos. Segundo o 
relator, as violações começa-
ram logo nos primeiros dias 
de liberdade.

O placar está em sete a 
zero pela condenação. Res-

tam ainda os votos de Nunes 
Marques, André Mendonça, 
Luiz Fux e Gilmar Mendes.

No voto apresentado ao 
plenário virtual, Moraes afir-
mou que o ex-parlamentar 
descumpriu as condições fi-
xadas em diversas oportuni-
dades e que não apresentou 
qualquer argumentação mi-
nimamente plausível para 
tal, seja por meio de sua de-
fesa técnica, seja durante a 
audiência de justificação.

O ministro destacou que, 
em 22 de dezembro, Silvei-
ra retornou à residência às 
2h10, mais de quatro horas 
após o limite fixado para o 
recolhimento. Além disso, 
passou mais de dez horas 
fora de casa naquele domin-
go, frequentando, entre ou-
tros locais, um shopping em 
Petrópolis (RJ).

Redação

Em visita oficial ao Vietnã 
na semana passada, o presi-
dente Lula anunciou a aber-
tura do mercado vietnamita 
para a carne bovina brasi-
leira. O país emergente no 
sudeste asiático conta com 
uma população de mais de 
100 milhões de habitantes.

 "Estamos empenhados 
em fortalecer o comércio 
de produtos agropecuários 
com o Vietnã, e a presença 
do presidente Lula foi cru-
cial para essa reabertura", 
declarou o ministro da Agri-
cultura, Carlos Fávaro. O 
Vietnã já se destaca como o 
quarto principal destino das 
exportações agropecuárias 
brasileiras em 2025, atrás 
apenas de China, União Eu-
ropeia e Estados Unidos.

O Vietnã importa aproxi-

madamente 300 mil tonela-
das de carne bovina anual-
mente e considera o Brasil 
seu principal parceiro co-
mercial na América Latina. 
Sua culinária prioriza cortes 
considerados pouco tradi-
cionais no Brasil, o que evita 
uma concorrência excessiva 
entre os dois países.

De acordo com o pre-
sidente Lula, o objetivo a 
longo prazo do acordo é, 
com essa abertura, tornar 
o Vietnã "uma plataforma 
de exportação para o Su-
deste Asiático". O governo 
ainda espera avançar com 
novos acordos de colabora-
ção para a produção de café, 
item exportado pelos dois 
países e que hoje enfrenta 
obstáculos para produção 
diante dos efeitos da crise 
climática.

SEXTASEXTA--FEIRA, FEIRA, 14 DE MARÇO 14 DE MARÇO DE 2025 DE 2025 6
45 ANOS

SÁBADO E DOMINGO, SÁBADO E DOMINGO, 22 E 23 DE FEVEREIRO 22 E 23 DE FEVEREIRO DE 2025 DE 2025 6 DM

TJ GO nega recursos de 
condenados pela morte 
de Valério Luiz

Projeto que regulamenta 
gastos de Janja
avança na Câmara

Redação

A decisão foi tomada pelo 
desembargador Ney Fran-
cisco Campos, da 1ª Câma-
ra Criminal do Tribunal de 
Justiça de Goiás (TJGO) ao 
negar provimento de em-
bargos de declaração dos 
condenados pela morte do 
radialista Valério Luiz.

Maurício Borges Sampaio 
e Ademá Figueiredo Aguiar 
e Urbano de Carvalho Mal-
ta, na defesa, alegaram que 
o interrogatório de Marcus 
Pereira Xavier, um dos acu-
sados de envolvimento no 
crime,  teria sido inválido 
pois não foi apreciado a tese 
da defesa que sua condena-
ção seria contrária à prova 
dos autos.

As condenações originais 
foram mantidas incluindo a 
perda do cargo de policial 
militar para um dos réus. Na 
decisão, o desembargador 

entendeu que as questões 
levantadas já haviam sido 
exaustivamente analisadas 
e que os embargos não são o 
meio adequado para redis-
cutir o mérito do caso.

Segundo a decisão do de-
sembargador, a suposta nu-
lidade na audiência de Mar-
cus Vinícius já havia sido 
analisada pela Corte em ou-
tras duas oportunidades.

O radialista Valério Luiz 
de Oliveira foi assassina-
do a tiros no dia 5 de julho 
de 2012, no Setor Bueno, a 
poucos metros da emissora 
de rádio onde trabalhava. 
De acordo com as investi-
gações, o crime foi ordena-
do pelo ex-presidente do 
Atlético Clube Goianiense, 
Maurício Sampaio, devido 
às  críticas duras que o ra-
dialista fazia à diretoria do 
clube durante uma crise do 
time que passava por vários 
resultados negativos.

Redação

A Comissão de Adminis-
tração e Serviço Público da 
Câmara dos Deputados re-
cebeu na última quinta-fei-
ra o projeto de lei 104/2025, 
do deputado Daniel Freitas 
(PL-SC), apresentado no 
último dia 11. A proposta 
busca regulamentar as ati-
vidades da primeira-dama 
e estabelecer critérios para 
a transparência dos gastos 
públicos relacionados a seu 
ofício.

O texto prevê a divulga-
ção mensal de relatórios 
detalhados sobre despesas 
no Portal da Transparência, 
proíbe que a primeira-dama 
represente oficialmente o 
governo federal e determina 
auditorias anuais para fisca-
lização desses recursos.

O projeto surge em um 
momento de crescente 
pressão da oposição sobre 
a atuação da primeira-da-

ma, Rosângela Lula da Sil-
va, a Janja. O embate trata 
especialmente no que diz 
respeito ao uso de recursos 
públicos para viagens, even-
tos e reformas na residência 
oficial.

A proposta seguirá para 
análise da Comissão de Fi-
nanças e Tributação e, pos-
teriormente, para a Comis-
são de Constituição e Justiça 
e de Cidadania antes de ser 
submetida ao plenário.

Na justificativa, Daniel 
Freitas argumenta que a au-
sência de regulamentação 
sobre o papel da primeira-
-dama gera incertezas sobre 
o uso de recursos públicos. 
"A democracia e a falta de 
transparência não coexis-
tem; ambas se complemen-
tam e não há plenitude do 
Estado Democrático de Di-
reito se não há plenitude de 
todas as bases democráti-
cas", afirma o deputado.

Valério Luiz foi assassinato em 2012 na porta da rádio em que trabalhava

A segunda Seção 
Cível, do Tribunal 
de Justiça de Goiás 
(TJ-GO), deu razão 
ao pedido da 
Procuradoria-Geral 
do Estado de Goiás 
(PGE-GO), com uma 
liminar determinando 
‘a suspensão da 
greve deflagrada pela Associação dos Servidores do 
Sistema Socioeducativo do Estado de Goiás (ASSED-
GO)’. O desembargador Aureliano Albuquerque Amorim, 
relator do caso, determinou multa diária de R$ 2 mil em 
caso de descumprimento da decisão. A ASSED-GO havia 
enviado ofício, no dia 13 de fevereiro, comunicando uma 
paralisação dos trabalhos nos dias 20, 21, 22 e 23 de 
fevereiro de 2025. No caso, além de a própria natureza da 
atividade sugerir a impossibilidade do exercício do direito 
de greve, conforme a orientação qualificada do Supremo 
Tribunal Federal (STF) no julgamento do mérito do Tema 
541 da repercussão geral, o documento não menciona 
os critérios necessários para garantir a manutenção do 
atendimento socioeducativo conforme os parâmetros 
essenciais. Além disso, foi verificado que, embora a 
greve tenha sido formalmente anunciada para iniciar 
em 20/02/2025, houve, em 23/01/2025, a aprovação da 
chamada ‘Operação Padrão’, com implantação iniciada a 
partir de 25/01/2025. 

lO Centro Cultural Oscar Niemeyer sedia 
o Circuito da Mulher Empreendedora nos 
dias 15 e 16 de março, em celebração ao 
Mês da Mulher. O evento é promovido 
pela OSC Mundo Mulher, com a 
supervisão da psicóloga Mara Suassuna 
(foto) e o apoio do Governo de Goiás, 
OVG e, também, da ExpoMulher. 
lA pergunta é: o que esperar do brasileiro que muda de 

País e depois volta ao Brasil porque foi deportado?
lO presidente argentino Javier Milei tira onda contra 

o Brasil, mas os argentinos passam férias no Brasil, 
porque aqui, os preços ainda são ‘mais baratos’. 
l’Ao único Deus sábio, Salvador nosso, seja glória e 

majestade, domínio e poder, agora, e para todo o sempre. 
Amém’. - Judas 1:25

Tribunal de Justiça 
manda que entidade 
pare com paralizaçãoQuem entende 

O que se vê: os verdadeiros 
criminosos fora da cadeia 
e o tenente-coronel Mauro 
Cid (foto) com a maior carga 
de punição até o momento.

Guerra  
Um dos culpados hoje pela 
guerra entre Israel e o Hamas 
é, sem dúvida, a política 
anexatória do governo de 
Benjamim Netanyahu. 
 
Calor, calor 
Ontem, oito entre cada  
dez palavras pronunciadas 
era ‘calor’. Aliás, o calor  
mais que insuportável. 

Os que sofrem 
Quem sofre demais com 
esse calor, sem dúvida,  
são os animais, que não 
recebem nenhuma atenção 
especial. Ou quase. 

Nada, nada
Muita gente reclamando da 
quantidade de ligações fakes, 
as tais ‘robocalls’, que são 
atendidas por dia e nada de 
punição para quem faz 
isso. E, a Anatel não dá 
um jeito nesse povo.

Constrangimento
Aliás, é ele quem regula as 
empresas de telefonia e 
algumas de internet, que 
insistem em ‘constranger’ 
consumidores brasileiros.     

Ousadia
Falta um tiquim de nada para  
o crime organizado mandar 
no Brasil. O Judiciário, que 
podia fazer alguma coisa, 
não tem feito muito.  
 
Crime
A apologia às drogas, ao 
tráfico e à violência é comum 
no Brasil, partindo, inclusive, 
de muitos artistas e, 
também, contraventores.

Nadica
O pior de tudo é que eles 
‘curtem’ com as autoridades, 
que não fazem nada. Nada 
de nada de nada.

‘PODE ACONTECER DE OS MICROORGANISMOS QUE ESTÃO NAS VIAS RESPIRATÓRIOS E PULMÕES ENTRAREM NO SANGUE, E NESSE CASO QUALQUER PACIENTE 
TERIA UMA SEPSE, QUE NESSA IDADE PODE SER DIFÍCIL DE CURAR. NESSE MOMENTO, ELE NÃO TEM SEPSE’, MÉDICO SERGIO ALFIERI, UM DOS MEMBROS 

DA EQUIPE MÉDICA DO SUMO PONTÍFICE, QUE ESTÁ SOB CUIDADOS MÉDICOS, DIAGNOSTICADO COM PNEUMONIA  

Goiás será palco da feira AgroVem 
Goiânia sedia a AgroVem, a primeira grande feira de 
agronegócio da capital goiana. Será de 12 a 16 de maio de 
2025. O evento acontece na GO-020, próximo ao Shopping 
Flamboyant, e reúne mais de 600 expositores de diversos 
segmentos do setor agropecuário. A feira promete ser um 
marco para o agronegócio brasileiro, consolidando Goiânia 
como um dos principais polos do setor. A AgroVem será 
um ponto de encontro para produtores rurais, empresários, 
investidores e especialistas que buscam inovação, tecnologia 
e novas oportunidades de negócios.

Mãe e filho nos legislativos goianos 
A vereadora Rose Cruvinel fez visita 
de surpresa ao deputado estadual 
Virmondes Cruvinel, em seu gabinete, 
na Assembleia Legislativa de Goiás 
(Alego). Ambos estiveram conversando 
em relação a política e projeto futuros. 
‘É uma honra receber a minha querida 
mãe no parlamento estadual’. No 
registro, o deputado Virmondes ao 
lado da vereadora Rose Cruvinel, que, 
por sinal, é sua mãe.
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Gusttavo Lima afirma 
que candidatura à 
presidência do país 
está 'nas mãos de Deus'

Aprovada, em primeira 
votação, projeto de 
reestruturação da Câmara

Redação

Gusttavo Lima voltou a 
falar sobre as eleições pre-
sidenciais de 2026. Em en-
trevista ao Fofocalizando, 
do SBT, o cantor reafirmou o 
seu desejo de ser o próximo 
presidente do Brasil, mas 
destacou que o cargo está 
"nas mãos de Deus".

“Está nas mãos de Deus 
e do povo. Agradeço o ca-
rinho do povo brasileiro e 
reconheço que há muita 
gente competente no país”, 
afirmou. Gusttavo também 
avaliou o momento político: 
“Sou o último desses nomes, 
mas, se ninguém relevante 
aparecer, quero fazer parte 
disso”.

Questionado sobre o as-
sunto, o marido de Andressa 
Suita foi direto: "Eu quero 
fazer parte disso. Está nas 

mãos de Deus e do povo. Eu 
agradeço o povo brasileiro 
por todo carinho comigo. Eu 
acho que tem muita gente 
competente no país".

"Tem muitos nomes na 
política, eu sou o último 
desses nomes, mas, se não 
aparecer ninguém impor-
tante, alguém que realmen-
te vai tratar o Brasil da forma 
que tem que ser, eu quero 
fazer parte disso", comple-
tou o cantor.

Em uma pesquisa feita 
pelo Genial/Quaest, divul-
gada no último dia 3, Gust-
tavo Lima apareceu com 
a menor diferença para o 
atual presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT). Em um 
segundo turno, o marido de 
Janja teria 41% das inten-
ções de voto, ante 35% do 
artista.

Redação

O Plenário da Câmara de 
Goiânia aprovou, em pri-
meira votação, nesta quinta-
-feira (20), projeto de lei (PL 
83/2025) para reestruturar 
a organização administrati-
va do Poder Legislativo. De 
autoria da Mesa Diretora, a 
matéria segue para análise 
da Comissão de Trabalho e 
Servidores Públicos, antes 
do segundo turno de vota-
ção. Os vereadores Fabrício 
Rosa e Professor Edward 
(ambos do PT) votaram 
contra a aprovação.

De acordo com o texto, a 
reforma segue legislação vi-
gente e respeita princípios 
da administração pública 
– publicidade, moralidade, 
eficiência, impessoalidade, 
razoabilidade e proporcio-
nalidade. O impacto finan-
ceiro gerado está em con-
sonância com os limites de 
gastos com pessoal e com 
a Lei de Responsabilidade 
Fiscal, sendo custeado com 
recursos do orçamento pró-
prio da Câmara.

O projeto prevê a implan-
tação de cinco novas dire-
torias; a transformação de 

três assessorias executivas 
em diretorias; e a criação 
de oito coordenadorias, de 
27 assessorias de apoio e de 
uma assessoria executiva. A 
nova organização adminis-
trativa tem como objetivo, 
segundo a Mesa Diretora, 
melhorar a prestação de ser-
viços públicos à população 
e aperfeiçoar o acompanha-
mento das ações adminis-
trativas da Casa.

As unidades administrati-
vas serão divididas em duas 
áreas de atuação: Desenvol-
vimento Político Parlamen-
tar e Desenvolvimento da 
Gestão Legislativa.

Segundo a proposta, uni-
dades administrativas atu-
almente estão subordinadas 
à Presidência, embora não 
possuam natureza de órgão 
de atuação na área de De-
senvolvimento Político Par-
lamentar. Com a reforma, 
essas unidades serão aloca-
das para a área de Desenvol-
vimento da Gestão Legislati-
va – em conformidade com 
suas atribuições –, passando 
a contar com maior integra-
ção interna e com mais au-
tonomia funcional.

Cantor reafirma seu desejo de ser o próximo presidente do Brasil
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Dino manda CGU 
auditar R$ 469 milhões 
de emendas sem plano 
de trabalho

Bolsonaro diz que não 
terá dificuldade em pautar 
anistia no Congresso

O ministro Flavio Dino, do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), determinou nesta ter-
ça-feira (18) que a Controla-
doria-Geral da União (CGU) 
conclua, em 60 dias, uma nova 
auditoria sobre R$ 469,4 mi-
lhões em “emendas Pix” que 
foram transferidas a estados e 
municípios, em 2024, sem que 
houvesse a apresentação de 
planos de trabalho para a apli-
cação do dinheiro.

Ele determinou também 
que a CGU audite 126 transfe-
rências especiais que tiveram 
planos de trabalho aprovados 
em 2024 e anos anteriores, com 
o objetivo de averiguar se tive-
ram execução adequada.

Em outro ponto, Dino subli-
nha uma constatação do Tribu-
nal de Contas da União (TCU), 
segundo a qual apenas 19% das 
transferências liberadas nos 
últimos seis anos são rastreá-
veis até o destinatário final. O 
tribunal de contas pediu que o 
CPF ou CNPJ de quem recebe 
o dinheiro passe a constar nos 
extratos bancários. O ministro 
deu 60 dias para que Banco do 
Brasil e Caixa Econômica Fe-
deral adequem seus sistemas a 
atendam ao pedido.

Ao mencionar as emendas 
Pix, Dino se refere às emendas 
de transferência especial, que 
não possuem finalidade defi-
nida previamente e são trans-
feridas diretamente aos entes 
federados por opção de algum 
parlamentar, que escolhe o 
destino de parte do Orçamento 
da União. Desde 2019, tais des-
tinações são impositivas, ou 
seja, de liberação obrigatória 
pelo governo.

O Supremo já decidiu que 
todas as transferências espe-
ciais dependem do cadastro de 

um plano de trabalho para que 
o dinheiro seja liberado. Sem o 
documento, tais repasses não 
atendem a critérios constitu-
cionais mínimos de transpa-
rência e rastreabilidade, deci-
diu o plenário.

A determinação valeu já 
para o ano de 2024, quando o 
cadastro dos planos de trabalho 
na plataforma Transferegov.br 
passou a ser acompanhado de 
perto pelo TCU. Segundo rela-
tório mais recente, com dados 
atualizados até a última quin-
ta-feira (13), no ano passado 
houve 644 repasses feitos sem a 
apresentação de planos de tra-
balho, o equivalente a R$ 469,4 
milhões.

Na decisão desta terça, Dino 
apontou o risco de que possa 
bloquear os recursos. Ele frisou 
que o plenário do Supremo já 
decidiu “acerca da obrigatorie-
dade de apresentação e apro-
vação prévias dos Planos de 
Trabalho, sob pena de carac-
terização de impedimento de 
ordem técnica à execução das 
emendas”. 

O ministro destacou que 
somente em janeiro deste ano 
uma portaria conjunta dos mi-
nistérios da Gestão e Inovação 
e da Fazenda criou novas cate-
gorias para classificar as trans-
ferências especiais de acordo 
com a apresentação ou não dos 
respectivos planos.

“É importante lembrar que, 
anteriormente, não havia tais 
registros eficazes quanto à exe-
cução das ‘emendas PIX’, dando 
ensejo à utilização de recursos 
de forma desconectada com as 
necessidades locais e com as 
prioridades estabelecidas nos 
planos de desenvolvimento re-
gional”, escreveu Dino.

O ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL) afirmou nesta terça-
-feira (18), após almoço com 
senadores da oposição, que o 
projeto de lei que prevê anistia 
para os presos no 8 de janeiro 
não deve encontrar resistência 
para ser pautado. O tema tor-
nou-se a principal bandeira da 
oposição para 2025 e concede 
liberdade aos participantes dos 
atos antidemocráticos.

Eu sinto, conversando com 
parlamentares como do PSD, 
a maioria votaria favorável. Eu 
acho que na Câmara já tem 

quórum para aprovar a anis-
tia", disse Bolsonaro.

Para o ex-chefe do Execu-
tivo, a gestão dos novos pre-
sidentes da Câmara, Hugo 
Motta (Republicanos-PB), e 
do Senado, Davi Alcolumbre 
(União Brasil-AP), não deve 
gerar entraves para pautar o 
projeto. Jair Bolsonaro ainda 
afirmou que há possibilidade 
de os deputados apresentarem 
um requerimento de urgência 
para o texto ser pautado no 
plenário, sem passar antes pe-
las comissões.
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Vereadores propõem 
criação da Frente 
Parlamentar em Defesa 
do Cooperativismo

Projeto de lei propõe 
combate à violência contra 
profissionais da educação

Redação

Foi apresentado, em Plená-
rio, projeto de decreto legislati-
vo (PDL 14/2025) para criação 
da Frente Parlamentar em De-
fesa do Cooperativismo. O gru-
po será composto pelos verea-
dores Anselmo Pereira (MDB), 
Bruno Diniz (MDB), Henrique 
Alves (MDB), Kátia (PT), Lucas 
Kitão (União Brasil) e Denício 
Trindade (União Brasil), que 
será o presidente.

“O cooperativismo consiste, 
basicamente, na colaboração 
entre pessoas com interesse 
em comum. O objetivo é equi-
librar a justiça social com a 
prosperidade econômica; e a 
sustentabilidade com os resul-
tados financeiros, respeitando 
interesses coletivos e aspira-
ções individuais”, explica Dení-
cio Trindade.

“Além disso, o cooperati-
vismo contempla interesses 
coletivos de um grupo, contri-
buindo para o desenvolvimen-

to sustentável, social e econô-
mico tanto dos seus membros 
quanto da comunidade na 
qual a organização está inse-
rida. Esse modelo de negócio 
traz muitos benefícios para o 
associado, reunindo pequenos 
produtores, microempreende-
dores, trabalhadores individu-
ais, catadores de materiais re-
cicláveis, entre outros grupos”, 
completa o vereador.

Ele observa, entretanto, que 
muitas cooperativas não têm 
representatividade em gover-
nos e em Casas Legislativas, so-
bretudo os grupos com menos 
poderes econômico e político. 
“São justamente as cooperati-
vas mais frágeis que necessi-
tam de mais proteção”, afirma.

“Acreditamos que a atuação 
parlamentar pode auxiliar es-
sas organizações a garantirem 
mais desenvolvimento para 
pequenas e médias coopera-
tivas e para seus associados”, 
conclui.

Redação

O Plenário da Câmara de 
Goiânia aprovou, em segunda 
votação, na Sessão Ordinária 
da última quinta-feira (13), 
projeto de lei (PL 375/2023) 
para autorizar a Prefeitura a 
instituir medidas de prevenção 
e de combate à violência contra 
profissionais da educação.

De autoria do vereador Bes-
sa (DC), a proposta visa à pro-
teção de professores, de dire-

tores e de administradores das 
escolas municipais.

"Na tentativa de enfrentar as 
agressões a que são acometi-
dos os profissionais de ensino, 
este projeto de lei busca, por 
meio de enfoque educativo, 
coibir ações que prejudicam 
o processo educacional", afir-
mou Bessa.

O projeto segue para san-
ção ou veto do prefeito Sandro 
Mabel (União Brasil).

Comissão terá Denício Trindade (União Brasil) como presidente

Vereador Bessa (DC):  proteção de professores,
de diretores e de administradores das escolas municipais

SÁBADO E DOMINGO, SÁBADO E DOMINGO, 08 E 09 DE FEVEREIRO 08 E 09 DE FEVEREIRO DE 2025DE 20256 DM

“Vereador, aprendam a
dizer não”, disse 
Jair Bolsonaro em 
movimento de direita

Redação

A Frente Goiana dos Vere-
adores de Direita foi lançada 
nesta sexta-feira, 7, em Goiâ-
nia, em evento que reuniu li-
deranças do movimento, como 
o ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL). A participação do ex-che-
fe da nação aconteceu de for-
ma remota, após ele desistir de 
vir à capital goiana. O vereador 
por Goiânia Major Vítor Hugo 
(PL), que ficará à frente do pro-
jeto, comandou o evento, que 
reuniu quase 300 pessoas. O 
objetivo é buscar fortalecer e 
articular a agenda conservado-
ra em Goiânia e no estado. 

O ex-presidente cobrou pul-
so firme dos vereadores, para 
que não deixem passar qual-
quer projeto em âmbito mu-
nicipal, a fim de evitar rombos 
nos cofres públicos como ob-
servado em cidades goianas.  
“Vereadores, aprendam a dizer 
não. Vereador que diz sim para 
todo mundo é um bananão, 
que não vai chegar a lugar ne-
nhum e que vai se ver envol-
vido em processo lá na frente”, 
concluiu. 

Vitor Hugo afirmou que a 
Frente Goiana dos Vereadores 
de Direita pretende atuar como 
uma força articulada, defen-
dendo pautas conservadoras e 

promovendo o debate público 
em torno de temas como li-
berdade econômica, seguran-
ça pública e fortalecimento da 
família.  O parlamentar ressal-
tou ainda que a ação é apoiada 
por Bolsonaro – mesmo que o 
político tenha deixado de com-
parecer de forma presencial, 
como anunciado anteriormen-
te.

Por videochamada, Bolso-
naro ressaltou a participação 
do ex-líder de governo na Câ-
mara, que teve papel impor-
tante na aprovação do Auxílio 
Emergencial e da Nova Previ-
dência, durante o seu mandato 
presidencial. 

Além de tecer elogios ao 
aliado político, Bolsonaro tam-
bém criticou o governo Lula 
(PT) e o Supremo Tribunal Fe-
deral (STJ). Ele questionou o 
motivo da ex-presidenta Dilma 
Rousseff (PT) continuar elegí-
vel, mesmo tendo sido cassada 
em 2016 devido a crise econô-
mica e a baixa popularidade. 
“Vários órgãos receberam di-
nheiro daqui, tudo pela esquer-
da. E eles investiram também 
no Tribunal Supremo Eleitoral. 
[…] A Dilma não perde o direito 
político. Ou seja, ela foi cassada 
e continua elegível”, afirmou o 
ex-presidente.

Redação

O novo Conselho de Ad-
ministração da Companhia 
de Urbanização de Goiânia 
(Comurg) foi aprovado nesta 
sexta-feira (7) e dará início a 
uma ampla reformulação na 
estrutura da empresa. Entre 
as principais medidas, estão a 
criação de um novo plano de 
cargos e a redução significati-
va do número de comissiona-
dos, que passará a ser de 115 
– bem abaixo dos cerca de 800 
registrados em 2024.

Além disso, a Companhia 
prepara um novo organogra-
ma que prevê a extinção de 
diversos cargos de superin-
tendência e gerências, como 
parte do processo de reestru-
turação e austeridade finan-

ceira. O conselho, que con-
tará com representantes do 
Instituto de Assistência dos 
Servidores do Estado de Goi-
ás (Ipasgo), da Saneago e dos 
servidores da Comurg, terá a 
seguinte composição:

Em entrevista coletiva, o 
prefeito Sandro Mabel desta-
cou: “Reduzimos significati-
vamente o número de gerên-
cias e também fizemos ajustes 
importantes na estrutura da 
companhia. Se compararmos 
o desempenho deste ano com 
o do ano passado, podemos 
ver que, apenas no mês de 
janeiro, conseguimos uma 
redução de treze milhões na 
folha de pagamento, e essa 
tendência deve continuar 
nos próximos meses”, afirmou 
completando:

Jair Bolsonaro: críticas ao governo Lula e aos ministros do STF

O que se vê é um 
governo com as ‘mãos 
atadas’, sem nenhum 
tipo de reação para 
administrar o Brasil, 
como deveria, já que 
foi eleito pela maioria 
e com o voto popular. 
Totalmente refém do 
Congresso Nacional, 
Lula não consegue uma saída justa para a grave crise 
econômica que toma conta do País, onde a carestia nos 
preços dos combustíveis, também, se somou à carestia 
nos preços dos produtos que servem, que compõem, a 
mesa dos brasileiros. Um País refém de uma política social 
totalmente injusta, onde um pequeno grupo concentra 
em suas mãos a maioria do dinheiro circulante. Lula e 
Fernando Haddad, ao não reagirem a esta realidade, 
se mostram gestores sem qualquer ação, perdidos no 
tempo e prestes a serem vítimas, principalmente Lula, 
do cadafalso das eleições de outubro de 2026. Para o 
brasileiro, não restará outra saída. Continuar do jeito que 
está, está humanamente impossível.

lCom o objetivo de valorizar o 
trabalho das mães e mulheres 
empreendedoras, o Jardim Goiás 
Mall recebe a Feira das Mães e 
Mulheres Empreendedoras de 
Goiânia todas às quartas-feiras. 
O evento acontece das 17h às 22h, na área externa do 
shopping, na Avenida E, no Jardim Goiás.
lA tendência da medicina atual é atacar o consumo 

do álcool entre as pessoas. Com isso, os bares e 
restaurantes ficam vazios. Os donos já reclamam a 
abstinência nesses último dias. Será que continua?!!  
lAs big techs norte-americanas estão fazendo um 

paredão para ‘queimar’ a pouca, mas boa reputação 
do aplicativo DeepSeek. Na verdade, a lei da 
concorrência...
l’Ao qual, não o havendo visto, amais; no qual, não o 

vendo agora, mas crendo, vos alegrais com gozo inefável 
e glorioso, alcançando o fim da vossa fé, a salvação da 
alma’. - 1 Pedro 1:8-9

Governo Lula parece 
não ter controle mais 

sobre a realidade

Difícil 
O presidente da Câmara 
Federal, Hugo Mota, já 
começa a colocar suas 
‘manguinhas para fora’. Dizer 
que os atos golpistas de 8 
de janeiro não foram ‘atos 
golpistas’ e criticar o STF 
pelas penas aplicadas... 

Quatro anos... 
Aliás, será que o Brasil vai ter 
que conviver quatro anos 
ouvindo essas justificativas 
estapafúrdias para atos 
que atentaram contra a 
democracia?!! 

Tamanho  
Alguns buracos nas ruas 
de Goiânia são inadmissíveis. 
Não pelo buraco em si,  
mas pelo tamanho e 
perigo que provocam 
aos motoristas.  

Assusta! 
Esse colunista já comentou 
sobre o aumento assustador 
no número de acidentes 
aéreos no Brasil. Sem 
explicação. 

Novo rico 
Sem explicação, não. Com 
o surgimento do ‘novo rico’ 
no Brasil, todo mundo, para 
mostrar que tem status 
melhor, ou compra uma 
mansão, ou um avião ou  
um carro supersônico...  

Probabilidade
E infelizmente tem dado 
nisso. Quanto maior é a 
quantidade de aeronave no 
céu, maior a quantidade de 
acidentes, com vítimas.     

Só problema
Caixa Econômica Federal 
sempre ‘bugada’, agora 
é a vez do PIX, também, 
começar a dar problemas. 
Ontem ficou fora do ar por 
um bom tempo. E o governo 
federal permanece caladinho. 
 
Divórcio
O ‘casamento’ político 
entre o presidente Donald 
Trump e o mega bilionário 
Elon Musk já está com o 
tempo contado. Podem 
escrever. E não se assustem 
se sairem xingando 
um ao outro. 

‘POR ISSO QUE VAMOS FAZER MUITAS POLÍTICAS DE CRÉDITO NESSE PAÍS. NA HORA QUE O DINHEIRO COMEÇA A CIRCULAR NA MÃO DAS PESSOAS, NINGUÉM AQUI VAI 
COMPRAR DÓLAR, NINGUÉM VAI DEPOSITAR NO EXTERIOR. VOCÊS VÃO COMPRAR COMIDA, VÃO COMPRAR ROUPA, VÃO COMPRAR MATERIAL ESCOLAR E VOCÊS VÃO 

MELHORAR A VIDA DA CIDADE DE VOCÊS’, PRESIDENTE LULA, NUM TOM PROFÉTICO

Ingressos de cinema na promoção  
Na campanha ‘Semana do Cinema de 
2025’, do dia 6 a 12 de fevereiro, os 
ingressos de salas convencionais de todo 
o País vão ser vendidos por R$ 10. Em 
algumas redes, como a Cinemais, que 
está presente no Shopping Bougainville, a 
entrada nas salas vips estarão com preço 
promocional de 25 reais. O público poderá 
conferir filmes como o ‘Ainda Estou aqui 
(foto)’, que voltou a liderar a bilheteria 
nacional após ser indicado ao Oscar 2025. Uma ótima pedida.

Lentes de contato na miss Mato Grosso 
No registro, o dentista 
Rogério Penna, em dia 
de atendimento no seu 
consultório de Goiânia, 
atendeu Calita Miranda, 
bióloga, modelo e miss 
Mato Grosso 2024. Ela, 
que é namorada do cantor 
Amado Batista, preparou 
os dentes para a colocação 
de lentes de contato com o profissional, que hoje mora em 
Alphaville São Paulo, onde tem uma clínica.
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Goianos devem ficar 
sem comissão para 
comandar no Senado 
no novo período

Marden Jr sanciona 
reajustede salário dos  
servidores e piso do 
magistério de Trindade

Redação

O ano começa sem nenhum 
dos três senadores goianos co-
tados para comandar alguma 
das 16 comissões permanen-
tes do Senado Federal. Alguns 
nomes foram anunciados pe-
los líderes partidários durante 
a sessão de sábado (1/2), que 
elegeu o senador Davi Alco-
lumbre para a presidência da 
Casa. Jorge Kajuru (PSB), Van-
derlan Cardoso (PSD) e Wilder 
Morais (PL) estão de fora.

Segundo o líder do MDB, 
senador Eduardo Braga (AM), 
o partido deve estar à frente 
de duas comissões. O senador 
Renan Calheiros (MDB-AL) vai 
presidir a Comissão de Assun-
tos Econômicos (CAE), no lu-
gar do senador goiano Vander-
lan Cardoso (PSD), que deve 
ficar agora na vice-presidência. 
Já o senador Marcelo Castro 
(MDB-PI) deve ficar à frente da 
Comissão de Assuntos Sociais 
(CAS).

Segundo o líder da bancada 
do PL, senador Carlos Portinho 

(RJ), o partido vai ficar com 
duas comissões: Segurança 
Pública (CSP) e Infraestrutura 
(CI). O senador Flávio Bolsona-
ro (PL-RJ) disse que vai presidir 
a CSP. Caso eleito, ele pretende 
pautar matérias que elevem as 
penas para crimes violentos.

Ainda de acordo com Flávio 
Bolsonaro, o senador Marcos 
Rogério (PL-RO) deve assumir 
a presidência da CI. Para o par-
lamentar rondoniense, a pre-
sença no comando das comis-
sões fortalece a oposição.

O líder do Republicanos, 
Mecias de Jesus (RR), afirmou 
que o partido deve presidir a 
Comissão de Direitos Huma-
nos (CDH). O nome indicado 
é o da senadora Damares Alves 
(Republicanos-DF), ex-minis-
tra do governo Bolsonaro.

O senador Nelsinho Trad 
(PSD-MS) está cotado para 
presidir a Comissão de Rela-
ções Exteriores (CRE). Já o se-
nador Otto Alencar (PSD-BA) 
deve ficar com o comando da 
Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ).

Redação

O prefeito de Trindade, 
Marden (UB), sancionou na 
última terça-feira, 5, duas leis 
que garantem a revisão salarial 
dos servidores municipais e o 
reajuste do piso do magistério 
na cidade. As medidas foram 
publicadas no Diário Oficial do 
Município.

A Lei nº 2.387/2025 atua-
liza os vencimentos dos pro-
fessores da rede municipal, 
conforme o reajuste nacional 
estabelecido pela Portaria In-
terministerial MEC/Fazen-
da nº 13/2024. O piso salarial 
para professores P-I em regime 

de 40 horas passa a ser de R$ 
4.867,77, o que representa um 
aumento de 6,27% em relação 
ao valor anterior.

A nova tabela de vencimen-
tos da educação municipal 
também contempla os diferen-
tes níveis da carreira docente, 
com salários que variam de 
acordo com a carga horária e 
a qualificação dos professores.

As novas medidas represen-
tam um impacto significativo 
para os profissionais do serviço 
público municipal, garantindo 
a valorização da categoria e a 
correção das perdas inflacio-
nárias nos vencimentos dos 
servidores de Trindade.

Marden Jr: valorização dos servidores
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Leandro Crispim 
empossa juízes 
auxiliares da
Presidência do TJGO

Mabel cumpre acordos 
com partidos e nomeia 
cinco ex-vereadore

Redação

O presidente do Tribunal 
de Justiça do Estado de Goiás, 
desembargador Leandro Cris-
pim, empossou, terça-feira (4), 
os quatro juízes auxiliares da 
Presidência.  A solenidade de 
posse das magistradas Jussa-
ra Cristina de Oliveira Louza 
e Lidia de Assis e Souza, e dos 
magistrados Reinaldo Dutra e 
Gustavo Assis Garcia, foi rea-
lizada no auditório da Escola 
Judicial de Goiás (Ejug).

Após saudar os novos auxi-
liares, o presidente do TJGO, 
desembargador Leandro Cris-
pim reforçou que as magistra-
das Jussara Louza e Lidia de 
Assis, e o magistrado Reinaldo 
Dutra “permanecem como ju-
ízes auxiliares da Presidência, 
trazendo experiência acumu-
lada na última gestão”. E acres-
centou que o juiz Gustavo Assis 
se une a essa equipe assumin-

do essa função com compe-
tência que sempre pautou sua 
trajetória. “Tenho confiança de 
que todos os novos auxiliares 
irão desempenhar excepcional 
trabalho e engrandecer o nosso 
Tribunal”, enfatizou Leandro 
Crispim.

Ao falar em nome dos em-
possados, o juiz Gustavo Assis 
afirmou que assumir o cargo 
de auxiliar da Presidência do 
TJGO é uma tarefa de muita 
responsabilidade, mas que está 
pronto para os novos desafios. 
“Estou integrando uma equipe 
responsável por grande parte 
dos avanços conquistados pelo 
Judiciário goiano e estamos 
prontos para o trabalho. Conte 
com nossa dedicação, esforço e 
fidelidade, senhor presidente. 
Nossa expectativa é de um biê-
nio de muito trabalho, de muita 
dedicação ao nosso presidente 
Leandro Crispim”, destacou 
Gustavo Assis.

Redação

O prefeito de Goiânia, San-
dro Mabel (UB), segue incor-
porando ex-vereadores da últi-
ma legislatura à administração 
municipal. Segunda-feira, 3, 
o Diário Oficial do Município 
(DOM) oficializou as nome-
ações de Anderson Sales e 
Joãozinho Guimarães, ambos 
do Solidariedade. Com isso, já 
são cinco ex-parlamentares da 
19ª Legislatura que não conse-
guiram a reeleição, mas agora 
ocupam cargos estratégicos no 
governo. Faz parte de acordos 
firmados com partidos políti-
cos que o apoiaram na campa-
nha eleitoral de 2024.

Os dois novos nomeados 
foram designados para a Se-
cretaria Municipal de Governo, 
onde atuarão como assessores 
especiais técnicos de nível III. 
A pasta já conta com a ex-ve-
readora Sabrina Garcez (Repu-
blicanos), também não reelei-
ta, que coordena a secretaria.

Além deles, Raphael da Saú-
de (Solidariedade) foi nomea-
do para a Diretoria de Atenção 
Secundária e Urgência e Emer-
gência da Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS), enquanto 
Paulo Henrique da Farmácia 
(Solidariedade) assumiu a pre-
sidência do Instituto Municipal 
de Assistência à Saúde dos Ser-
vidores de Goiânia (Imas).

Leandro Crispim, Jussara Louza, Lidia Assis, Reinaldo Dutra e Gustavo Garcia
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Café da manhã

ULISSES AESSE

ulissesaesse6@gmail.com

Justiça deve cassar 
candidatura de 
Juvenal Almeida em 
Monte Alegre, por 
estar inelegível

Redação

O ex-prefeito de Monte Ale-
gre de Goiás e atual candidato 
a prefeito Juvenal Fernandes de 
Almeida (PDT), está inelegível 
por ter sido condenado em uma 
ação de improbidade Adminis-
trativa por nepotismo. A ação 
foi proposta em 2013 pelos ve-
readores da época. O processo 
correu na justiça e Juvenal foi 
condenado em duas instâncias, 
tendo os seus direitos políticos 
suspensos por três anos e ainda 
a aplicação de multa.

A decisão, que transitou em 
julgado em junho de 2022, dei-
xou o ex-prefeito inapto para 
disputar novo cargo eletivo 
até junho de 2025. A Judiciário 
deve comunicar a decisão à 
justiça eleitoral requerendo a 
revisão do registro, cuja candi-
datura que deverá ser cassada 
nos próximos dias.

Juvenal Fernandes de Al-
meida foi acionado pelo Mi-

nistério Público por ato de im-
probidade administrativa, por 
ter nomeado sua mulher Vera-
cilda Fernandes de Almeida e 
os filhos Juvenal Fernandes de 
Almeida Júnior e Gilvan Carlos 
de Almeida. A prática de ne-
potismo foi detalhada no pro-
cesso pelo promotor de Justiça 
Paulo de Tharso Brondi, autor 
da ação. Segundo ele, Juvenal 
ocupou o cargo de prefeito en-
tre 2005 e 2012, ficando apura-
do que, durante os oito anos de 
gestão, ele manteve ilegalmen-
te parentes em cargos públicos.

“O ex-prefeito, como já é de 
costume nestes corredores per-
didos do país, nomeou dois fi-
lhos e a esposa para cargos de 
alto escalão na administração 
pública. Desavergonhadamen-
te, manteve-os ali nos oito anos 
em que esteve no poder, favo-
recendo-os sem nenhum es-
crúpulo”, disse Paulo de Tharso 
Brondi.

Ex-prefeito Juvenal Fernandes de Almeida
Candidato a vereador em Goiânia, Lucas Vergílio, que já 
foi secretário de Relações Institucionais do governador 
Ronaldo Caiado e deputado federal, fortalece a reta final 
de sua campanha com várias visitas pelos bairros de 
Goiânia. Em sua caminhada, o candidato orienta os seus 
apoiadores a observarem algumas regrinhas básicas de 
proteção nessa época de solão quente. Algumas delas, ir 
de camiseta azul, a cor da sua campanha; usar protetor 
solar; usar boné ou chapéu e óculos escuros para 
proteger os olhos. Quando eleito deputado federal, Lucas 
Vergílio foi um dos mais jovens de todo o País e o mais 
jovem eleito por Goiás.

lNessa quinta-feira, a empresária 
e jornalista Jô Almeida, participa 
do já tradicional Goiás Fashion 
Week, com desfile dos seus 
acessórios, bijús e semijóias. 
O evento acontece no Arena 
Multiplace, com uma grande 
presença do público. Vale a pena conferir. 
lJulho chegou com uma programação imperdível: a 4ª 

Mostra de Férias do Teatro Carlos Moreira.  
De 18 a 21 de julho, toda programação é gratuita com 
vagas limitadas. Apenas o espetáculo do mestre do 
humor - Saulo Laranjeira (Deputado da Praça é Nossa /
SBT) que tem custo, um valor mais que promocional.
lPrevisão de chuvas só para a semana que vem. E olha... 
l’E eu farei o que vocês pedirem em meu nome, para que o 

Pai seja glorificado no Filho. O que vocês pedirem em meu 
nome, eu farei.’ - João 14:13-14

Lucas Vergílio 
intensifica campanha 

pelos bairros de Goiânia

Pela vida! 
Pessoas de quase todas as 
idades se uniram em mais 
um Pedal pela Vida, em 
Goiânia. A ação da Gerência 
de Transplantes de Goiás, 
reuniu cerca de 200 ciclistas, 
no último domingo, que 
percorreram o percurso 
Parque Areia – 
Shoppping Flamboyant – 
Parque Areião.

Doação
O Pedal pela Vida é mais 
uma das ações da Saúde 
estadual de Goiás no 
Setembro Verde, para 
conscientizar sobre a 
importância da doação de 
órgãos. No ano passado, 
foram registradas 113 
doações. Este ano, 
até setembro são  
66. Na torcida.  
 
Problemão
Os casos insistentes de 
feminícidios continuam 
desafiando a ação das 
autoridades de segurança 
pública. As penas precisam 
endurecer mais contra 
esses agressores. 

Prejú
Quem vai bancar os 163 
veículos ‘derretidos’ na 
garagem da SMM?  

Guerra
O primeiro-ministro 
Benjamin Netanyahu plantou 
o que agora colhe. E a 
população protesta contra 
Netanyahu, que ainda 
continua no poder.

Culpa
E o Brasil vai ter que 
preparar uma operação de 
guerra para repatriar mais de 
três mil brasileiros que estão 
no Líbano. Tudo culpa da 
gestão de Netanyahu.

Jogatinas
É muita ironia. Dinheiro 
dado pelo governo federal, 
via Bolsa Família, ajudar a 
manter várias bets, centenas 
delas, no Brasil. Dinheiro 
limpo para jogos sujos.

‘QUEM NÃO PEDIU CREDENCIAMENTO NÃO VAI PODER OPERAR DESDE JÁ, VAI TER 10 DIAS. ESSES 10 DIAS SÃO MAIS PARA O APOSTADOR DO QUE PARA A CASA DE  
APOSTA, PORQUE TEM MUITA GENTE QUE TEM RECURSO FINANCEIRO DEPOSITADO NA CASA DE APOSTA’, MINISTRO FERNANDO HADDAD, SOBRE AS BETS,  

QUE SE TORNARAM UM VÍCIO E UM GRANDE PROBLEMA PARA O GOVERNO BRASILEIRO

A campanha propositiva de Sanches 
Luiz Fernando Sanches, 40 anos, casado 
e pai de três filhos, vem se destacando 
pela campanha propositiva a vereador 
em Goiânia. Carismático e de sorriso 
fácil, cativa eleitores e dispõe de um 
perfil técnico e voltado para o social. 
Sanches da Federal, como é chamado, 
foi superintendente da PRF no governo 
Bolsonaro, um dos mais jovens da 
história. Gestor sensível aos mais 
necessitados, carrega em sua equipe de campanha mais de 
20 pessoas com necessidades especiais. É sem dúvida um 
estranho no ninho, que a sociedade deve abraçar e mandar 
um recado ao desacreditado mundo político. 

Olavo Pires ouve a comunidade 
O advogado Olavo Pires (PRTB), candidato 
a vereador por Goiânia, também, tem 
se destacado como promessa da nova 
geração. Em sua primeira candidatura a 
um cargo público, Olavo tem percorrido 
toda a cidade, ouvindo as demandas da 
população e apresentando propostas 
nas áreas de Saúde, Esporte e Lazer, 
Educação, Segurança, entre outras. Com 
um engajamento em suas redes sociais, onde vídeos de suas 
propostas já ultrapassaram 100 mil visualizações, Olavo tem 
conquistado apoio significativo dos eleitores.

Justiça Eleitoral inicia
carga e lacre das urnas
para as eleições de domingo

Redação

Começou o processo de car-
ga e lacre das urnas eletrônicas 
das zonas eleitorais de Goiânia, 
que serão utilizadas no primei-
ro turno das eleições munici-
pais 2024. Conduzida pelo juiz 
titular da 136ª Zona Eleitoral, 
Fernando Cesar Rodrigues Sal-
gado, a cerimônia de abertura 
dos trabalhos foi realizada no 
Anexo II do Tribunal Regional 
Eleitoral de Goiás (TRE-GO), 
com a presença de represen-
tantes de diversos segmentos e 
cobertura da imprensa.

O procedimento acontece 
logo após a geração de mídias 
e consiste na transferência dos 
dados dos eleitores, de acordo 
com as seções eleitorais, para 
as urnas eletrônicas, bem como 

dos candidatos que concorre-
rão nas eleições. Em seguida, 
os compartimentos das má-
quinas são lacrados e devida-
mente assinados pelos juízes 
eleitorais das respectivas zonas 
eleitorais, promotores e repre-
sentantes de partidos e coliga-
ções, convocados para acom-
panhar todo o processo.

A carga e o lacre das urnas 
são executados de forma des-
centralizada em todo estado de 
Goiás, com cada zona eleitoral 
conduzindo o evento em sua 
jurisdição. Após a cerimônia, é 
feita uma auditoria por amos-
tragem das urnas preparadas, 
conforme previsto no art. 86 da 
Resolução TSE nº 23.669/2021 
e nos artigos 37 a 40 da Resolu-
ção TSE nº 23.673/2021.  

A Educação 
em Goiás vem 
se destacando 
no cenário 
nacional, sob 
o comando 
da secretária 
Fátima 
Gavioli, que 
comemorou 
o seu 
aniversário 
nesta 
última quarta-feira. É bom dizer quer o estado 
conquistou avanços significativos em diferentes 
indicadores educacionais: primeiro lugar no Índice de 
Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb), realiza 
investimentos na formação de professores, na expansão 
do ensino integral e na modernização da infraestrutura 
escolar. Outro destaque é implantação de programas 
inéditos na Educação pública do Brasil, como o Ouvir 
e Acolher, que atende mais de meio milhão de alunos 
em Goiás e tem se tornado referência em todo o País na 
redução dos comportamentos de risco. E o Bolsa Estudo, 
programa estruturado dentro do Goiás Social e que foi 
copiado até pelo governo federal, que lançou o Pé de 
Meia. No registro, a secretária e o governador Ronaldo 
Caiado, durante evento da Educação.

lA founder e CEO da startup Matres, Ana 
Maria Guardado, realiza novo evento 
corporativo, o primeiro de 2025. Será 
uma exclusiva tarde de negócios do 
Clube Matres, no dia 12 de fevereiro, no 
Madalena Gastrobar. O evento contará 
com comida e bebidas não alcoólicas 
inclusas.
lA tendência é que o dinheiro, em espécie, desapareça 

do mapa. Motivos: falta de higiene, falsificações, custo 
cara na confecção...
lO café desbancou todos os outros produtos, inclusive, 

a carne na carestia dos preços. Um quilo de café é 
vendido hoje por cerca de R$ 85 no Brasil.    
l’O fruto do Espírito é amor, alegria, paz, paciência, 

amabilidade, bondade, fidelidade, mansidão e domínio 
próprio.’ -  Gálatas 5:22-23

Educação em Goiás 
vive momentos de 
grandes avanços

Problema
O presidente Donald 
Trump (foto), com suas 
intervenções e soluções 
estapafúrdias, sobre 
vários temas, virou um 
grande problema mundial 
e ninguém sabe como 
resolver, como frear as 
tantas ideias insensatas. 

Reação
Sobre a ideia de 
transformar a Faixa de Gaza 
numa espécie de ‘Riviera 
Francesa’, num resort, e 
despatriar os palestinos, 
as reações internacionais 
foram as mais contudentes 
possíveis, inclusive de 
seus aliados, como a 
Arábia Saudita.

E aí?!!
O presidente Lula, que é 
totalmente contra, chegou  
a indagar: e o que fazer 
com o povo palestino?!

Chuva!
A chuva está derretendo 
Goiânia. Isso sim. 
 
Mortes
Mais uma morte no 
trânsito de Goiânia. Dessa 
vez, mais um motoqueiro, 
que perdeu a vida na 
Avenida 85. Mais um. 
O número de acidentes 
envolvendo motoqueiros  
na Capital assusta.

Decisivo
A pressão contra o 
ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, deve 
se intensificar neste ano, 
um ano decisivo para a 
sucessão de 2026. 

Em cima
Nas redes sociais, o 
prefeito Sandro Mabel 
aparece dando bronca nos 
sujismundos, que insistem 
em jogar entulhos nos 
terrenos baldios.

Insistência
Ninguém entende 
a necessidade de se 
emporcalhar a cidade, 
como alguns, que insistem 
em jogar lixos e entulhos 
nas vias públicas.

‘OS EUA PARTICIPARAM DO INCENTIVO A TUDO QUE ISRAEL FEZ NA FAIXA DE GAZA. ENTÃO, NÃO FAZ SENTIDO SE REUNIR COM O PRESIDENTE DE ISRAEL E DIZER: ‘NÓS 
VAMOS OCUPAR GAZA, VAMOS RECUPERAR GAZA, VAMOS MORAR EM GAZA.’ E OS PALESTINOS VÃO PARA ONDE, ONDE VÃO VIVER? QUAL O PAÍS DELE?’, PRESIDENTE LULA, 

SOBRE AS DECLARAÇÕES POLÊMICAS E INSENSATAS DO PRESIDENTE DOS EUA, DONALD TRUMP

Churrasco do CTG em Goiânia  
Miro Ribeiro, ele é presidente do Centro 
de Tradições Gaúchas (CTG), com atuação 
em Goiás, intensifica a agenda de eventos 
da entidade. Miro informa que o primeiro 
churrasco do ano de 2025 já está definido e 
tem como finalidade fortalecer a cultura gaúcha 
presente em Goiás e divulgar ‘as nossas raízes’. O evento, um 
almoço-churrasco, acontece à partir do meio-dia de domingo 
(no próximo dia 16), na Rua Guaranis, na Vila Clemente. 
‘Faremos com isso que sejam divulgadas as nossas raízes’, 
conclui o presidente do CTG.

Inscrições para Aprendiz Técnico 
A Brainfarma, uma das maiores fabricantes de medicamentos 
do Brasil, abre inscrições para o programa Aprendiz Técnico 
de Manutenção, para a área de eletromecânica. São 20 vagas 
destinadas a jovens de 18 a 21 anos, com ensino médio 
completo ou cursando ensino superior em áreas correlatas, 
como Engenharia Elétrica, Mecânica e Automação. Em 
tempo: as inscrições podem ser realizadas pelo link https://
brainfarma.gupy.io/jobs/8491260?jobBoardSource=gupy_
public_page  até o dia 17 deste mês.

Sandro Mabel: acordos com partidos que o apoiaram

O deputado estadual 
Antônio Gomide (ele é 
do PT) foi o parlamentar 
que mais destinou 
emendas para Anápolis 
em 2025. Segundo o 
deputado, nos últimos 
quatro anos, ‘foram 
mais de R$ 12 milhões 
investidos em áreas 
essenciais como Saúde, 
Educação, Cultura e Esporte’. E emenda: ‘Só neste ano, 
R$ 2,5 milhões estão assegurados para novos projetos. 
A Educação recebeu uma atenção especial, com mais de 
R$ 5 milhões destinados a colégios municipais, estaduais 
e Cmeis, garantindo reformas, ampliações e compra 
de equipamentos’. Já na saúde, os recursos fortalecem 
instituições essenciais. A Santa Casa de Misericórdia conta 
com R$ 530 mil para a reforma do centro cirúrgico e R$ 
270 mil para ampliar a sala de espera da oncologia. Já o 
Hospital do Câncer de Anápolis recebe R$ 500 mil para 
custeio. ‘Os investimentos são fundamentais para garantir 
melhorias na vida da população’, diz o deputado.

lClima ruim para o lado do cantor 
Eduardo Costa. O Ministério 
Público do Rio de Janeiro pediu 
à justiça a sua prisão, no caso 
que envolve ofensas feitas 
contra a apresentadora Fernanda 
Lima. Costa não cumpriu as medidas após um acordo 
com a justiça. Essa é a razão do pedido de prisão.
lAlguns supermercados de Goiânia criaram sessões de 

produtos ‘perto da data de vencimento’, mas vendem 
mais caro do que os que estão em condições ideais. Se 
o consumidor não prestar atenção, leva...  
lNinguém entende porque um fruto tão comum no 

Norte brasileiro, o açai, é tão caro, quando chega às 
mesas dos brasileiros. Especulação ou discurso feito 
para as classes mais abastardas?!!
l’Haverá mais alegria no céu por um pecador que se 

arrepende do que por 99 justos que não precisam 
arrepender-se’. - Lucas 15:7

Gomide foi quem mais 
destinou emendas 

para Anapólis

Bagunça 
A impressão que se tem é 
que o mundo ‘bagunçou’ 
de uma hora para outra. 
Principalmente com o 
advento das ‘redes nada 
sociais’ e o comportamento 
de ‘manada’ de grupos 
políticos, que se digladiam 
publicamente dia a dia, 
bem, minuto a minuto, 
segundo a segundo. 

Sem exércitos 
A insegurança parece fazer 
parte dos países que, com 
o tempo, não armaram 
seus exércitos de forma a 
defender seus territórios e 
instituições nacionais. 

Direito  
A Universidade Federal 
de Goiás (UFG) anuncia a 
abertura das inscrições para 
o curso de Especialização 
em Direito Médico, uma 
parceria entre a Faculdade 
de Direito e a Faculdade 
de Medicina da UFG.  

Conveniência 
É visível o aumento nos 
preços de todos os produtos 
e serviços no Brasil. Só não vê 
o governo que não quer. 

Impostolândia 
O pior de tudo é que os 
poderes constituídos no 
Brasil não querem ver 
isso, e, cada vez gastam 
mais dinheiro, fruto do 
pagamento de impostos da 
população já cansada de 
tanto 
pagar tantos impostos.  

Bobagem
Olha a bobagem dita por Jair 
Bolsonaro: permitir uma base 
norte-americana no Brasil.     

Besteira
E Lula, também, falando 
besteiras, culpando o Banco 
Central pela ‘explosão’ dos 
preços dos alimentos. 
 
Dois pesos...
Para quem não sabe, a 
indicação do presidente do 
Banco Central foi do próprio 
presidente Lula. Antes ele 
culpava Bolsonaro. E agora, 
não quer culpar  
a si mesmo... 

‘EU TENHO UMA BRONCA DESSE NEGÓCIO DE TOMBAMENTO. PORQUE EM SÃO PAULO, NO RIO, EM BRASÍLIA, VOCÊ VOCÊ TOMBA AS COISAS, MAS QUANDO VOCÊ FAZ UMA 
POLÍTICA DE TOMAR UM PATRIMÔNIO PÚBLICO, É PRECISO COLOCAR DINHEIRO PARA MANTER AS COISAS’, PRESIDENTE LULA, SOBRE TETO DE UMA IGREJA EM SALVADOR 

DESABOU, PROVOCANDO A MORTE DE UMA PESSOA E DEIXANDO OUTROS FERIDOS.

Mabel vai criar mais dois ecopontos  
O prefeito de Goiânia, Sandro Mabel, 
fará novos ecopontos para coleta de 
lixo na cidade. Dois serão instalados 
na Região Noroeste, a mais extensa da 
Capital, a pedido do vereador Heyler 
Leão (PP). Os espaços são apropriados 
para receber restos de construções civis, 
galhadas, móveis, pneus e até óleo de 
cozinha, com horário de funcionamento 
das 7h às 22h, todos os dias da semana. 
Os ecopontos tem como principal objetivo incentivar o 
descarte correto de lixo, uma vez que a Prefeitura remove 
cerca de 55 mil toneladas de entulhos deixados na rua pela 
população.

Visita à Casa-Museu 
Bernardo Élias 
A secretaria estadual de 
Cultura, Yara Nunes, visitou 
a Casa-Museu Bernardo Élis, 
com sede própria no Jardim 
América, em Goiânia, onde 
o escritor morava. Yara Nunes foi recebida pelo presidente 
da entidade, o escritor Nilson Jaime e, também, pelos 
professores Ricardo Assis e Maria do Espírito Santo.

Frente dos Vereadores de Direita foi lançada, em 
Goiânia, por Major Vitor Hugo (PL), que contou com a 
participação do ex-presidente, via remota  

Comurg aprova novo
conselho e diminui
servidores comissionados

Titular da 
Secretaria de 
Indústria, Comércio 
e Serviços (SIC), 
Joel de Sant’Anna 
Braga Filho, 
celebra o volume 
de vendas no 
comércio varejista 
goiano, que, segundo ele, registrou alta histórica 
de 6% no acumulado de 2024 (janeiro a dezembro), 
superando a média nacional, que foi de 4,7%. Este é 
o maior crescimento do setor em 12 anos em Goiás. 
Em dezembro, em comparação com o mês anterior, 
o resultado foi positivo, com uma variação de 1,3%, 
marcando a segunda maior alta do ano. Os dados são 
da Pesquisa Mensal de Comércio (PMC), divulgados pelo 
IBGE nesta última quinta. ‘Os resultados extremamente 
positivos do comércio em 2024 reforçam tanto o poder 
de compra do goiano quanto a confiança do consumidor 
no comércio varejista de Goiás, refletindo o dinamismo 
e a força de nossa economia, que vem se destacando 
nacionalmente com índices acima da média, diz o 
secretário. Em Goiás, o destaque foi para a atividade de 
hipermercados, supermercados, produtos alimentícios, 
bebidas e fumo, que detêm o maior peso mensal e 
acumulam uma alta de 8,4% no ano. 

lPatrono do Centro de Tradições 
Gaúchas (CTG), Saudade dos 
Pampas, Miro Ribeiro (foto), 
comemorou o primeiro evento 
do Almoço do Costelão, 
neste último domingo, onde 
participaram mais de 200 
pessoas. Com direito a assistirem 
apresentações de danças 
gaúchas e músicas típicas do Rio 
Grande do Sul.  
lA medicação Ozempic, para emagrecimento, está sendo 

usada sem controle efetivo. Aliás, muitas ‘canetas’ 
chegam ao Brasil via contrabando.
lO magnata Elon Musk entra na ‘briga’, também, pela 

hegemonia da Inteligência Artificial. Ele promete 
apresentar a sua IA ainda esta semana. É esperar para 
ver se vem com alguma novidade ou é cópia das 
outras...  
lMuita gente achando que está com um tipo de ‘virose’, 

que não a Covid. Mas é, de fato, a Covid mesmo. 
l’Ora, o Deus de esperança vos encha de todo o gozo e paz 

em crença, para que abundeis em esperança pela virtude 

Comércio varejista  
apresenta recorde em 

12 anos em Goiás

Sem reação 
O presidente Lula (foto) não 
percebeu o perigo da ‘não 
reeleição’ com os resultados 
apontados pelas últimas 
pesquisas eleitorais.  
Não mesmo. 

Letargia 
Pelas pesquisas, Lula não 
se reelege, nem elege seu 
sucessor. Algo parece atuar 
junto ao presidente para que 
ele não perceba a realidade 
política e social do País. 

Constante  
A fiscalização de trânsito 
precisa ser mais rigorosa nas 
principais vias da Capital. 
É grande o número de 
motoqueiros fazendo o 
‘zerinho’ ou fazendo o 
‘grau’. Perigo constante.  

Troca 
Com a carestia no preço  
do café, muito consumidor 
anda preferindo a experiência 
de, por exemplo, tomar chá.  
E o pior: aprovam a ideia.

Frota 
A frota de carros de 
Goiânia parece que está 
envelhecendo sem uma 
devida troca. Motivo: grana 
curta e carros de segunda, 
que ainda dão para 
circular. De bobs.  

Trânsito
E por falar em frota, 
nas portas dos colégios 
particulares voltaram o 
engarrafamento de pais, que 
insistem em congestionar 
o trânsito da cidade.      

Carestia
O produto da vez que está 
com os preços lá nas alturas, 
assustando a população, é o 
ovo, hoje com o preço 
de um quilo de carne 
de primeira. Drurys.

Carestia
Esses aumentos parecem 
ser de propósito, pura 
especulação. O objetivo, 
sabotar a atual gestão 
do presidente Lula?! 

‘A GENTE TEM QUE DERROTAR A ERA DA MENTIRA. VIVEMOS EM UM PERÍODO DA ERA DA MENTIRA. O IMPORTANTE É VOCÊ MENTIR O TEMPO TODO. O CARA SE TRANCA 
NO QUARTO COM O TELEFONE CELULAR E FICA INVENTANDO MENTIRA, FAZENDO PROVOCAÇÃO, PROVOCANDO OS OUTROS. VAMOS VER O QUE ESTÁ ACONTECENDO 

NOS EUA’, PRESIDENTE LULA, EM CRÍTICA ÀS FAKES NEWS NAS REDES SOCIAIS

Instituto Hebrom agora em Aparecida 
O Instituto Hebrom inaugura nova Sede amanhã em 
Aparecida de Goiânia. Denise Resende, presidente executiva 
da organização sem fins lucrativos, recebe autoridades, 
conselheiros e beneficiários do IHebrom para apresentar o 
novo espaço. O local abriga os projetos existentes e novas 
iniciativas, que serão lançadas ainda neste ano: o Projeto 
Jovens Conectados (uma parceria com o Sesi) e Projeto 
Cultural (dedicada à iniciação musical). 

O preconceito que assusta o Brasil 
O preconceito virou moeda de troca na sociedade atual. 
Quem não gosta de alguém, de alguma coisa, se incomoda, 
e parte para o racismo. Não são poucas as formas de 
preconceitos observados nas redes sociais, hoje, território dos 
que querem praticar violências, contra a honra, sem serem 
importunados. É preciso conter essas agressões, já que, a 
educação é quase impossível na vida dos brasileiros. Nada de 
generalizar, mas pela quantidade de preconceitos nas redes 
dá para assustar. Se não houverem medidas...

Os oito sócios-cooperados, fundadores da 
CooperEsportes Brasil, em formatação, se reuniram 
em Goiânia, onde discutiram as bases da cooperativa, 
cujo objetivo principal é ‘disponibilizar acesso social ao 
desporto e paradesporto’. O projeto-base será instalado 
inicialmente nos 26 municípios da região metropolitana 
de Goiânia, podendo ser replicado em todo o Estado de 
Goiás. Estiveram presentes Genaro Souto, Doinha, Carlos 
Valentim, Berquo, Wagner, Jurandir Cipriano, Isaac Varela 
e Alexandra. A reunião aconteceu no Empório Veccino, 
onde foram acertados ‘vários aspectos fundamentais 
do funcionamento e da estrutura básica inicial da 
cooperativa e seus componentes’.

lO Araguaia Shopping entra 
no clima do Carnaval. 
Com atividades gratuitas e 
apresentações musicais, o 
shopping será palco de rodas de 
samba (dias 21 e 28/02), oficinas 
infantis de máscaras carnavalescas (28/02 e 1°/03) e um 
desfile especial da escola de samba Beija-Flor (1°/03).
lO número de acidentes aéreos cresceu de forma 

assustadora no mundo e preocupa as autoridades de 
segurança. Agora, uma aeronave cai no Canadá.  
lMuitas reclamações sobre o funcionamento do 

Whatsapp. Vira e mexe, o app ‘buga’ no Brasil. 
Cãoplicado. O monopólio prejudica o País...
lA música popular e o rock parece que se renderam ao 

universo sertanejo e funk no Brasil. Só dá esses dois.
l’O meu corpo e o meu coração poderão fraquejar, mas 

Deus é a força do meu coração e a minha herança para 
sempre’. - Salmos 73:26

Reunião define 
as estratégias da 

CooperEsportes Brasil

Difícil 
É fato. O Centro de Goiânia 
precisa urgentemente de 
uma política de revitalização. 
O comércio local está 
praticamente morto, 
sem consumidores. 

Exploração 
Mas tudo tem uma 
justificativa. O comércio 
local do Centro ‘explora’ nos 
preços. Uma água mineral 
numa distribuidora é 
vendida a R$ 4,00. 

Carestia  
No supermercado, a mesma 
água é vendida a R$ 1,69. 
Num bar de luxo, em 
regiões diferentes, não sai 
por mais de R$ 3,00.  

Uai!! 
A empresa que faz a limpeza 
de rua de Goiânia começou a 
fazer propaganda na tevê... 

Descontrole 
No governo Lula, o ovo 
passou a ter a importância 
maior que a da carne. Pelo 
menos no preço.  

Carestia
Uma dúzia de ovos hoje 
custa R$ 15,00.     

Economia
A crise na economia 
brasileira tem dominado o 
noticiário nacional. Nada 
de política, mas economia. 
 
Audiência
Os programais policiais 
ainda mantêm audiência no 
Brasil. Mas com a repetição, 
das mesmas notícias, acabam 
perdendo seus públicos.

Furo
O incêndio ontem no Projac 
da Globo foi noticiado em 
primeira mão pelo SBT. O 
colunista Léo Dias foi 
quem deu o furo. Ontem, 
no Rio de Janeiro, o 
calor beirava os 45º.

‘DURANTE DOIS ANOS TIVEMOS UM CENÁRIO ESTÁVEL NA AVALIAÇÃO DO GOVERNO. AS PESQUISAS POUCO MUDARAM. NOSSA LINHA ERA AMPLIAR O APOIO DOS 
ELEITORES DE CENTRO, QUE NÃO ESTÃO COM LULA, NEM COM BOLSONARO. ACREDITÁVAMOS QUE ISSO OCORRERIA EM 2025, COM OS RESULTADOS DE TUDO O QUE FOI 

LANÇADO. OS ERROS QUE COMETEMOS DESESTRUTURARAM TODO NOSSO PLANEJAMENTO’, ALIADO PRÓXIMO AO PRESIDENTE LULA

Na Rádio Comunitária Vitória 87.9FM  
A cantora Nina Soldera e o compositor 
Kleuber Garcêz serão os primeiros 
convidados de uma série de bate-
papos que vai rolar este ano na Rádio 
Comunitária Vitória 87.9 FM, na Vila Alzira 
em Aparecida de Goiânia. A entrevista 
será nesta quinta-feira (20), a partir das 
9h. Os artistas vão falar um pouco sobre a 
parceria dos dois, com uma trajetória que 
abrange música, teatro, performance e literatura. A entrevista 
será transmitida ao vivo pelo site vitoria87fm.com.br.

Mabel se reúne com servidores 
O vereador Geverson Abel, mais 
Bruno Queiroz, ex-superintendente de 
Desenvolvimento Econômico de Goiânia 
e servidor da Comurg, e o prefeito de 
Goiânia, Sandro Mabel, se encontraram 
para uma reunião com servidores, no 
auditório do Sindposto. O parlamentar, 
em seu segundo mandato, tem como 
base ‘uma boa política comprometida com o cidadão’, diz.

Já em fase final, entre Goiânia e o povoado do Batata, 
até o trevo de acesso à Goianápolis, a duplicação da 
Rodovia GO-010 é uma obra de grande importância para 
a infraestrutura de Goiás. O governador em exercício, 
Daniel Vilela, o deputado estadual Issy Quinan (foto) e 
o secretário de Infraestrutura, Pedro Salles, têm atuado 
decisivamente na condução dessa obra, que com certeza, 
deve melhorar e muito a mobilidade na região.  
Daniel Vilela, lembrou da importância da continuidade 
dessa duplicação. Segundo ele, a sua conclusão ‘é 
fundamental para atender à crescente demanda de 
tráfego e impulsionar o desenvolvimento econômico 
da região’. Daniel lembrou ainda que o governo de 
Goiás está ‘comprometido em finalizar todas as rodovias 
planejadas até o final do ano, garantindo novas fronteiras 
de desenvolvimento para Goiás’. Quinan disse que 
tem sido ‘um defensor incansável das melhorias na 
infraestrutura rodoviária do estado’. É bom dizer, que 
Quinan tem trabalhado em parceria com o governo 
estadual para assegurar que ‘as obras de duplicação da 
GO-010 avancem conforme o cronograma estabelecido’. 
Além disso, Quinan é um representante de grande 
importância para a região da estrada de ferro, sendo voz 
ativa na promoção do desenvolvimento e da qualidade 
de vida para os habitantes dessa área. Em tempo: Pedro 
Salles, secretário de infraestrutura, tem desempenhado 
um papel crucial nesse projeto de duplicação. 

lO advogado Gabriel Barto (foto) assumiu 
a presidência da Comissão Especial de 
Direito Condominial da OAB-GO para 
o triênio 2025/2027. Barto iniciou sua 
trajetória na OAB-GO em 2015, como 
membro da Comissão da Advocacia 
Jovem, e desde então tem participado 
ativamente de eventos e cargos, como secretário-geral 
(2019/2021) e vice-presidente (2022).
lEm São Paulo, por hora, quatro motocicletas são 

furtadas ou roubadas, todos os dias. Coisa de louco.
lNo DF, um professor foi agredido por alunos, porque 

tentou barrar o uso de celular na sala de aula... 
l’Busquem, pois, em primeiro lugar o Reino de Deus e a 

sua justiça, e todas essas coisas serão acrescentadas a 
vocês’. - Mateus 6:33

Duplicação da GO-010 
leva crescimento para 

toda a regiãoBem fora 
O presidente Lula, depois 
de comer ovos de avestruz, 
parece ter caido na real e 
chegou a ‘inflacionar’ ainda 
mais o preço da cartela de 30 
ovos. Para Lula, ela custa R$ 
40,00, o termômetro para ver 
que Lula, de fato, está 
fora, da realidade.

Rapidamente 
A cartela de 30 ovos ainda 
não chegou a esse preço, ou 
seja, de custar R$ 40,00, mas 
caminha rapidamente para 
esse exemplo de carestia. 

Não!  
Carne cara, ovos caros,  
café caro, gasolina cara, 
diesel caro, serviços caros, 
desse jeito, o Brasil não 
sobrevive a 2025.  

Pena maior 
A dona do berçário, 
responsável pela ‘guarda’ 
de uma criança, de dois 
anos, que morreu sufocada, 
em uma van escolar, por 
negligência, pura negligência, 
merece a pena maior do 
direito penal brasileiro. 

Desanimado 
O Carnaval de 2025, pela 
repercussão nas redes 
sociais, parece ser o mais 
fraco dos últimos tempos. 
Sem aquela animação dos 
internautas  
das redes sociais... 

A mais
A Comurg, com mais R$ 190 
milhões, continua sendo o 
órgão, ou algo parecido, que 
mais gasta da Prefeitura de 
Goiânia. Ou a que consome 
mais recursos.     

Ousadia
O grande problema no Brasil 
são as figuras públicas, as 
autoridades desafiarem o 
poder Judiciário. 
 
Drurys
O pior de tudo, fazem 
leis, desfazem leis para se 
beneficiarem delas. Difícil.

Bolada
A MegaSena acumulada vai 
pagar um prêmio de mais  
de R$ 105 milhões.

‘O SURPREENDENTE É QUE EU TENHA QUE PEDIR A ANULAÇÃO. NÓS ESTAMOS TRATANDO DE UM PROCESSO DE GOLPE DE ESTADO QUE SERIA UM GOLPE NO ESTADO 
DEMOCRÁTICO’, ADVOGADO DO EX-PRESIDENTE JAIR BOLSONARO (PL), CELSO VILARDI, DIZENDO QUE VAI PEDIR A ANULAÇÃO DOS DEPOIMENTOS DO EX-AJUDANTE DE 

ORDENS DO ENTÃO PRESIDENTE JAIR BOLSONARO, FEITOS PELO TENENTE CORONEL MAURO CID 

Uma roda de conversa na Livraria Nobel 
Além de incentivar a leitura, o 
Conversando SingularMente 
é um momento de reflexão 
sobre o desenvolvimento 
infantil e integração entre 
crianças, pais, educadores 
e profissionais da área da 
Saúde. O evento, já na 
segunda edição, acontece 
no dia 26 próximo, às 18h30, na Livraria Nobel, no Shopping 
Bougainville. Após a contação de história, a roda de conversa 
será com a terapeuta infantil Tatiane Grigolatto, especialista 
em integração sensorial e mestre em saúde mental pela 
USP. A entrada é gratuita, mas a inscrição deve ser feita na 
plataforma Sympla para garantir a participação.

À frente do Hospital Estadual Dr. Alberto Rassi (HGG) 
desde 2012, o Instituto de Desenvolvimento Tecnológico 
e Humano (Idtech) celebra, neste mês de março, mais 
um aniversário de gestão da unidade. Nestes 13 anos, 
o hospital passou a ser reconhecido pelo atendimento 
humanizado e pela grande oferta de serviços. Destaque 
para os atendimentos ambulatoriais e cirúrgicos de 
pacientes diabéticos, obesos e transexuais. O HGG conta 
com a primeira ala de Cuidados Paliativos em um hospital 
público do Estado, atendimento especializado pacientes 
com xeroderma pigmentoso, oferta de 25 programas de 
residência médica e é o maior transplantador de órgãos 
do Centro-Oeste. Aliás, com uma gestão que deveria 

ser seguida, também, 
em outros estados. 
Todos os serviços foram 
implantados ou ampliados 
sob a gestão do Idtech, 
com investimento do 
Governo de Goiás.

lA Associação Comunitária e Ponto 
de Cultura Vila Alzira convidou 
a psicóloga Débora Cardoso 
(foto) para ministrar a palestra 
‘Acessibilidade: a importância 
da criança neurodivergente na 
escola’ hoje para professores 
da Escola Municipal João Cândido da Silva, em 
Aparecida de Goiânia. Débora é especialista em 
desenvolvimento de crianças atípicas com transtorno 
de neurodesenvolvimento como o autismo, autora e 
coautora de 5 obras nesta área.
lVirou moda influencer falar que é ‘jornalista’. E o pior 

de tudo: queimam a imagem de jornalistas sérios.  
lNo mundo todo, produtos ofertados pelo ricão Elon 

Musk começam a sofrer ‘rejeição’ dos consumidores.
lTrump quer taxar vinhos europeus em 200%. Pode?!! 
l’Não fui eu que ordenei a você? Seja forte e corajoso! Não 

se apavore nem desanime, pois o Senhor, o seu Deus, 
estará com você por onde você andar.’ - Josué 1:9

Idtech completa  
13 anos à frente 

do HGG
Cristianismo
O Papa Francisco (foto)
completa 12 anos de 
mandato papal junto ao 
Vaticano. Pelos sucessivos 
boletins, espera-se que o 
Sumo Pontífice chegue aos 
13 anos e mais. A torcida 
é grande, mas a saúde do 
papa argentino preocupa.

Oxigenar
Passa da hora do time 
do Atlético mudar o seu 
comando geral. Todo.

Carestia
Em Goiânia, nos ‘xis’ da 
vida, um sanduíche, o 
chamado X-Tudo, já é 
vendido até por R$ 37,00. 
Quase três vezes o preço  
de um marmitex...

Às moscas
Muitos abrem, mas não 
conseguem vender seus 
produtos, devido a grande 
exploração nos preços 
dos sanduíches.

Mares
A notícia não é boa.  
Os mares estão subindo 
e ameaçam cidades 
inteiras, que, lógico, foram 
construídas em seus 
contornos e podem ser 
alagadas, em breve.

Nasa
O aumento inesperado  
dos oceanos foi registrado 
pela própria Nasa, 
que ficou preocupada  
com o fato.

Bólidos
Geralmente os grandes 
acidentes nas rodovias 
goianas envolvem quase 
sempre carros caros e 
possantes, cujos  
donos metem o pé 
no acelerador.

Surprise
A chuva de anteontem, 
ontem, em Goiânia, pegou 
muita gente de surpresa.  
 
Sempre
Modus operandi dos 
vereadores em Goiânia: 
pressionar o prefeito por 
cargos. São raros os 
que não fazem isso.

‘SE ESTA TARIFA NÃO FOR REMOVIDA IMEDIATAMENTE, OS EUA EM BREVE COLOCARÃO UMA TARIFA DE 200% SOBRE TODOS OS VINHOS, CHAMPANHE E PRODUTOS 
ALCOÓLICOS SAINDO DA FRANÇA E OUTROS PAÍSES REPRESENTADOS PELA UE. ISSO SERÁ ÓTIMO PARA OS NEGÓCIOS DE VINHO E CHAMPANHE NOS EUA’,  

PRESIDENTE DOS ESTADOS UNIDOS, DONALD TRUMP

Mulheres discutem protagonismo 
Um grupo de 150 mulheres 
(gestoras públicas, prefeitas, 
vereadoras e lideranças 
municipais e e estaduais) 
se reuniu para a troca de 
experiências e fortalecimento 
feminino no ‘Encontro de 
Mulheres’, em Goiânia. O evento foi idealizado e organizado 
por Rosana de Carvalho, advogada e esposa do deputado 
federal Adriano do Baldy, com o objetivo de promover o 
incentivo ao protagonismo feminino. ‘Este evento foi pensado 
com muito carinho para criar um espaço onde as mulheres 
pudessem se conectar, se fortalecer e reafirmar seu papel na 
sociedade’, disse Rosana, a anfitriã do encontro.

Presidente do STM diz 
que Bolsonaro pode 
ser julgado por crime 

Agência Brasil

A presidente do Superior 
Tribunal Militar (STM), mi-
nistra Maria Elizabeth Ro-
cha, disse nesta quarta-fei-
ra, 12, que o ex-presidente 
Jair Bolsonaro pode ser jul-
gado pela Justiça Militar e 
perder a patente de capitão 
da reserva do Exército.

Na avaliação da ministra, 
o eventual julgamento de 
Bolsonaro pelo STM depen-
de da investigação sobre a 
trama golpista e de um pro-
nunciamento do Ministério 
Público Militar (MPM), que 
deverá verificar se o ex-pre-
sidente cometeu algum cri-
me militar, além das acusa-
ções de golpe de Estado e 
tentativa de abolição violen-
ta do Estado Democrático 
de Direito, que são crimes 
comuns e serão julgados 
pelo Supremo Tribunal Fe-
deral (STF).

A ministra também dis-
se que militares envolvidos 
com a trama golpista e com 
atos de 8 de janeiro de 2023 
podem ser julgados pela 
Corte militar.

"Aqueles crimes que fo-
rem detectados ao longo 
da persecução penal e que 
configurarem crimes milita-
res, eles [militares] serão jul-
gados na nossa Corte, sim. 
Como, por exemplo, ofensas 
de inferior a superior. Nas 
mídias sociais, isso aconte-
ceu, e nós julgamos e con-
denamos um coronel que 
ofendeu um comandante do 
Exército", completou.

Maria Elisabeth Rocha to-
mou posse no cargo de pre-
sidente do STM nesta quin-
ta-feira, 13. Primeira mulher 
a ocupar o cargo em 217 
anos de história do tribunal, 
a ministra terá mandato de 
dois anos.

Eventual julgamento de Bolsonaro pelo STM depende da investigação 

Na avaliação da ministra, o eventual julgamento de 
Bolsonaro pelo STM depende da investigação sobre a 
trama golpista e de um pronunciamento do MPM

Projeto de Adriana 
Accorsi cria política 
agrícola para 
incentivar produção de 
lúpulo no Brasil
Redação

Quase todo o lúpulo con-
sumido pela indústria cerve-
jeira brasileira é importado. 
“Nós vamos gerar emprego 
e renda, ter mais produto de 
qualidade e, principalmen-
te, mais dignidade para as 
famílias brasileiras”, afirma 
deputada

A deputada federal Dele-
gada Adriana Accorsi (PT-
-GO) quer estabelecer uma 
estrutura institucional que 
incentive a produção nacio-
nal de lúpulo de qualidade, 
beneficiando principalmen-
te a agricultura familiar e a 
indústria cervejeira artesa-

nal. Essa é a ideia do Projeto 
de Lei 4275/24, de autoria 
da parlamentar, que cria a 
Política Nacional de Incenti-
vo à Produção de Lúpulo de 
Qualidade.

“O lúpulo tem alto custo 
de produção e requer pes-
quisa para adaptação às 
condições climáticas locais. 
Atualmente, é majoritaria-
mente importado, criando 
uma oportunidade para 
expandir sua produção no 
Brasil”, afirma Adriana Ac-
corsi.

Atualmente, quase todo o 
lúpulo consumido pela in-
dústria cervejeira brasileira 
é importado. 

Espera-se que o programa aprovado há pouco, pelo 
governo federal, não seja mais um ‘fardo’ nas costas do 
pobre trabalhador brasileiro. O programa ‘Crédito do 
Trabalhador’ já movimentou mais de R$ 2 bilhões desde 
que foi lançado, na semana passada. O trabalhador 
brasileiro, lógico, só faz uso dele, porque precisa quitar 
dívidas passadas, impossíveis de serem quitadas, com 
a atual política econômica do governo federal. É fato 
que o brasileiro já está deveras endividado, ainda mais 
agora com a ‘legalização’ das apostas onlines no Brasil. 
Se o governo federal criou o programa para envidividar 
anda mais o trabalhador, agiu de má fé. É esperar para 
ver o que vai acontecer. A verdade é que o brasileiro 
nunca esteve tão mal economicamente...

lA violência só cresce no Brasil e o governo federal até 
agora não conseguiu uma política nacional contra a 
criminalidade. O fato é que o crime organizado faz das 
autoridades 'gato e sapato', longe de uma solução.
l O Grupo URBS expandiu suas parcerias para 

Uberlândia, Minas Gerais. A Abrantes Imobiliária, que 
tem quatro unidades na cidade, passou a ser parceira 
da empresa goiana e se tornou Abrantes by URBS.
lPesquisas revelam que os jovens estão bebendo 

cada vez mais cedo. O que torna, lógico, um grande 
problema social. Jovens na bebida e não nas escolas.
lAlguns estados vão aumentar o ICMS dos produtos 

importados. A Shein será impactada com força total.
l’O meu corpo e o meu coração poderão fraquejar, 

mas Deus é a força do meu coração e a minha 
herança para sempre’. - Salmos 73:26

Crédito não pode ser 
só para endividar os 

trabalhadores

Carestia
O governo Lula vê hoje, 
segunda-feira, mais um 
reajuste em seu governo. 
Os remédios, que já são 
caros, aumentam em 6%. 
Na verdade, nas farmácias, 
sobem mais de 15%.

Viagem 
O pior é que Lula não 
deve estar no Brasil quando 
os remédios subirem. Está 
de viagem ao Japão. Bem, 
a a carestia acabando 
com a sua gestão. 

Recessão
Com Trump no governo, os 
EUA começam a viver um 
período de recessão. Tudo 
o que os americanos não 
querem por agora.

Luto
O jornalismo goiano perde 
o talento de Caio Jacobson, 
que morreu no último 
sábado, aos 75 anos. 

Carestia
Com a carestia no preço 
do café, tem muita gente 
moendo o grão em casa 
e vendendo o produto. 
Além de ganhar uns 
trocado, ainda economiza 
na produção do café 
que consome.

Complicado...
Em muitas avenidas, a 
iluminação continua mesmo 
depois da madrugada, isto 
é, durante todo o dia. E o 
dinheiro gasto com isto?!!

Pode?!!
Brincadeira, né. O PL 
quer lançar a condenada 
que pichou a estátua da 
Justiça e tentou contra a 
democracia no Brasil.

Piada
A ideia é lançá-la candidata 
a deputada federal. Já tem 
até o nome-batismo de 
campanha: ‘Débora do 
Batom!’ É por isso 
que o Brasil não vai para 
frente... Nunca.

‘NO CASO DO BRASIL, NÓS VAMOS RECORRER À ORGANIZAÇÃO MUNDIAL DO COMÉRCIO E, SE NÃO TIVER RESULTADO, A GENTE VAI UTILIZAR OS INSTRUMENTOS QUE NÓS 
TEMOS QUE É A RECIPROCIDADE E TAXAR OS PRODUTOS AMERICANOS. É ISSO QUE NÓS VAMOS FAZER. ESPERO QUE O JAPÃO FAÇA O MESMO. ESPERO QUE O JAPÃO POSSA 

RECORRER À OMC, MAS É UMA DECISÃO SOBERANA DO GOVERNO JAPONÊS EM QUE EU NÃO POSSO DAR PALPITE’, PRESIDENTE LULA

O encontro de duas lideranças  
No registro, o encontro de 
duas lideranças políticas: Lucas 
Medina e o ex-deputado federal 
Barbosa Neto, um grande 
articulador político em Goiás. 
O registro aconteceu durante 
um encontro casual, na Capital 
Federal. É bom dizer, que 
Barbosa Neto fez um bom trabalho como parlamentar em 
Brasília, onde mantém boas raízes, também.

Goiás lamenta a morte de Lambão   
Reginaldo Barbosa, conhecido, 
também, como Lambão, faleceu na 
última semana. Para o advogado 
Edilberto de Castro, Lambão era 
‘uma alma vibrante que partiu 
jovem demais, deixando um vazio 
imenso em nossos corações. 
Lambão era a própria encarnação 
da alegria’. Apaixonado pelo 
samba de Tim Maia, Lambão era 
um amante fervoroso do Carnaval, 
onde sua energia contagiante ‘transformava qualquer folia 
em um espetáculo de vida’. Reginaldo, se dedicou ao PT, 
considerado para ele, como ‘uma família’. 

Lula homenageia 
cacique Raoni em
visita ao Xingu
Líder indígena criticou a possível exploração de 
petróleo na Margem Equatorial, no Amapá

redação
 
Em uma visita histórica 

à Aldeia Piaraçu, na Ter-
ra Indígena Capoto-Jarina 
(MT), o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva se reu-
niu na sexta-feira (4) com 
o cacique Raoni Metukti-
re, do povo Kayapó. Reco-
nhecido mundialmente 
por sua atuação em defesa 
dos povos originários e do 
meio ambiente, Raoni, de 
93 anos, foi condecorado 
com a Grã-Cruz da Ordem 
Nacional do Mérito, maior 
honraria do Estado brasi-
leiro.

“Raoni é uma liderança 
que inspira paz, sabedo-
ria ancestral e profundo 
conhecimento da terra. 
Por isso, é admirado por 
pessoas de todo o mundo”, 
afirmou Lula durante a ce-
rimônia.

O encontro reuniu tam-
bém outros caciques do 
Parque Nacional do Xingu. 
Lula destacou que seu go-
verno respeita os direitos 
indígenas e está empenha-
do em ouvi-los e imple-
mentar soluções concretas 
para suas demandas.

“Hoje é um dia de ho-
menagem, mas também de 
escuta. Nosso governo tra-
balha dia e noite para asse-

gurar os direitos indígenas”, 
disse.

Em seu discurso, Raoni 
agradeceu o reconheci-
mento e pediu ao presi-
dente que pense em um 
sucessor comprometido 
com a causa indígena. O lí-
der aproveitou para criticar 
a possível exploração de 
petróleo na Margem Equa-
torial, no Amapá, alertando 
sobre os riscos espirituais e 
ambientais da iniciativa.

“Recebi mensagens dos 
espíritos alertando para os 
perigos dessa exploração. 
Precisamos cuidar da Ter-
ra”, declarou Raoni, tam-
bém pajé.

A ministra dos Povos 
Indígenas, Sônia Guajaja-
ra, destacou os avanços do 
atual governo na demar-
cação de terras. Segundo 
ela, já foram assinadas 13 
decretações e emitidas 11 
portarias declaratórias.

O convite à visita foi fei-
to no mês passado, quando 
lideranças indígenas se en-
contraram com Lula no Pa-
lácio da Alvorada. O Parque 
Nacional do Xingu abriga 
mais de 5,5 mil indígenas 
de 16 etnias, em uma área 
de 2,6 milhões de hectares 
entre o Cerrado e a Amazô-
nia.

Presidente e o líder indígena Raoni, durante encontro no Xingu

Milhares de indígenas 
acampam em Brasília 
pelo direito à terra
redação

 
A 21ª edição do Acam-

pamento Terra Livre (ATL) 
recebeu, ontem (6), em 
Brasília, milhares de indí-
genas de todas as regiões 
do país em defesa da de-
marcação dos seus territó-
rios. São esperadas cerca 
de 10 mil indígenas com 
previsão de atos e pro-
gramações entre 7 e 11 de 
abril.

No acampamento, em 
meio ao comércio do arte-

sanato indígena, o portu-
guês se mistura com outras 
das 274 línguas indígenas 
do Brasil, na maior mobili-
zação anual dos povos ori-
ginários brasileiros. 

A indígena Andrea 
Nukini, de 44 anos, levou 
quatro dias e quatro noi-
tes viajando de ônibus da 
aldeia do povo Nukini, no 
município de Mancio Lima 
(AC), até Brasília. Segundo 
ela, a falta de demarcação 
obriga os povos a se man-
terem mobilizados.

A anistia aos envolvidos nas manifestações de oito 
de janeiro de 2023 não recebeu o aval da população 
brasileira. Pelo jeito, em nenhum momento. Uma pesquisa 
realizada pelo Instituto Quaest, em nível nacional, mostra 
que 56% dos entrevistados são contra esse artíficio. 
É preciso levar em conta a maioria das manifestações 
populares. Apenas 34%, 34% se manifestaram a favor da 
libertação e da não punição dos acusados. O resultado 
revela, também, uam certa politização da população 
brasileira em relação aos desmandos e excesssos que 
podem comprometer a democracia brasileira. Mais, o 
restante dos brasileiros pesquisados, 10%, disse que 
não sabe opinar. Não quer dizer que esse percentual 
concorde com a anistia aos considerados criminosos e 
já condenados pelo Supremo Tribunal Federal (STF). O 
ato realizado ontem não revelou grande força daqueles 
que defendem o fim da punição. Equivale que o cidadão 
brasileiro tem consciência e não deseja retrocesso 
daqueles que pregam o fim do regime democrático pelo 
volta dos militares ao poder.  

lO médico dermatologista Domingos 
Sávio Coelho (foto) participou do 2º 
Congresso Internacional de Tricologia e 
Transplante Capilar. Domingos Sávio falou 
sobre ‘Transplante Capilar de Excelência, 
a Experiência do Paciente até o Resultado 
Final’. O evento aconteceu em São Paulo, 
no Centro de Convenções Frei Caneca.
lA Medicina, a Ciência, andam preguiçosas. Aumenta e 

muito o número de nfartados, com AVC, com trombose, 
depois da Covid, e nenhuma explicação sobre isso...
lQuem vai à Feira Hippie fica até com dó. Na verdade, 

jogada às moscas. Poucos consumidores no local.
lLula não conseguiu conter o crime organizado no Brasil. 
l’Não se amoldem ao padrão deste mundo, mas 

transformem-se pela renovação da sua mente, para 
que sejam capazes de experimentar e comprovar a boa, 
agradável e perfeita vontade de Deus’. -  Romanos 12:2

Quaest: Brasil não quer 
anistia à manifestantes 

de oito de janeiro
Economia
Colocam o ministro da 
Economia, Fernando Haddad 
(foto), como o sucessor do 
espólio político-eleitoral 
do presidente Lula. Só que 
Fernando Haddad não 
conseguiu recuperar a 
economia do Brasil. 
Muito pelo contrário.

Errado
Na última pesquisa 
Quaest, mais da metade 
dos eleitores, disse que a 
economia no Brasil está 
no ‘caminho errado’. Aliás, 
Haddad não manda na 
economia brasileira. 

Cartilha 
E quem manda?!! Manda 
hoje o presidente do Banco 
Central do Brasil (Bacen), 
Gabriel Galípolo, que 
parece seguir a cartilha  
de Campos Neto. 

Motivo 
Elon Musk corre o risco  
de repetir o que aconteceu 
com Steve Jobs num 
momento de sua carreira.  
Foi afastado da Apple. 
Motivo: Musk tem 
apresentado resultados 
negativos em 
seus negócios. 
 
Negativo
A Tesla, uma de suas 
primeiras empresas, 
apresenta hoje resultado 
negativo em vendas e, 
também, em reputação 
de empreendimento  
com o Cybertruck. 

Trabalho
Mal a chuva foi embora, o 
calor já entra derretendo e 
deixando as pessoas mais 
‘moles’. Perde com isso o 
rendimento do trabalho. 

Carestia
Nenhuma reação de queda 
no preço do café. No Brasil, 
a especulação é quem 
manda mesmo. Como 
se diz, saudade das 
‘patrulhas do Sarney’.

Demais
Pelo jeito, a Limpa Gyn não 
está dando conta do recado 
e não está conseguindo 
limpar Goiânia. A reclamação 
tem sido muito grande.  

‘ESTOU SABENDO QUE, NA FOZ DO AMAZONAS, O SENHOR ESTÁ PENSANDO NO PETRÓLEO QUE TEM LÁ DEBAIXO DO MAR. EU PENSO QUE NÃO [DEVERIA EXPLORAR]. 
PORQUE ESSAS COISAS, DA FORMA COMO ESTÃO, GARANTEM QUE A GENTE TENHA UM MEIO AMBIENTE, A TERRA COM MENOS POLUIÇÃO E MENOS AQUECIMENTO’, 

CACIQUE RAONI, AO PRESIDENTE LULA, SOBRE A IDEIA DE PROSPECTAR A REGIÃO AMAZÔNICA

Seminários para os donos de bares  
O Sindicato dos Bares e 
Restaurantes de Goiânia 
(Sindibares) e a Prefeitura de 
Goiânia resolveram trabalhar 
juntos. Os dois realizam 
amanhã seminário aos donos 
de bares e restaurantes da 
Capital. A ação é para esclarecer 
todas, todas, as exigências legais para a operação regular 
dos estabelecimentos, garantindo que evitem problemas 
com futuras fiscalizações e possíveis interdições. Durante 
o seminário, especialistas e representantes dos diversos 
órgãos municipais, vão abordar temas como licenciamento, 
alvarás de funcionamento, Código de Posturas do município 
incluindo sobre a questão das mesas em calçadas, Parklets, 
normas sanitárias, segurança e demais regulamentações.

O governador Ronaldo Caiado assinou aditivo que 
autoriza a ampliação dos repasses mensais para 
pagamento de Requisições de Pequeno Valor (RPVs), 
que deve acelerar a quitação das obrigações estaduais 
com pequenos credores. O recurso passa para R$ 27,6 
milhões, o que equivale a quatro vezes mais do que o 
atual, de R$ 6,5 milhões mensais. O valor total, ao final 
da vigência do convênio, de julho de 2023 até julho de 
2027, chega a R$ 976,5 milhões. Caiado enfatizou que 
sua prioridade é o cidadão, reforçando o compromisso 
do governo com o cumprimento das obrigações. ‘Nós 
garantimos que o cidadão, ao ter o julgamento favorável, 
tenha o dinheiro depositado em caixa’, afirmou ele 
durante a assinatura. A resolução do governo estadual, 
viabilizada via Procuradoria-Geral do Estado (PGE), prevê 
complementação de um acordo firmado junto ao Tribunal 
de Justiça de Goiás (TJGO) para garantir a continuidade 
do pagamento das RPVs. Os valores serão repassados até 
o dia 15 de cada mês à conta judicial vinculada à Diretoria 
de Processamento Eletrônico (DPE) da Justiça estadual.

15 anos da Pestalozzi em Canedo
A Associação Pestalozzi de Senador Canedo completou 
15 anos de atuação dedicada à inclusão social e ao 
atendimento especializado de pessoas com deficiência. 
Para celebrar essa trajetória de amor e compromisso, a 
vice-prefeita Salma Bahia e o assessor político Jurandir 
Cipriano reuniram a comunidade para uma solenidade 
especial. O evento aconteceu na sede da associação, com 
homenagens, apresentações culturais e momentos de 
confraternização. ‘São 15 anos de transformação social 
e cuidado com as famílias canedenses’, destacou Salma 
Bahia. Cipriano também reforçou: ‘A Pestalozzi é símbolo 
de inclusão, cidadania e esperança para muitas vidas em 
nossa cidade’.

Inclusão com aprendizado de Libras
O Instituto Panamericano da Visão (IPVisão) está com um 
atendimento ainda mais inclusivo. Nos últimos dias 4 e 
5, colaboradores do hospital participaram de um curso 
de introdução em Libras (Língua Brasileira de Sinais), 
realizado em parceria com o Instituto Rizzo. Com esse 
avanço, o IPVisão mostra que a inclusão não é apenas um 
ideal, é uma prática diária que começa com o simples, 
mas poderoso ato de comunicar. 

O McDonald’s abriu 175 vagas para o cargo de Atendente 
em Goiânia e Aparecida de Goiânia. Os candidatos 
devem estar cursando ou ter concluído o Ensino Médio, 
e não é exigida experiência anterior. A rede também 
oferece programas de capacitação e desenvolvimento 
profissional. Informações no WhatsApp (61) 98380-
0287 ou (62) 99412-5527

A Opus Incorporadora conquistou, pelo 9º ano, a 
certificação Great Place To Work. O prêmio GPTW 
certifica e reconhece empresas que promovem um 
ambiente de trabalho positivo e saudável para seus 
colaboradores.

Caiado amplia para 
R$ 27,6 milhões repasse 

mensal de RPVs

Pra cima
Alcolumbre foi eleito com 
apoio de Lula, mas não está 
nem aí para o presidente. 
Diz que vai peitá-lo ao 
chancelar a lei no Congresso 
que aumenta o número de 
deputados.

Sem sentido
A verdade é que tanto 
Alcolumbre, quanto Hugo 
Motta foram eleitos com 
apoio de Lula e do PT, 
mas fazem de tudo para 
atazaná-los, ou seja, até 
mesmo uma oposição burra. 
Aumentar o número de 
deputados não faz sentido 
hoje no Brasil. É custo e mais 
fisiologismo na Câmara.

Placar
A ideia de muitos torcedores 
do Fluminense é que o 
resultado não era para ser 
aquele. Um gol tirado em 
cima da linha e um pênalti 
que não foi pênalti. Em 
futebol, muitos resultados 
são… Isso mesmo que você 
pensou.

Literatura
O Centro Cultural Oscar 
Niemeyer está promovendo 
Tarde Literária, uma 
atividade gratuita e muito 
bacana para as crianças 
nestas férias. O evento é 
destinado aos servidores 
que têm filhos e podem 
levá-los. A primeira edição 
aconteceu ontem.

Projeções
Dados da pesquisa Atlas 
revelam que a violência em 
São Paulo está sem controle. 
Sem controle total. Aliás 
só aumenta os índices de 
assassinatos e roubos.

Difícil
A família da cantora Marília 
Mendonça está há dias no 
olho do furacão. Pelo jeito, 
da forma como começou, 
vai se atolar nele. Mais uma 
família a viver de notícias 
negativas?!!

A verdade
O problema da vacinação 
no Brasil é que quando 
ela precisa ser aplicada, 
não é. Fazem triagens à 
espera de pessoas, que 
não procuram os postos de 
saúde e ignoram os seus 
benefícios. Os negacionistas. 
Quem precisa é impedido 
de tomá-las e quando são 
chamados, passam a ignorar 
as decisões erradas da 
saúde.

‘O GRANDE POVO DO BRASIL NÃO VAI TOLERAR O QUE ESTÃO FAZENDO COM SEU EX-PRESIDENTE. VOU ACOMPANHAR MUITO DE PERTO ESSA CAÇA 
ÀS BRUXAS CONTRA JAIR BOLSONARO, SUA FAMÍLIA E MILHARES DE SEUS APOIADORES’  - PRESIDENTE DOS EUA, SE INTROMETENDO NA POLÍTICA 

BRASILEIRA

Inocentado pela Justiça,
Delúbio deve concorrer a
deputado federal em 2026

Supremo concede prisão
domiciliar a prefeito
de Palmas após infarto

Goiano de Buriti Alegre, petista já faz articulação
visando retomar a sua vida pública em Goiás

Delúbio Soares: a volta ao cenário político do país

Redação
 
O ex-tesoureiro do PT 

Delúbio Soares deve ser 
candidato a deputado fe-
deral em 2026, em retorno 
à cena política depois de 
suas declarações por en-
volvimento no mensalão, 
esquema de suborno de 
congressistas para com-
prar apoio político.

O petista deve ser can-
didato por Goiás. Delúbio 
tem trânsito com prefeitos 
e tem feito articulações em 
Brasília, onde já pede vo-
tos a quem tem título de 
eleitor goiano. Sua família 
é de Buriti Alegre, no inte-
rior do Estado.

Sua candidatura mar-
cou o esforço do PT para 
emplacar nomes que fo-
ram enfraquecidos por 
causa das investigações de 

corrupção. José Dirceu é 
outro que deve tentar re-
tornar à Câmara na candi-
datura por São Paulo.

Delúbio também foi 
condenado pela Lava Jato 
por lavagem de dinheiro 
e prisão em 2018, mesmo 
ano da prisão de Lula. Em 
2023, o STJ (Superior Tri-
bunal de Justiça) anulou a 
reportagem, por entender 
que a 13ª Vara Federal de 
Curitiba não tinha com-
petência para processar e 
julgar as acusações contra 
ele. Na época do mensa-
lão, ele chegou a ser expul-
so do PT, mas voltou em 
2011.

Ele percorre os municí-
pios para fazer palestras, 
defende o governo Lula 
e apresenta suas ideias 
como pré-candidato ao 
Congresso.

Uol Notícias
 
O STF (Supremo Tri-

bunal Federal) concedeu 
prisão domiciliar ao pre-
feito de Palmas, Eduardo 
Siqueira Campos (Pode-
mos), 66, investigado por 
vazar informações do STJ 
(Superior Tribunal de Jus-
tiça). Ele sofreu um infarto 
no quartel em que estava 
preso há duas semanas.

Pedido de prisão domi-
ciliar foi concedido pelo 
ministro Cristiano Zanin, 
relator dos processos no 
STF envolvendo o prefei-
to. A substituição da prisão 
domiciliar havia sido pedi-
da antes de Siqueira Cam-
pos sofrer o infarto. “Agora 
trabalharemos na revoga-
ção da preventiva”, disse o 
advogado Juvenal Klayber.

A PGR (Procuradoria-
-Geral da República) pe-
diu a realização de exa-
mes. Órgão quer verificar o 
estado de saúde do prefei-
to e solicitar informações 
à unidade prisional sobre 
a continuidade dos trata-
mentos médicos.

Inicialmente, a PGR se 
manifestou contra os pe-
didos de defesa e pediu 
a manutenção da prisão 
preventiva. Contudo, após 
novas exigências e a aná-
lise da documentação, o 
STF solicita uma nova ma-
nifestação do órgão.

 A Junta Médica Oficial 
teve prazo de 48 horas para 
apresentação de parecer. 
Relatórios e informações 
adicionais apontaram para 
"debilidade de saúde do 
investigado".
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Mabel busca diálogo com 
vereadores e quer a Câmara no 

centro das decisões da prefeitura

Redação 
 
Em meio às turbulên-

cias políticas que marcam 
o início de sua gestão à 
frente da Prefeitura de 
Goiânia, o prefeito Sandro 
Mabel (União Brasil) tem 
demonstrado disposição 
e esforço para construir 
uma nova relação com o 
Legislativo municipal.

Longe de se esquivar 
dos problemas, ele deci-
diu assumir pessoalmente 
a tarefa de articulação po-
lítica com os vereadores, 
numa tentativa clara de 
pacificar a base aliada, que 
tem manifestado descon-
forto com a condução de 
parte da administração.

O movimento mais 
simbólico dessa virada de 
postura aconteceu na últi-
ma quarta-feira (2), quan-
do Mabel recebeu 26 dos 
35 vereadores para uma 
conversa considerada es-
tratégica. Embora oficial-
mente a pauta da reunião 
tenha sido o alinhamento 
de projetos a serem enca-
minhados ao Legislativo, o 
encontro teve outro signi-
ficado: mostrar que o pre-
feito está disposto a ouvir, 
dialogar e integrar os par-
lamentares no processo de 
tomada de decisões im-
portantes para a cidade.

Na prática, Mabel quer 
estabelecer uma nova di-
nâmica entre os poderes, 
marcada pelo respeito 
institucional, mas tam-
bém pela valorização do 
papel político da Câmara. 
Em vez de apenas enviar 
matérias para votação, o 
prefeito pretende ouvir 
os vereadores, incorporar 
sugestões e permitir que 
eles tenham protagonismo 

nas ações que impactam 
diretamente os bairros e 
comunidades que repre-
sentam.

Esse movimento de re-
aproximação acontece em 
meio a críticas crescentes 
de que o primeiro escalão 
da Prefeitura falhou na ar-
ticulação com o Legislati-
vo. Parlamentares têm se 
queixado de uma suposta 
postura autoritária de al-
guns secretários e da fal-
ta de diálogo sobre temas 
sensíveis. A tensão já pro-
vocou derrotas ao Paço na 
Câmara e criou um clima 
de insatisfação que ame-
açava se transformar em 
rebelião política.

Consciente dos riscos 
à governabilidade, Mabel 
resolveu agir. E, ao assumir 
ele próprio o meio de cam-
po, o prefeito quer mostrar 
que está aberto a críticas, 
disposto a fazer ajustes e 
comprometido com um 
modelo de gestão mais 
compartilhado.

Entre os principais fo-
cos de desconforto está a 
atuação do secretário de 
Engenharia de Trânsito, 

Tarcísio Abreu, acusado 
por parlamentares, espe-
cialmente pelo presidente 
da Câmara, Romário Poli-
carpo (PRD), de perseguir 
servidores ligados a grupos 
políticos e tentar transferir 
à Câmara responsabilida-
des por problemas admi-
nistrativos. Essas críticas, 
ainda que direcionadas a 
um auxiliar, acabam res-
pingando no prefeito, que 
agora trabalha para desfa-
zer os nós criados por sua 
equipe.

Encenação
Romário, inclusive, tem 

se mostrado cético quanto 
à efetividade da reapro-
ximação. Após a reunião 
com o prefeito, suas de-
clarações à imprensa fo-
ram recheadas de ironia. 
Ao se referir ao encontro 
como uma espécie de “en-
cenação”, o presidente da 
Câmara deixou claro que 
a pacificação entre os po-
deres ainda não está con-
solidada. Mas o fato de ter 
participado da conversa, 

ainda que de forma crítica, 
indica que há espaço para 
reaproximação — desde 
que o Executivo mude a 
postura e adote uma es-
cuta ativa às demandas do 
Legislativo.

E é exatamente nesse 
ponto que Mabel pare-
ce estar investindo. Nos 
bastidores, ele tem feito 
contatos diretos com ve-
readores que se mostram 
mais resistentes, buscan-
do entender suas queixas 
e construir pontes que fo-
ram destruídas ou sequer 
edificadas até agora. Esse 
corpo a corpo tem sido 
fundamental para desar-
mar insatisfações pontu-
ais e, principalmente, para 
evitar que problemas iso-
lados se transformem em 
uma crise generalizada.

A leitura no Paço Mu-
nicipal é de que, ao en-
volver os vereadores nas 
decisões, o prefeito não 
apenas diminui o desgaste 
político como amplia a le-
gitimidade de suas ações. 
A construção de creches, 
a requalificação de aveni-
das e programas sociais — 

todos esses projetos têm 
maior impacto quando os 
parlamentares se sentem 
parte do processo, poden-
do opinar, propor ajustes e 
defender publicamente as 
iniciativas.

O próprio Mabel tem 
dito que deseja uma rela-
ção de confiança com o 
Legislativo. Não se trata de 
subserviência, mas de res-
peito mútuo, o que inclui 
reconhecer que os verea-
dores são representantes 
legítimos da população e 
que suas demandas mere-
cem atenção.

A expectativa agora é 
que essa postura de escuta 
e aproximação se tradu-
za em mudanças práticas. 
Além da participação mais 
ativa dos vereadores nos 
projetos, também se espe-
ra mais transparência nas 
decisões administrativas, 
especialmente aquelas 
que envolvem áreas críti-
cas, como transporte, saú-
de e mobilidade urbana.

Embora ainda haja re-
sistências — e o clima de 
desconfiança não tenha 
sido dissipado por com-
pleto —, o fato de o prefei-
to ter colocado a mão na 
massa e assumido pesso-
almente o diálogo já é vis-
to como um avanço. Para 
muitos vereadores, essa 
mudança de atitude abre 
uma nova possibilidade de 
relação, onde não há espa-
ço para imposições unila-
terais.

Resta saber se esse mo-
vimento de pacificação 
será contínuo e se have-
rá também mudanças 
concretas na atuação do 
primeiro escalão, consi-
derado por muitos parla-
mentares como um dos 
principais focos de atrito. 
Se conseguir equilibrar 
essa equação, Mabel po-
derá transformar a crise 
em oportunidade e con-
solidar uma base sólida 
para os desafios que ainda 
virão.

Prefeito de Goiânia, Sandro Mabel, busca diálogo com vereadores para aparar arestas

Em meio a problemas,
ainda que pontuais,
prefeito decide, ele
mesmo, assumir a
interlocução com os
vereadores da capital

Prefeitura anuncia nova fase de reestruturação da Comurg
O prefeito Sandro 

Mabel (União Brasil) 
anunciou ontem (9) a 
segunda fase da rees-
truturação da Compa-
nhia de Urbanização de 
Goiânia (Comurg), com 
foco em corte de gastos, 
redução da folha de pa-
gamento e metas para 

solvência da empresa 
até outubro de 2025. 
Segundo o prefeito, a 
folha da companhia foi 
reduzida em 27,2% com 
o desligamento de 668 
servidores.

Durante coletiva 
de imprensa, Mabel 
afirmou que a rees-

truturação tem como 
objetivo estancar o en-
dividamento da Co-
murg, que, de acordo 
com a atual gestão, pode 
ultrapassar os R$ 2 bi-
lhões — incluindo R$ 1,2 
bilhão em ações traba-
lhistas que ainda trami-
tam na Justiça e não es-

tão incluídas no passivo 
reconhecido oficialmen-
te.

“Desde o primeiro dia 
do nosso mandato, cor-
tamos 80% dos cargos co-
missionados. Reduzimos 
quatro diretorias para 
apenas três. Estamos 
reinventando a Comurg”, 

disse o prefeito. Entre os 
desligamentos, estão 412 
servidores aposentados e 
253 funcionários ativos. 
Segundo Mabel, cerca 
de 85% desses servidores 
já não desempenhavam 
atividades por conta da 
idade ou outras limita-
ções trabalhistas.
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Caiado entrega 100 casas
sem custo em Quirinópolis

Redação 

O Governo de Goiás en-
tregou, na quarta-feira, 9, 
mais 100 casas a custo zero 
no município de Quirinó-
polis, no Sudoeste goiano. 
A ação integra o progra-
ma Pra Ter Onde Morar – 
Construção, desenvolvido 
pela Agência Goiana de 
Habitação (Agehab) em 
parceria com a prefeitura 
local. Com a entrega dos 
módulos III e IV, a cida-
de chega a 200 unidades 
habitacionais concluídas, 
com investimentos de R$ 
17 milhões.

Durante a cerimônia, o 
governador Ronaldo Caia-
do destacou o impacto so-

cial do projeto. “É motivo 
de muito orgulho ver Qui-
rinópolis avançar em qua-
lidade de vida. Já são 200 
casas entregues sem custo 
para a população mais vul-
nerável”, afirmou, agrade-

cendo o apoio da cidade à 
sua trajetória pública.

Vice-governador Daniel 
Vilela ressaltou o caráter 
inédito da iniciativa, que 
garante moradias sem co-
brança de carnê ou qual-

quer tipo de prestação. 
“Goiás é pioneiro no Brasil 
ao entregar casas a custo 
zero. Aqui, as famílias re-
cebem as chaves, os docu-
mentos e podem começar 
uma nova fase da vida com 

dignidade e segurança”, 
destacou, durante o even-
to durante o evento em 
Quirinópolis.

Critérios
Presidente da Agehab, 

Alexandre Baldy informou 
que o programa já ultra-
passou 5 mil casas conclu-
ídas em Goiás. Em Quiri-
nópolis, as novas moradias 
são destinadas a famílias 
inscritas no CadÚnico e 
contempladas por crité-
rios sociais. “Essas chaves 
representam mais do que 
um imóvel: simbolizam 
esperança e oportunidade 
de um recomeço digno”, 
declarou Baldy.

O prefeito Anderson de 
Paula agradeceu a parce-
ria com o governo estadu-
al e enalteceu os avanços 
alcançados no município. 
Segundo ele, além das ca-
sas já entregues, Quirinó-
polis mantém 343 famílias 
contempladas pelo Alu-
guel Social, somando 768 
benefícios habitacionais 
ativos.

Governador Ronaldo Caiado e Daniel Vilela participam da entrega
de 100 novas unidades habitacionais para famílias de Quirinópolis

Política habitacional 
inédita no país 
contempla famílias 
vulneráveis; moradias 
são doadas quitadas, 
com escritura gratuita 
e sem contrapartida 
financeira; programa 
beneficiou 3,6 mil 
famílias no estado

Governo de Goiás inaugura
Restaurante do Bem em Cavalcante

Redação 

Cavalcante recebeu, na 
quarta-feira, 9, a 17ª uni-
dade do Restaurante do 
Bem, programa estadu-
al de segurança alimen-
tar. Com investimento de 
R$ 700 mil na estrutura e 
previsão de R$ 1,7 milhão 
em recursos para o ano 
de 2025, o espaço terá ca-
pacidade para servir 400 
refeições por dia ao custo 

de R$ 2. A primeira-dama 
e coordenadora do Goiás 
Social, Gracinha Caiado, 
destacou que o restauran-
te representa  "compro-
misso com a justiça social”.

Durante a inauguração, 
o prefeito Vilmar Kalunga 
ressaltou a importância 
da iniciativa para a comu-
nidade. Moradores como 
a lavradora Roseli Costa 
Santos e a dona de casa 
Maria Alves da Silva apro-
varam a qualidade das re-
feições e o impacto social 
do projeto, especialmente 
para famílias em situação 
de vulnerabilidade.

Além da entrega do res-
taurante, Gracinha Caiado 
participou da edição do 
Agro é Social Quilombola, 
no povoado Engenho II, 

onde entregou certificados 
de cursos profissionali-
zantes, cartões do Crédito 
Social e lançou o PAA Qui-
lombola, com investimen-
to de R$ 2 milhões. Tam-
bém anunciou a chegada 
do Cidadão Tech Campo, 
que levará internet para 21 
pontos da zona rural e es-
colas locais, ampliando o 
acesso digital e educacio-
nal na região.

A agenda incluiu visto-
ria nas obras do Projeto 
Vias de Acesso – Comuni-
dade Kalunga, que recebe 
R$ 5,8 milhões em inter-
venções de infraestrutura, 
como pontes e bueiros em 
90 pontos críticos. Graci-
nha também participou da 
formatura de 46 alunos do 
Bombeiro Mirim.

Nova unidade vai 
oferecer 400 refeições 
diárias a preço 
acessível; primeira-
dama Gracinha Caiado 
também entregou 
benefícios e vistoriou 
obras no município

Gracinha Caiado inaugura Restaurante
do Bem: custo simbólico para moradores

Comércio varejista em Goiás
completa 18 meses seguidos de crescimento 

Redação 

O comércio varejista de 
Goiás registrou, em maio 
de 2025, o 18º mês conse-
cutivo de crescimento em 
comparação com o mes-
mo mês do ano anterior. A 
alta foi de 1,2%, impulsio-

nada principalmente pela 
venda de livros, jornais, 
revistas e papelaria, com 
avanço de 31,4%, além 
de eletrodomésticos, que 
apresentaram crescimen-
to de 23,5% no período. A 
sequência de resultados 
positivos não ocorria no 

estado desde 2013.
Os números são da 

Pesquisa Mensal do Co-
mércio (PMC), realizada 
pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
(IBGE) e analisada pelo 
Instituto Mauro Borges 
(IMB). No acumulado 

de 12 meses, a alta foi de 
3,2%, desempenho que 
superou a média nacio-
nal de 3%. Novamente, os 
destaques ficaram com o 
segmento de papelaria e 
publicações (14,7%) e ele-
trodomésticos (14%).

De janeiro a maio, o 

comércio varejista goia-
no registrou expansão de 
1,5% em relação ao mes-
mo período de 2024. Os 
setores que mais contri-
buíram para esse resulta-
do foram eletrodomésti-
cos (20,1%), móveis (17%) 
e produtos de papelaria. 
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Totalmente reestruturada pelo governo de Ronaldo 
Caiado (União Brasil), a nova Casa da Pessoa Idosa da 
Vila Mutirão, em Goiânia, originalmente criada pelo 
então governador Iris Rezende, em 1983, como parte 
do Programa Mutirão da Moradia, foi reinaugurada na 
terça-feira (8) com uma justa homenagem à ex-primei-
ra dama do Estado e de Goiânia, ex-deputada federal 
e ex-senadora, Dona Íris de Araújo. Agora denomina-
da Casa da Pessoa Idosa Dona Íris de Araújo, a obra de 
reestruturação do espaço recebeu mais de R$ 13,2 mi-
lhões em investimentos do Tesouro Estadual. Com 24 
unidades habitacionais individualizadas e um Centro 
Comunitário Integrado, o novo espaço foi projetado 
com foco na acessibilidade, bem-estar e convivência 
social dos idosos da capital. Presente no evento de en-
trega do empreendimento, Ana Paula Rezende, filha de 
Dona Íris e Iris Rezende, agradeceu o governador Ro-
naldo Caiado, a quem chamou de verdadeiro líder, pela 
homenagem à mãe. Para Ana Paula, Caiado se compor-
ta como estadista, que honra a história daqueles que o 
precederam. Para a empresária, o trabalho social de-
senvolvido pelo governo de Goiás, através das ações de 
Gracinha Caiado, é um exemplo para todo Brasil.

Espaço sonhado e planejado por Dona 
Íris

De acordo com Ana Paula Rezende, o espaço, ago-
ra totalmente reestruturado, criado para abrigar idosos 
em situação de vulnerabilidade, foi todo sonhado e pla-
nejado pela mãe, Dona Íris de Araújo, no primeiro ano 
do governo do pai, em 1983. Durante a solenidade de 
entrega da nova casa, Ana lembrou que sua mãe tinha 
uma preocupação diária com a qualidade de vida dos 
idosos, das crianças e das mulheres. "Ela acreditava na 
política como instrumento de transformação na vida 
das pessoas", explica.

Exemplo que marcou gerações
Dona Íris de Araújo foi duas vezes deputada federal, 

assumiu por duas vezes interinamente o Senado, foi a 
primeira mulher brasileira a concorrer à presidência da 
República, quando ocupou a vice na chapa de Orestes 
Quércia, em 1994. Ao lado de Iris Rezende, lutou pela 
redemocratização do país e discursou no grande co-
mício pelas Diretas Já, em Goiânia, em 1984. Com seu 
exemplo, marcou gerações de mulheres que se espe-
lharam nas suas ações para ocuparem lugar de desta-
que na política. Dona Íris morreu em fevereiro de 2023, 
aos 79 anos.  

Dona Íris é homenageada 
ao dar nome à Casa da 

Pessoa Idosa

História
Para a coordenadora do 
Goiás Social, Gracinha 
Caiado (União), a entrega 
da nova Casa da Pessoa 
Idosa Dona Íris de Araújo 
simboliza o cuidado que o 
governo de Goiás tem com 
aqueles que ajudaram a 
construir a história do es-
tado.

Cooperativismo
O Plenário da Câmara de 
Goiânia aprovou, nesta 
quarta-feira (9), projeto de 
decreto legislativo (PDL 
71/2024) para criação da 
Frente Parlamentar em 
Defesa do Cooperativis-
mo, que garantirá repre-
sentatividade de coopera-
tivas na Casa.

Integrantes
O grupo será presidido 
pelo vereador Denício 
Trindade (União Brasil) e 
terá como membros os ve-
readores Henrique Alves 
(MDB); Kátia (PT); Lucas 
Kitão (União Brasil); e An-
selmo Pereira (MDB).

E essa?
O plenário da Câmara 
aprovou projeto de lei que 
assegura aos pais o direito 
de impedir a participação 
de seus filhos em "ativida-
des pedagógicas de gêne-
ro", realizadas nas institui-
ções de ensino privado da 
capital.

O que é isso?
Segundo o vereador Co-
ronel Urzêda (PL), autor 
do projeto, o texto define 
como atividade pedagógi-
ca de gênero "aquelas que 
abordam temas relaciona-
dos à identidade de gêne-
ro, à orientação sexual e à 
diversidade sexual".

Conceito
Identidade de gênero é um 
conceito reconhecido nas 
ciências humanas, sociais, 
jurídicas e de saúde, e é a 
forma como uma pessoa 
se identifica internamen-
te em relação ao gênero, 
podendo coincidir ou não 
com o seu sexo biológico.

PT
Com 98,85% dos votos, a 
deputada federal Adriana 
Accorsi foi eleita presiden-
te do diretório estadual do 
PT em Goiás. A deputada 
vai substituir a vereado-
ra Kátia Maria, que ficou 
à frente da sigla por oito 
anos.

Governo Lula dispensa 8
vice-líderes da Câmara,
incluindo José Nelto
Deputado goiano votou contra interesses do
Palácio do Planalto: apoiou projeto de anistia

Portal CNN
 
O presidente  Luiz Inácio 

Lula da Silva tomou a deci-
são de dispensar o depu-
tado José Nelto, do União 
Brasil, juntamente com 
outros sete parlamentares 
da função de vice-líderes 
do Governo na Câmara 
dos Deputados. A medida 
foi oficializada por meio 
de publicações no Diário 
Oficial da União. O depu-
tado Alencar Santana, do 
PT de São Paulo, foi nome-
ado como o novo primeiro 
vice-líder do Governo.

A retirada de Nelto do 
posto já havia sido anun-
ciada pelo líder do Gover-
no na Câmara, José Guima-
rães (PT-CE), depois que 
o parlamentar do União 

apoiou o requerimento de 
urgência para a anistia aos 
envolvidos nos atos de 8 
de janeiro de 2023 e disse 
ter agido assim porque fal-
tou orientação do governo. 
Nelto foi um dos 262 sig-
natários do requerimento 
protocolado no último dia 
14 pelo líder da bancada 
do PL, Sóstenes Cavalcan-
te (RJ).

José Nelto se incorporou 
à bancada oposicionista 
do Congresso Nacional, 
votando a favor da derru-
bada do decreto presiden-
cial sobre a IOF. Ele ocupa, 
com frequência, a tribuna 
da Câmara dos Deputados 
para fazer críticas às medi-
das econômicas adotadas 
pelo Palácio do Planalto.

Câmara reajusta salário
para professores e bônus
sem o auxílio-locomoção
Redação

 
Na sessão ordinária rea-

lizada no Auditório do Co-
légio Santa Clara, a Câmara 
de Goiânia aprovou proje-
tos de lei que beneficiam 
servidores da Rede Muni-
cipal de Ensino. A votação 
das questões ocorreu após 
a transferência simbóli-
ca das sedes dos Poderes 
Legislativo e Executivo do 
Município para Campinas.

O projeto de lei 373/2025 
adequa a remuneração dos 
professores ao Piso Salário 
Profissional Nacional do 
Magistério Público da Edu-
cação Básica. O reajuste 
de 6,27% será aplicado em 
duas parcelas: 3% retroa-
tivos ao mês de junho; e 

3,27% a partir de setembro. 
Com isso, o piso salarial 
dos profissionais que cum-
prem jornada semanal de 
40 horas será elevado para 
R$ 4.867,77.

Já o projeto de lei 
374/2025 autoriza o paga-
mento excepcional do au-
xílio-locomoção, em julho, 
no valor de R$ 850,00, aos 
servidores administrativos 
da Educação.

Foi lido, no plenário, o 
projeto de lei (PL 375/2025) 
que concede revisão geral 
anual das remunerações 
aos servidores públicos. O 
pagamento da base de da-
dos recompõe perdas infla-
cionárias acumuladas no 
período de maio de 2024 a 
abril de 2025.

José Nelto: agora na oposição ao governo Lula
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Governo avisa a Motta e Alcolumbre que
não pode abrir mão de decreto do IOF

Folhapress
 
Reunidos na noite de 

terça-feira (8) em Brasília, 
ministros informaram aos 
presidentes da Câmara, 
Hugo Motta (Republica-
nos-PB), e do Senado, Davi 
Alcolumbre (União Brasil-
-AP), que o governo não 
pode prescindir do decre-
to que aumentou alíquo-
tas do IOF (Imposto sobre 
Operações Financeiras) 
e que acabou derrubado 
pelo Congresso.

Seguindo orientação do 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), os ministros 

Fernando Haddad (Fazen-
da), Gleisi Hoffmann (Rela-
ções Institucionais) e Jorge 
Messias (Advocacia-Geral 
da União) defenderam em 
conversa com os presiden-
tes das Casas a constitucio-
nalidade do decreto.

Eles sinalizaram que 
esse deverá ser o argumen-
to do governo durante reu-
nião conciliatória convoca-
da pelo ministro Alexandre 
de Moraes, do STF (Supre-
mo Tribunal Federal).

Relator das ações que 
tratam dos decretos na cor-
te, Moraes convocou a reu-
nião para o dia 15. Ainda 

segundo relatos, os emis-
sários do governo lembra-
ram que será necessário 
promover novos cortes de 
despesas, incluindo emen-
das parlamentares, caso o 
decreto não seja revalidado 
pelo STF.

Motta afirmou à reporta-
gem após o encontro com 
os ministros que o foco foi 
a retomada das conver-
sas, mas sinalizou que não 
houve "nada definido".

Antes da reunião, os 
ministros estiveram com 
o presidente. Lula deter-
minou que o governo não 
levasse o tema do IOF para 

uma mesa de negociação 
com o Congresso. A ordem 
do presidente foi discutir o 
teor do decreto apenas na 
audiência de conciliação 
convocada pelo STF.

O objetivo, segundo um 
integrante do governo, é 
concentrar as discussões 
no questionamento da 
constitucionalidade do 
decreto e evitar que a me-
diação seja contaminada 
pela disputa política com 
o Congresso.

Apesar da disposição 
do governo em manter o 
decreto editado por Lula, 
auxiliares do presidente 

consideram possível que 
o STF opte por um cami-
nho de modulação, que 
preserve a maior parte 
dos dispositivos, mas con-
sidere outros inválidos.

A reunião, segundo re-
latos de presentes, se deu 
num ambiente de retoma-
da das conversas entre go-
verno e Congresso sobre 
medidas econômicas. Os 
dois lados se dispuseram 
a negociar os termos da 
medida provisória que 
eleva a tributação de apli-
cações financeiras, bets e 
fintechs, entre outras ini-
ciativas.

Caiado acusa Lula de se
associar ao crime organizado

após visita a favela ligada ao PCC

Redação  
 
O governador de Goiás e 

pré-candidato à Presidên-
cia da República em 2026, 
Ronaldo Caiado (União 
Brasil), fez duras críticas 
ao presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) após a 
visita do chefe do Executi-
vo à Favela do Moinho, em 
São Paulo. Em entrevista 
à imprensa na terça-feira 
(9), Caiado acusou Lula de 
"representar um narcoes-
tado" e afirmou que o pe-
tista estaria se aliando ao 
crime organizado.

A declaração foi moti-
vada por uma reportagem 
publicada pelo portal Me-
trópoles, que mostrou que 
a visita de Lula, no fim de 
junho, foi negociada com 
uma associação de mora-
dores presidida por Ales-
sandra Moja Cunha, irmã 
de Leonardo Monteiro 
Moja, conhecido como 
“Léo do Moinho”, aponta-
do pelas autoridades como 
integrante do Primeiro Co-
mando da Capital (PCC). 
O endereço da associação 
também já teria sido utili-
zado pelo grupo criminoso 
para armazenar drogas, se-
gundo registros policiais.

“Isso que vimos na im-
prensa hoje prova o que 
tenho dito há tempos: o 
Lula não é presidente dos 

brasileiros honrados e tra-
balhadores, e sim repre-
sentante de um narcoes-
tado implantado no Brasil, 
com a conivência do pró-
prio Lula e do PT”, afirmou 
Caiado. 

Reação
A Favela do Moinho 

ocupa uma área pública 
federal e vinha sendo alvo 
de ações de desocupação 
promovidas pelo governo 
de São Paulo, comandado 
por Tarcísio de Freitas (Re-
publicanos). No entanto, 
após negociações entre os 
governos estadual e fede-
ral, ficou acordado que as 
demolições só ocorrerão 

após a saída de todas as fa-
mílias. Para isso, morado-
res estão recebendo uma 
ajuda de custo de até R$ 
250 mil para se mudarem, 
custeada em parceria pe-
los dois governos.

Lula esteve na comuni-
dade para formalizar esse 
acordo. A presença do 
presidente no local, no en-
tanto, reacendeu embates 
políticos e virou munição 
para a oposição.

“Com essa associação 
ao PCC, Lula se coloca 
como réu confesso, um 
presidente que se ajoelhou 
para o crime organizado. 
Não existe Estado Demo-
crático de Direito onde o 
crime manda na vida das 
pessoas”, disse Caiado, 

que há meses tem usado a 
pauta da segurança públi-
ca como bandeira de pré-
-campanha.

Em outro trecho, o go-
vernador afirmou que 
“Lula é uma farsa” e acu-
sou o petista de “assaltar 
os aposentados” e gover-
nar “em favor dos narco-
traficantes”. 

Segurança
A visita de Lula ao Moi-

nho ocorre em meio a um 
ambiente de tensão entre 
o governo federal e gover-
nadores, especialmente 
sobre a Proposta de Emen-
da à Constituição (PEC) da 
Segurança Pública, apre-

sentada em abril.
A proposta amplia as 

competências da União na 
área, o que, segundo Caia-
do, representa um esvazia-
mento da autoridade dos 
governadores sobre suas 
polícias e uma tentativa de 
centralizar o controle no 
Ministério da Justiça, em 
Brasília.

Para o governador goia-
no, a medida significaria a 
“destruição” da autonomia 
dos estados na condução 
das políticas de segurança 
pública. 

Resposta
Procurada, a Secreta-

ria de Comunicação da 
Presidência da República 
(Secom) afirmou, em nota, 
que a segurança da agenda 
presidencial foi conduzida 
“de forma rigorosa pelos 
órgãos órgãos competen-
tes, conforme o protoco-
lo adotado em qualquer 
agenda presidencial, não 
tendo sido identificado 
qualquer risco à integri-
dade das autoridades pre-
sentes”.

A pasta acrescentou 
ainda que “a interlocução 
com representantes co-
munitários é prática es-
sencial de qualquer gover-
no que atue com políticas 
públicas voltadas à inclu-
são, moradia e promoção 
da dignidade. Associações 
locais são formadas e es-
colhidas pelos próprios 
moradores e constituem 
pontos naturais de contato 
com o poder público”.

Presidente Lula com o presidente da Indonésia, Prabowo Subianto, durante cerimônia ontem

Comunicação do
Planalto diz que
atuação com
comunidades é
legítima e prevista em
políticas públicas
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Tudo termina em pizza

Marcus Vinícius Beck

M
eu ve-
l h o , 
tudo ter-
mina em 
p i z z a . 

Texturas e sabores — você 
sabe — dançam no pa-
ladar, massa crocante e 
macia, queijo derretido ao 
cortá-lo com a faca e levá-
-lo à boca. Uma delícia.

Hoje, 10 de julho, eu e 
você celebramos o sabo-
roso Dia Mundial da Pizza 
— essa agradável e popu-
lar iguaria de Nápoles. Só 
que, para o historiador 
italiano Alberto Grandi, 
a pizza era “uma grande 
porcaria” durante o tem-
po em que permanecera 
no sul da Itália.

“Quando chegou a 
Nova York, ela ganhou no-
vidades e, principalmen-
te, o molho de tomate, tor-
nando-se a maravilha que 
conhecemos hoje”, decla-
rou o pesquisador ao jor-
nal “Corriere della Sera”. 
Ou seja, a cozinha do país 
europeu seria uma inven-
ção norte-americana.

A maior metrópole da 
América Latina também 
teve sua importância. 
“Sem a mítica pizza de 
São Paulo, a pizza de Ná-
poles não seria tão famosa 
ao redor do mundo”, disse 
o professor da Universida-
de de Parma, no livro “As 
Mentiras da Nonna”, edi-
tado pela Todavia.

Sim, meu rapaz, temos 
pizza boa em Goiânia. 
A boa e velha Portugue-
sa reina na capital. Digo 
mais: uma das melhores 
é servida na Pizzaria Boa 
Ventura, Vila Nova. A car-
ne de sol se consagrou em 
cima da massa redonda — 
a da Boa Ventura cai bem 
no paladar e no bolso.

Da Vila Nova ao Maris-
ta, pizza apetitosa é o que 
há em nossa cidade. Saca 
só, amigo, o restaurante 
Maremonti, localizado 
no World Trade Center, 

na Avenida 85: destaca-se 
quando o papo é auten-
ticidade. A casa, óbvio, 
aposta suas fichas na tra-
dição napolitana.

Não à toa, o Maremonti 
exibe certificado que lhe 
foi conferido pela Asso-
ciazione Pizzaiuoli Na-
poletani (APN), um dos 
selos mais respeitados da 
gastronomia italiana. No 
cardápio, a casa oferece 
sabores do mar e da mon-
tanha, massas que reme-
tem às cantinas da Itália 

— sem abrir mão do toque 
paulistano e ingredientes 
artesanais. Faz toda a di-
ferença.

As massas frescas, por 
exemplo, são preparadas 
todos os dias no próprio 
restaurante. Como são fei-
tas? Farinha pura e ovos 
selecionados. De acordo 
com Grandi, em seu estu-
do sobre a mesa italiana, 
os imigrantes descobri-
ram o último ingrediente 
nos Estados Unidos.

Não pense em sofisti-

cação, porém. No século 
19, a pizza era uma comi-
da de rua barata. Nascida 
em Nápoles, simbolizava 
pobreza. Alimentava tra-
balhadores descapitaliza-
dos, humildes. À época, 
o jornalista Carlo Collodi 
descreveu suas impres-
sões da iguaria.

Segundo ele, tratava-se 
de “uma crosta de massa 
de pão fermentada, torra-
da no forno, com um mo-
lho de um pouco de tudo 
por cima”. Afirmava ainda 

ter um certo “ar de imun-
dície complexa”. “Combi-
nava perfeitamente com o 
de seu vendedor”, avaliou 
Collodi.

Como a vida se mos-
trava difícil, milhões dei-
xaram a Itália entre os 
séculos 19 e 20. Pobreza 
demais, doenças se es-
palhando, escassez ali-
mentícia. Itália unificada 
— norte rico, sul pobre. 
A Revolução Industrial 
consolidou o capitalismo. 
Trabalhadores explora-
dos, sem grana.

Então, você reflete, vem 
daí a pizza servida no Ma-
remonti? Exato, amigo. 
Mas são assadas no forno 
a lenha, a 400 °C, e saem 
assim combinações clás-
sicas tipo a Margherita — 
servida em massa leve e 
borda alta. Como manda 
a cartilha napolitana, ali-
ás. Boca já salivando aqui.

Forneria 1121
Além do Maremonti, a 

Forneria 1121, também 
no Setor Marista, Alame-
da Dom Emanuel, tem 
caído nas graças do pú-
blico. Não seria exagero 
descrevê-la dessa forma: 
uma casa de inspiração 
italiana que vem ganhan-
do espaço com cardápio 
autoral. Achou pouco?

Bora lá: o mote é unir 
tradição e criatividade. 
Sai muito a Monteiro, à 
base de salame espanhol, 
queijo do reino e cebola 
caramelizada. A Calabre-
sa, claro, é certeira. Com 
camarões empanados, ca-
tupiry e um molho espe-
cial da casa, a Boa Viagem 
funciona.

Ah, meu velho, a For-
neria 1121 monta ainda 
a Margareth, prima ame-
ricanizada da margueri-
ta. Queijo mussarela aos 
montes, charme do molho 
pesto, rodelas de tomate e 
manjericão fresco. A For-
neria, inclusive, serve a 
cosmopolita Deep Dish 
Pizza.

Originada em Chica-
go, nos EUA, aclimatou-
-se bem ao paladar goia-
niense. Com massa alta, 
crosta espessa e bastante 
recheio, a receita lembra 
uma torta salgada. Den-
tre as versões disponíveis, 
destaca-se pepperoni, 
frango com catupiry, filé 
com cheddar e camarão.

Hoje, 10 de julho, 
celebramos o saboroso 
Dia Mundial da Pizza — 
essa agradável, ilustre 
popular e iguaria. 
Diário da Manhã faz 
giro por pizzarias da 
capital e mostra como 
delícia chegou até sua 
forma atual

Pizza Bologna servida no Maremonti, Setor Marista: remete às cantinas da Itália

Pizza Monteiro montada na Forneria 1121, marista: queridinha do público

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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Refúgio
O arquiteto goiano Lucas Machado, do Studio Lucas Machado 
Arquitetura, é o responsável pelo ambiente “Refúgio Rio Quente 
Resorts”, na CASACOR Brasília, principal mostra de arquitetura, 
design de interiores e paisagismo.  O projeto arquitetônico do 
espaço é moderno, clean, com elementos naturais como pedras, 
troncos e vegetação local e traz curvas que remetem à Serra de 
Caldas Novas, que emoldura o complexo goiano da Aviva.

As amigas Cláudia Oliveira e Simone Domingues brindaram a nova 
idade de Viviane Valente (centro) em prestigiada noite na Época Arte & 

Vinho, no Setor Marista

Juliana Aráujo (Eleonora Hsiung Atelier) e Valquíria Marques

William Hanna compareceu ao coquetel de lançamento da coleção Drão

ANDRÉ CYWINSKI
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RAFAEL LIMA
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Jantar no Siena
O apreciado Restaurante Siena, em Paris, foi o cenário escolhido 
para uma experiência gastronômica promovida pela CEO e acionista 
do Grupo Flamboyant Emmanuele Louza e a empresária Carol 
Bassi, no dia 26 de setembro. O evento celebrou o sucesso da grife, 
inaugurada em maio deste ano no Flamboyant Shopping, e foi 
prestigiado por importantes empresários, designers e personalidades 
de destaque no cenário da moda brasileira e internacional.

Marketing do marketing
Um candidato à prefeitura de São Paulo errou de cidade e colocou 
um ultraleve de trike sobrevoando bairros de luxo da capital goiana, 
ostentado uma faixa azul com seu nome, número e foto. Achei 
superinteligente. Se não der lá em São Paulo com certeza ele deve 
tentar o governo de Goiás em 2026. Já tá aí, né?

Cerimônia Kaitai
Amanhã (quarta-feira), Goiânia recebe a primeira cerimônia Kaitai, 
onde acontecerá a abertura do autêntico Atum Bluefin, variedade 
mais nobre do atum proveniente do Mar Mediterrâneo, na 
Espanha, e encontrado do oceano Pacífico.  O evento de abertura 
e apreciação é comandado pelos chefs Juliano Guinoza, do Black 
Sushi e Marcos Aurélio, da Nagoya School.

Cursos do Icumam
O 14º Curso de Formação Profissional - Núcleo de Desenvolvimento 
de Roteiros Audiovisuais do Icumam Cultural será realizado de 26 
a 29 de novembro de 2024, no Sebrae-GO. Roteiristas, diretores, 
estudantes de audiovisual e demais profissionais da área de 
comunicação podem se inscrever no curso até o dia 24 de outubro, 
pelo site do Icumam. O curso é gratuito.
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LEO IRAN

Registros Etnográficos
A mostra “Representações e 
Abstrações”, de Rosa Berardo, 
segue em cartaz até 12 de 
janeiro de 2024, no Centro 
Cultural Octo Marques. A 
exposição fotográfica conta 
com curadoria de Antonio 
da Mata e reúne alguns 
dos milhares de registros 
etnográficos do Alto e do Baixo 
Xingu. A entrada é gratuita.

Um novo Basileu França vem aí
Em 2023, a arte floresceu em Goiás, com o Governo investindo 
expressivamente na Escola do Futuro em Artes Basileu França, 
através da Secretaria de Ciência, Tecnologia e Inovação. A 
segunda fase da reforma do Basileu França, estimada em mais 
de R$ 40 milhões, foi iniciada, prometendo uma superestrutura. 
Ademais, cerca de R$ 4 milhões foram dedicados à aquisição de 
instrumentos e equipamentos, destacando-se um piano Steinway 
de cauda inteira, considerado entre os melhores do mundo.

Debate de Saúde
Os médicos Cláudio Brandão e Nelson Remy Gillet foram 
recebidos no estúdio da Rádio XYZ para uma conversa mais do 
que necessária sobre o tratamento do câncer. Comunicador e 
anfitrião, Ricardo Mello abriu as portas de sua rádio instalada no 
Shopping Gallo, na Região da 44 e, semanalmente, ao lado de Gillet 
debatem saúde pública com convidados. A iniciativa faz parte do 
projeto Eu Sou Vida, liderado por pelo médico cardiologista e um 
dos fundadores do Hospital São Francisco, que tem como objetivo 
promover a gestão da cidadania através da cultura por uma vida 
mais saudável.

Nova Portaria do MinC
O Ministério da Cultura (MinC) publicou, na última sexta-feira (29), 
alterações na Portaria MINC Nº 80/2023, que institui as diretrizes 
complementares para solicitação e aplicação dos recursos na 
Política Nacional Aldir Blanc de Fomento à Cultura (PNAB). O novo 
texto estabelece a restituição de R$ 300 milhões aos Estados e 
Distrito Federal. Esse montante seria utilizado no Programa de 
Aceleração do Crescimento (PAC) em 2023, mas agora deverá ser 
aplicado em fomento cultural, em 2024. 

Marcello Gomes e Barbra Sabota (centro) se casaram em cerimônia 
reservada no Cartório Silva, no Setor Marista, no último dia 19 de 

dezembro (terça-feira). O casal recebeu a família e alguns amigos, entre 
eles a modelo Giovanna Veríssimo e o empresário Mozart Freitas, com 

um jantar íntimo no buffet Marcos Silva, no Setor Bueno.

DEMUR MOREIRA

Senador Vanderlan Cardoso e Izaura Cardoso fizeram parte do seleto 
grupo de homenageados com o Prêmio Alô TV, do jornalista Leno Silva, 
em evento realizado na praça Criativa Central, em Senador Canedo. A 

apresentadora Hellen Ganzarolli foi a convidada especial da festa.

DIVULGAÇÃO

Apresentadora Helen Ganzarolli, o homenageado Matheus Ribeiro e o 
jornalista Leno Silva na premiação do Alô TV.

A médica pneumologista Natália Carelli explica que estamos diante de 
mudanças repentinas no clima, o que requer atenção redobrada com 
idosos, imuno deprimidos e crianças. “Trago algumas orientações para 

que possamos aproveitar com saúde todos esses preciosos dias”, destaca. 
Uma delas é a importância de fazer a higiene das mãos com frequência, 

independente de qualquer sintoma, elas são importantes vetores de 
transmissão de doenças. 

Nova Portaria do MinC 2
O documento altera o Anexo I da Portaria 80, que trazia os valores 
distribuídos para Estados e Distrito Federal. A diretora de Fomento 
Direto do MinC, Teresa Cristina Azevedo, explica que os estados 
têm até 31 de janeiro de 2024 para ajustarem os Planos de Ação 
na Plataforma Transferegov, a fim de incluírem os recursos 
recebidos na meta de fomento cultural.

Moda Goiana
A primeira edição do Prêmio da Moda Goiás 2023 já tem data 
marcada vai acontecer no dia 17 de setembro de 2024, no Teatro 
Madre Esperança Garrido, em Goiânia. Aguardem!

La Disco
A Dj paulista Leiloca Pantoja vai aterrissar em Goiânia, no dia 
26 de janeiro, para sua primeira apresentação no Open Air, 
espaço anexo ao clube Roxy na avenida 87, Setor Sul. A bonita 
desce montadíssima e promete fazer a alegria da pista com sua 
impecável seleção de hits da disco music.

Lixo Eletrônico
O Programa Sukatech, liderado pelo Governo de Goiás, recolheu 
500 toneladas de lixo eletrônico em 2023, reforçando o 
compromisso do governo com tecnologia e sustentabilidade. O 
Sukatech doou 1.613 computadores recondicionados a entidades, 
instalou nove pontos de coleta estratégicos e planeja investir R$ 4,7 
milhões nos próximos anos, ampliando sua capacidade de coleta e 
certificação de alunos.

Pop Up em Trancoso
A Ferragamo, marca italiana de 
moda de luxo, abre uma pop-up 
na icônica Pousada Estrela 
D’Água. A Pop-Up ocupará uma 
parte do hotel, convidando 
os clientes a conhecer a 
coleção Pre-Spring 2024 de 
Maximilian Davis. Elementos 
personalizados, como 
guarda-sóis de praia e piscina, 
espreguiçadeiras e almofadas, 
serão apresentadas com a 
nova estampa da coleção 
em um tom quente de laranja 
avermelhado.
A ativação começou no dia 20 
de dezembro e se estenderá 
até o Carnaval. A Pop-Up 
Store estará aberta de 26 de 
dezembro a 26 de janeiro. O 
conceito da loja se inspira no 
ambiente de Trancoso, com o 
uso de materiais naturais como 
ráfia, remetendo à arquitetura e 
estética do local.
“Trancoso é um dos destinos 
mais procurados durante a 
temporada de verão, atraindo 
mais de 80.000 visitantes. 
Estamos animados em trazer 
essa experiência única para 
o Brasil pela primeira vez. As 
estampas ousadas da coleção 
Pre-Spring 2024 de Maximilian 
Davis incorporam a elegância 
e sofisticação da clientela que 
visita Trancoso e se integrarão 
perfeitamente à propriedade 
na Praia dos Nativos.” Declara, 
Daniella Vitale, CEO das 
Américas.

Carnaval do Mané
Grupo R2 anuncia retorno do 
festival que acontece de 03 a 
13 de fevereiro, na Arena BRB 
Mané Garrincha
A maior festa do mundo está 
chegando. O Carnaval é uma 
paixão nacional e, em 2024, 
será ainda mais especial na 
nossa capital. O Grupo R2 
anuncia o retorno do Carnaval 
do Mané, que acontece de 03 a 
13 de fevereiro, na Arena BRB 
Mané Garrincha, com diversos 
gêneros musicais e nomes de 
peso da música nacional.
A folia já começa com um pré-
carnaval, dia 03 de fevereiro, e 
continua de 09 a 13 do mesmo 
mês. No line up, Nattan; 
Dennis DJ; Psirico; Se Joga; 
João Gomes; Kadu Martins; 
Manu Bahtidão; Vintage 
Culture; Matheus & Kauan; 
Matuê; Matheus Fernandes; 
Benzadeus; Doozie; Clayton 
& Romário; Felipe Amorim; 
Papatinho; Xand Avião; Clima 
de Montanha; Kayblack; Pedro 
Sampaio; Largo Tudo; Doze 
por Oito; Ana Castela; e Hugo & 
Guilherme.
Os ingressos estão disponíveis 
a partir desta terça-feira, 21, às 
14h, através do site/aplicativo 
R2.com.vc

Goiano na Arábia Saudita
O lutador goiano Renan Problema venceu Ryan Bader em apenas 21 
segundos em Riad, na Arábia Saudita, conquistando o supercinturão 
e sendo o único do PFL a vencer atletas do Bellator. Com um cartel 
de 13 vitórias, sendo 10 por nocaute, 3 derrotas e 3 “no contest”. O 
brasileiro recebeu a notícia de um novo desafiante: o camaronês 
Francis Ngannou, ex-campeão do UFC.

Art Déco
Até nesta sexta-feira (8), fotógrafos profissionais e amadores podem 
se inscrever, gratuitamente, no concurso de fotografia “Memórias em 
Foco”.  O concurso vai selecionar 22 fotografias dos monumentos Art 
Déco em Goiânia tombados pelo Iphan. As fotos selecionadas irão 
compor uma exposição durante o Goiânia Art Déco Festival, em maio 
deste ano. Mais informações pelo instagram @goianiaartdecofestival

Sunset
A especialista imobiliária Maria Rosa Martins, a designer de joias 
Eleonora Hsiung e a sommelier Gina Facuri, todas empresárias de 
destaque em seus mercados, participam de um talk show sobre 
empreendedorismo feminino e seus desafios, que vai acontecer no 
dia 8 de março, às 16h, no Ateliê Eleonora Hsiung, na Rua 1142, Setor 
Marista. Durante o coquetel do evento, as convidadas conhecerão 
a marca URBS Donna, inovadora imobiliária formada apenas por 
mulheres, a ser lançada no sunset.

Cafés Especiais
A 4ª edição do Café Fest já tem data para acontecer: será nos dias 
19, 20 e 21 de abril, no Shopping Cerrado, em Goiânia. O evento é 
considerado o maior evento de cafés especiais da Região Centro-
Oeste, a expectativa é receber, durante os três dias de festival, 
cerca de 10 mil pessoas. A programação está bem diversificada, 
abordando temas como ESG, Roda de Sabores, Mercado Consumidor, 
Cadeia Produtiva do Café, com o envolvimento de vários atores do 
segmento, desde produtor até o consumidor final.

Ultra chic
A influenciadora goiana Layla Monteiro Naoum foi a convidada vip 
da inauguração do restaurante italiano Giulietta Carni All’Italiana, em 
Goiânia. Inspirado na cozinha primitiva, o espaço une o poder do 
fogo, a magia da brasa e o aroma marcante da lenha à tradição da 
gastronomia italiana.

Os sócios Pedro Paulo, Vantenor Junior, Junio Borges, e o amigo Vitor 
receberam convidados em dois eventos para inauguração do Barzim, no 

Passeio das Águas Shopping. Um sucesso!

Empresária Elaine Moura, CEO do grupo PopCorn Gourmet, com a 
jornalista Francis Teles no evento “Entre Raízes”, que reuniu cerca de 

cinquenta mulheres negras empreendedoras, na cafeteria Pop Coffee, 
unidade Buena Vista, em Goiânia.

De aluno aplicado a professor de excelência. O dentista Rogério Penna 
foi o mentor da imersão presencial Dentista de Alto Valor, que teve 
duração de dois dias. O evento aconteceu no elegante residencial 

Alphaville São Paulo, onde está instalada a mais nova unidade de sua 
clínica, e para onde se mudou, recentemente, com toda a família.

A comemoração de 20 anos de formatura da turma de direito da 
Faculdade Universo foi realizada no condomínio de luxo Cidade das 

Águas, em Hidrolândia. No reencontro estavam presentes, da direita para 
a esquerda na foto: Débora Caetano, a vereadora Dra Thaisy (anfitriã da 

festa), Warley Garcia, Fabiana, Fernanda, Adriana, Luciana e Yluska. 
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Festa da Fantasia
A festa mais esperada pelos goianienses está chegando! Dia 20 de 
abril, a capital recebe a 26ª edição da Festa da Fantasia, a maior festa 
temática de todos os tempos, e que neste ano terá como tema “Age 
Of Mitology” – Vintage Culture, que significa a Era da Mitologia.

Um Festival
O “Goiânia Arena” receberá neste sábado (09) o “Um Festival”. No 
line-up, grandes nomes como: Nando Reis, Os Paralamas do Sucesso, 
Ira!, CPM 22 e Raimundos, celebrando os tempos de ouro do rock 
nacional. Os ingressos já estão disponíveis no site ticket360.com.br, 
variando de R$ 100 (arquibancada) até R$ 240 (camarote open bar), 
nas opções de meia entrada solidária e casos previstos por Lei. O 
festival itinerante da Oceania Eventos passou também por Jundiaí (SP) 
e tem mais informações disponíveis no @vemproum

Lançamento 2024
A Coca-Cola apresenta o novo integrante da linha Coca-Cola 
Creations e o segundo lançamento de 2024: a Coca-Cola K-Wave 
Sem Açúcar. Chegando na América Latina, a Coca-Cola K-Wave 
Sem Açúcar oferece um sabor em edição limitada e experiências que 
celebram os stans (como os fãs se intitulam) e sua devoção infinita 
aos artistas do K-Pop. O lançamento da nova Creation dará a eles a 
oportunidade incrível de interagir com seus Idols (ídolos) de formas 
inesperadas nos mundos digital e real.

Para dentistas
O Persona - Laboratório de Prótese realiza o curso de Dominando 
a Zircônia, com o professor Bruno Severo. Voltado para dentistas e 
técnicos em próteses, o primeiro módulo do treinamento foi realizado 
em formato on-line, no último final de semana, e as aulas presenciais 
serão realizadas nesta sexta-feira (8) e sábado (9), na sede do Persona, 
em Goiânia.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

“Paisagem Frontal”
Sob conceito artístico criado por Allex Colontonio, ao lado de seu 
partner nos Decornautas, André Rodrigues, e da arquiteta Juliana 
Pippi, a Unilux, fabricante há quase três décadas de cortinas e 
persianas, promove a exposição “Paisagem Frontal”.  A mostra 
apresenta a poesia das molduras que enquadram e descortinam a 
casa brasileira. A ideia da exposição é se apropriar panoramicamente 
dos 333 metros quadrados do endereço, exibindo as cortinas 
e persianas em diferentes atos. A mostra interativa convida à 
apreciação do produto como moldura de contemplação do prédio 
de Paulo Mendes da Rocha, em São Paulo.

Aniversário
Produtora de eventos esportivos, Larissa Guimarães comemora seu 
aniversário, na noite de hoje (19), ao lado de amigos e familiares 
no novíssimo restaurante Grano Cucina Italiana, no Alphaville. 
Parabéns!!

Encenação Paixão de Cristo
Na sexta-feira (29), às 19 horas, o Santuário Basílica Sagrada Família 
apresenta a encenação da Paixão de Cristo - A Experiência, na qual 
o público será provocado o tempo todo a contextualizar a história 
de Jesus Cristo ao seu cotidiano. Com a expectativa de receber 
aproximadamente 20 mil pessoas, a apresentação é gratuita e 
acontecerá no Estacionamento do Santuário, em Goiânia.

Leo Forte, embaixador da 5ª edição do Restaurant Week Goiânia e 
Fernando Reis, idealizador da Brasil RW, no lançamento que reuniu 

comunicadores e parceiros no Sax Promenade, Setor Marista

Festival Gastronômico de Pirenópolis
Com o tema: “Cozinha Afetiva do Cerrado”, de 4 a 21 de abril 
acontecerá a 15ª Edição do Festival Gastronômico de Pirenópolis. 
Mais de 50 estabelecimentos participarão da ação, com pratos e 
menus especiais de suas casas.

Festival Gastronômico de Pirenópolis 2
Nos dias 4, 5, 6 e 7 de abril, uma Arena Gastronômica será montada 
no Largo da Matriz recebendo stands com degustações, produtos, 
serviços, além de dois palcos com atrações musicais como Mr. GYN, 
Pádua, Tom Crhis e Fernanda Abreu. O evento será realizado pelo 
SINDTUR (Sindicato de Turismo e Hospitalidade de Goiás) e pela 
São Bento Produções (representados pelos empresários Ricardo 
Rodrigues, Frederico Costa e Hugo Siqueira).

Mostra
O Cine Cultura exibe, entre os dias 18 e 21 de março, a 13ª edição da 
Mostra Cinema e Direitos Humanos, evento que também acontece 
simultaneamente em 26 capitais brasileiras e no Distrito Federal 
convidando o público a debater o país além da tela.

Comida di Buteco chega à 16ª edição
Começa no dia 5 de abril e vai até o dia 5 de maio o Comida di 
Buteco 2024. O circuito Goiás, que compreende Goiânia e Aparecida 
de Goiânia, contará com 60 estabelecimentos para o concurso que 
vai eleger o melhor boteco de Goiás. Neste ano, os petiscos terão 
preço fixo de R$ 35. O lema desta edição é “Somos Todos Buteco”.

Fernanda Abreu em Pirenópolis
A cantora carioca Fernanda Abreu se apresenta no dia 7 de abril, no 
palco Sesc, na 15ª Edição do Festival Gastronômico de Pirenópolis.

A mostra "Terra Plena", projeto cultural contemplado pela Lei Goyazes, 
tem a curadoria de Tatiana Potrich (foto) e Lari Mendes e a participação 

de 14 artistas. A estreia será na próxima sexta-feira (22), no Jardim 
Potrich, em Goiânia.

A FK Grupo apresenta a marca italiana, 
inédita no País, Caimi – um dos 

principais fabricantes europeus de 
mobiliário e soluções acústicas – no 

showroom na Av. Brasil, 1964, nos 
Jardins, até o dia 24 de março. Além 

dos lançamentos, de 19 a 21 de março, 
o espaço terá três talks que vão abordar 
conteúdos voltados a tendências, cores, 

design e soluções acústicas, com as 
presenças do embaixador da Caimi, 

Federico Biffi. No dia 20 de março, às 
10h30, o designer de consumo, Maurício 

Queiroz, apresenta o talk “O poder 
das tendências e como influenciam 

as grandes marcas” e o designer de 
produto, Lucas Carareto, fala sobre 

“Cores, design e soluções acústicas", no 
dia 21 de março, às 10h30.

Hoje, o fotógrafo goiano Marcelo Menezes e a designer de produto 
Carla Garcia participam da palestra “Sustentabilidade e Design Biofílico” 
no Shopping Cidade Jardim, em São Paulo. O evento faz parte da 13ª 

edição da Semana de Design – DW, que acontece na capital paulista até 
o dia 24 de março.

NARA RESENDE

Nova exposição
Representado pela Cerrado 
Galeria em Goiânia, o artista 
anapolino Talles Lopes terá sua 
primeira exposição individual na 
capital goiana. A mostra, com o 
título “Paisagem aclimatada”, será 
exibida na sede da Cerrado, na 
Rua 84, no Setor Sul, a partir deste 
sábado (21). Como de praxe, as 
visitas à galeria são gratuitas e 
abertas ao público de segunda à 
sexta-feira, entre 10h e 19 horas, e 
aos sábados, entre 10h e 13 horas.

De Volta à Estrada da Vida
No dia 26 de outubro, o Centro 
de Convenções da PUC Goiás, 
em Goiânia, será o local de um 
show especial que marcará a volta 
de Milionário aos palcos após 
um período de recuperação. A 
apresentação faz parte da turnê 
“De Volta à Estrada da Vida”, que 
reunirá o cantor sertanejo Moysés 
Rico, filho de José Rico. O show, 
que está marcado para às 21h, é 
um dos mais aguardados pelos 
fãs da música sertaneja e promete 
trazer uma forte carga emocional.

Grupo R2 é homenageado em Brasília
Os empresários Ricardo Emediato, Bruno Sartório, Rafael Damas e 
Eduardo Azambuja, sócios do Grupo R2, foram homenageados pela 
Câmara Legislativa do Distrito Federal com os títulos de Cidadãos 
Honorários e Beneméritos. A cerimônia aconteceu no dia 11/09, 
no Auditório da CLDF, com a presença do Presidente da Câmara, 
deputado distrital Wellington Luiz, e do secretário de Turismo do 
DF, Cristiano Araújo. Os títulos concedidos foram aprovados por 
unanimidade pelos deputados distritais.

LETÍCIA COQUEIRO

Isabella Vieira, Ana Luiza Goulart e Anna Luísa Faria na tarde de 
consultoria de moda promovida pela marca John John, na última 

segunda-feira (16), no Flamboyant Shopping

Em turnê solo pela Europa l, até o dia 9 de outubro, o violonista goiano 
Julio Lemos apresenta seu álbum autoral repleto de brasilidade em cinco 
países europeus: Itália, Suíça, França, Holanda e Alemanha. O repertório 

de “Julio Lemos Brasil Acústico” mistura samba, frevo, bossa nova e 
choro com influências contemporâneas e toques de jazz. Com apoio 
do Governo de Goiás, por meio do Programa Goyazes, mecanismo 

operacionalizado pela Secretaria de Estado da Cultura (Secult), o projeto 
coloca a musicalidade brasileira no cenário internacional.

Os stylists Luara Amorim, Rodolpho Rodrigo e Izabella Perillo também 
circularam pela nova coleção da John John, em Goiânia
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O empresários Guilherme Rangel e Isterlania Rangel, da JG Distribuidora 
Importação e Exportação, encontraram com o cantor Alexandre Suíta, 
na mostra Kzulo de decoração que acontece na Casa Enec Engenharia, 

Setor Bueno.

Filme
Será neste sábado (21/09), o lançamento do filme “Consumidos”, 
da produtora goiana Caolha Animation em parceria com a 
Animatriz Studio. Com direção do cineasta Caco Pereira, o roteiro 
segue Lázaro, um personagem que anseia em comer alimentos 
verdadeiros pelo menos uma vez na vida. O filme terá sessão 
gratuita, às 18h, no CineX do Centro Cultural Oscar Niemeyer. Antes, 
às 17h, será exibida uma sessão voltada a pessoas com deficiência 
visual e auditiva, também gratuita.

No Autódromo Internacional de Goiânia
O final de semana promete ser agitado entre os dias 20, 21 e 22 de 
setembro no Autódromo Internacional de Goiânia, com as emoções 
dos carros do Marcas & Pilotos, durante a 4ª etapa do Campeonato 
Goiano de Turismo 1.4. As disputas continuam intensas, e na briga 
pela liderança da categoria “A”, Vitor Perillo, de Goiânia, com 195 
pontos, mantém uma boa vantagem sobre a dupla Pablo Alves 
e Célio Vinícius (132 pontos), que promete competitividade até a 
etapa final na busca pelo título da temporada. Em terceiro lugar, 
a dupla Dalabona e Saninho, do Distrito Federal, demonstra 
constância e regularidade, somando 98 pontos, 5 a mais que a 
dupla Léo Kammoun e Aloísio, também do Distrito Federal.

Palestra em Aracaju
Ana Cristina Dias, advogada especialista em Direito Imobiliário e 
sócia do escritório Dias & Amaral, será uma das palestrantes no II 
Congresso Imobiliário e Condominial de Sergipe, que acontecerá 
nos dias 23 e 24 de setembro, no Vidam Hotel Aracaju. Durante 
o evento, ela conduzirá a palestra intitulada “Due Diligence 
Imobiliária”, abordando questões cruciais para a análise de riscos 
e segurança em transações imobiliárias. O congresso reunirá 
especialistas e profissionais do setor jurídico para promover debates 
de alto nível, com o objetivo de aprimorar o entendimento e a 
prática do direito imobiliário e condominial no estado de Sergipe.
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A cantora Maaju é uma das 
atrações confirmadas no Festival 

Vaca Amarela 2024, que acontece 
nos dias 27, 28 e 29 de setembro, 

no Martim Cererê, em Goiânia.

Eleonora Hsiung recebeu os amigos Daniel Camargo, Pedro Guilherme 
e Paulo Queiroz no lançamento da coleção Drão, em seu ateliê no 
Setor Marista. Inspirada nos ciclos de transformação da natureza, 

Drão apresenta peças que simbolizam renascimento e autenticidade, 
convidando o público a apreciar a força e a poesia por trás de cada 

criação.

Leonardo Fort (embaixador da edição do Goiânia Restaurant Week), 
Fernando Reis (idealizador da Brasil Restaurant Week) e Paulo Renato 
Alves (anfitrião do lançamento no Sax Coffee & More), no jantar de 

abertura do evento.

Caldas Country Festival 2024
O Caldas Country Festival 2024 vai apresentar no dia 3 (quinta-feira), 
no restaurante Black Sushi, em Goiânia, algumas das novidades do 
evento que acontece nos dias 15 e 16 de novembro. Na ocasião, será 
divulgado o line-up do festival, detalhes sobre a estrutura e ações 
socioambientais, e as expectativas para o festival, além de ser o 
palco para o lançamento da música e do clipe oficial do evento.

RAFAEL LIMA

Inauguração
Na última quarta-feira (11), a Vie Pratique inaugurou 
o mais novo núcleo de Cirurgia Plástica no Shopping 
Flamboyant.  Sob a liderança da cirurgiã plástica Dra. 
Renata Magalhães, o evento contou com a presença de 
um seleto grupo de convidados para conhecer um pouco 
mais dos procedimentos cirúrgicos e estéticos que serão 
feitos no local a partir de agora. O portfólio de serviços 
inclui cirurgias íntimas, rinoplastias, abdominoplastias, 
cirurgias de face e mama, além de tratamentos 
estéticos, como aplicação de botox, preenchimentos, 
bioestimuladores e tecnologias avançadas para 
rejuvenescimento facial e corporal. A proposta é entregar 
resultados naturais, combinados a técnicas inovadoras.
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Dermatologista Alessandro Alarcão com Poliana Rocha (esq.) e sua 
esposa Georgia Alarcão, na festa em que comemorou 50 anos, em 

Goiânia. O evento reuniu 300 convidados na Casa Lis, e contou com a 
apresentação da dupla Hugo e Guilherme e do cantor Paulo Ricardo.

Bons drinks com Mariano, George Henrique e Guilherme, na festa de 
aniversário do dermatologista Alessandro Alarcão

O lobby do WTC Goiânia Stay & Hotel by Atlântica foi palco para o 
lançamento do projeto Raposa 40, uma iniciativa de Meire Santos, que 

em 2025 celebra seus 40 anos de carreira. Durante o evento, realizado na 
última segunda-feira (16), foram apresentadas e entregues as esculturas 
de raposas que serão customizadas por artistas, arquitetos e parceiros 
ao longo dos próximos meses. Essas peças exclusivas serão expostas e, 
posteriormente, leiloadas em uma grande ação beneficente. Na foto, 
Meire Santos entre as arquitetas Mônica Milhomem e Heloísa Lobo

Diretor Comercial e 
Marketing da Sousa 

Andrade Construtora, Bruno 
Alcântara marcou presença 

na Avant Première 135, 
evento que apresentou os 
primeiros detalhes do novo 

empreendimento da empresa 
para um grupo exclusivo 
de convidados. Bruno, 

que assumiu o cargo na 
Sousa Andrade em outubro 
deste ano, está à frente das 
estratégias comerciais para 
o lançamento que promete 
revolucionar o Setor Marista.

Réveillon 2025 no Piri Lounge
O “Piri Lounge” será o destino de celebração para 
receber o ano de 2025, em 4 noites de festa. Alguns 
dos maiores DJs do Brasil, como Cat Dealers, Liu (ambos 
entre os 100 melhores do mundo!), Bruno Be, Samhara, 
Pontifexx, Que se Funkey e Jord animarão o público da 
charmosa cidade de Pirenópolis. O pôr do sol musical 
com uma vista incrível (e estrutura coberta) para a Serra 
dos Pireneus terá ainda Wn.Sax nas Sunsets dos dias 28, 
29 e 30/12. Já na noite da grande virada (31), a festa com 
sistema all inclusive premium vai até o nascer do sol do 
novo ano. 

Murilo Rabelo, presidente da Agência Nacional Brasil Social; Dra. Fernanda 
Sarelli, madrinha da organização Pingo de Gente; e os empresários Rapha 

Eduardo, da Moove Agência, e Lucas Monteiro, da H&R Produções, 
realizaram na última terça-feira (10/12), na Villa Cavalcare, o lançamento 
nacional do projeto solidário e cultural “Proibido Moda Nova”. O projeto 
resgata a história da música sertaneja, desde 1940 até o início dos anos 
2000, conectando gerações e preservando a memória cultural desse 

importante gênero brasileiro. A estreia do espetáculo musical foi marcada 
pela apresentação da dupla Hugo & Raphael, sob a coordenação do 

produtor Felipe Duran. Além de valorizar a cultura nacional, a iniciativa 
promove impacto social, arrecadando doações feitas pelos convidados 

antes e durante a gravação do projeto.

CRISTIANO BORGES

Fragilidade humana
A nova obra do escritor Renan 
Alves Melo, que fala sobre 
a fragilidade humana, será 
lançada em um evento aberto 
ao público nesta quinta-
feira (19), a partir das 19h, no 
Shopping Bougainville. No livro 
“Noctâmbulos”, vencedor do 
prestigiado Prêmio Literário 
Bolsa de Publicações Hugo 
de Carvalho Ramos 2023 e 
publicado pela Mondru Editora, 
a água é um símbolo recorrente.

Pré-estreia
A cineasta goiana Patrícia Silva 
realiza pré-estreia do seu curta-
metragem "Até Amanhã", nesta 
quinta-feira (19), na Assembleia 
Legislativa, a partir das 19h. 
A exibição é gratuita. A obra 
tem como tema central a 
violência doméstica, e traz 
reflexões sobre a saúde mental 
das mulheres no contexto de 
relacionamentos abusivos.

Bloco APorca
Poderosa empresária do entretenimento Fabrícia 
Calixto, comanda o Bloco APorca, que acontece no dia 
22 de fevereiro, a partir das 12h, no Manakai Europark, 
reunindo música, gastronomia, open bar com marcas 
premium e muita animação em um dia inesquecível 
para os foliões. As atrações no palco principal incluem 
Renato Biguli do Monobloco e Mário Broder do Farofa 
Carioca, que prometem trazer o melhor da música 
brasileira para embalar a celebração. No circuito de rua, 
com trio elétrico, o comando da festa será de Maluê, 
garantindo muita energia e um carnaval genuinamente 
brasileiro. Ingressos já estão à venda pela plataforma 
Sympla.

Encontro de Música Instrumental
A produtora Claudinha Fernandes, realiza no dia 7 
de fevereiro, o encontro de música instrumental Let's 
GO - Instrumental Sessions, no espaço Quinta Urbana, 
no Setor Marista, em Goiânia. O evento vai descobrir 
novos talentos e experimentar a beleza da música 
instrumental, em um encontro que vai reunir talentos 
locais e de todo o Brasil, como Fabiano Borges, Júlio 
Lemos e DJ Múcio. Não percam essa oportunidade de 
conexão e inspiração musical.

Instituto Inhotim
Em 2025, a programação do Instituto Inhotim discute 
arte, natureza e território, com ênfase nas perspectivas 
de povos originários e nas relações com artistas da 
região. Ao celebrar dez anos de inauguração da Galeria 
Claudia Andujar, o Inhotim convida artistas indígenas a 
integrarem a mostra, reformulando-a partir de culturas 
e cosmologias diversas para apresentar perspectivas 
sobre o estatuto das imagens e da representação e, 
sobretudo, pautar a luta pela terra. Fazem parte da 
mostra, que será inaugurada no dia 26 de abril, artistas 
como Denilson Baniwa (1984), Paulo Desana (1979), 
Edgar Kanaykõ (1990), UÝRA (1991), Elvira Espejo (1981).  

DIVULGAÇÃO

Aconteceu no último dia 24 de janeiro, meeting de apresentação do 
novo lançamento assinado pela Sousa Andrade Construtora, Humanae 

Incorporadora e a Terral Incorporadora – o Fiörd Ricardo Paranhos. 
Localizado no coração do Marista, ao lado da Alameda Ricardo 

Paranhos, o empreendimento é inspirado nos fiordes noruegueses, 
aliando conceito e design escandinavos. A gerente de Marketing 

e Relacionamento com o Cliente da Sousa Andrade, Sâmia Zorkot 
(à esquerda), e o diretor Comercial e Marketing da empresa, Bruno 

Alcântara, estiveram na equipe que recebeu mais de mil corretores para 
o espetáculo que trouxe os detalhes do Fiörd para o mercado

Empresárias Sheila Podestá e Eliane Martins receberam o curador da 
CASACOR Pedro Ariel na palestra “Semear Sonhos”, tema da CasaCor 

Goiás 2025, no CineX, no Centro Cultural Oscar Niemeyer

JOÃO CARLOS

FOTOS: CRISTIANO BORGES

A arquiteta Sammea Vilarinho no 
evento da CasaCor Goiás

Arquitetos Genésio Maranhão e 
Lucas Machado na CasaCor Goiás

Paula Karina em uma boa roda de conversa sobre tendências da nova 
edição da CasaCor Goiás

Formatura por Ronaldo Oliveira
A atriz e modelo goiana Larissa Andrade (foto) é 
uma das estrelas do desfile de formatura de mo-
delos 2025, organizado pelo empresário e produ-
tor de moda Ronaldo Oliveira. O evento acontece 
nesta sexta-feira (21), às 20h, no espaço JL Eventos, 
em Goiânia. Além de Larissa, o fashion show conta-
rá com a presença das modelos Herica de Noronha, 
Marília Dutra, Joana Castro, Lara Brito, Isadora Dan-
tas e Viviane Salles, entre outras. O público poderá 
conferir desfiles exclusivos das marcas Brasil 70 Biki-
ni, Jainnara Rodrigues e do grupo Missfiori

Première no Centro Cultural Oscar Niemeyer
O documentário Um Outro Olhar, idealizado pela 
pecuarista Carmen Perez, pela jornalista Flávia Tonin 
e pelo diretor de cinema Nando Dias Gomes, terá 
uma première exclusiva para convidados dos orga-
nizadores e da empresária goiana Priscilla Nunes, da 
Planalto Tratores.

O produtor de moda Ronaldo Oliveira está à frente do badalado desfile 
de formatura do seu curso de modelos, que acontece amanhã (21), às 
20h, no JL Eventos, em Goiânia. Na foto, ele aparece ao lado de Liliana 

Gomes, sócia fundadora da Joy Mgmt.

A empresária Priscilla Nunes é a 
coanfitriã da première do filme Um 
Outro Olhar, no Cinex do Centro 

Cultural Oscar Niemeyer, em 
Goiânia

Campeonato  
Goiano de Kart

No próximo sábado 
(22), o kartódromo de 

Goiânia será o palco da 
abertura do Campeona-
to Goiano de Kart. O as-
falto vai ferver, e os mo-

tores de dois e quatro 
tempos irão roncar no 

circuito goiano, que res-
pira velocidade. Pilotos 
de todas as categorias 

se enfrentarão em uma 
batalha que promete 

levar a torcida ao delírio. 
A temporada 2025 co-

meça com treinos livres 
na sexta-feira, seguidos 
pela tomada de tempo 

no sábado, que definirá 
o grid de largada das 

baterias principais.

O diretor de cinema Nando Dias Gomes estará presente na première 
exclusiva para convidados do filme Um Outro Olhar

O aniversariante Fernando Lackman entre os jornalistas Marcelo Chaves 
e Thiago Malva em almoço surpresa oferecido por amigos no badalado 

restaurante Universal Diner, em Brasília

2ª edição do “Um Festival Goiânia"
Grandes nomes dos tempos de ouro do rock nacio-
nal, como: Nando Reis, Os Paralamas do Sucesso, 
Raimundos, Detonautas e CPM 22 se apresentarão 
na 2ª edição do “Um Festival Goiânia”, neste sábado 
(22/03), em um mega palco montado no “Goiânia 
Arena”. O festival itinerante de celebração da música 
brasileira promovido pela Oceania Eventos contará 
com uma praça de alimentação, passará também 
por outras grandes cidades do país e tem mais in-
formações disponíveis no @vemproum

Comemorações da Teuto
Ítalo Melo, presidente do Conselho da Teuto, partici-
pou do XII Encontro Nacional de Distribuidores e Par-
ceiros, promovido pelo laboratório Teuto, no dia 18 de 
março, em São Paulo. O evento reuniu 450 convida-
dos para a apresentação das perspectivas e da visão 
de futuro da empresa, com foco em clientes, parceiros 
e colaboradores de todo o país. Um dos destaques 
foi a estratégia de expansão, que prevê um aumento 
de 40% na capacidade produtiva até 2027 e a meta 
de dobrar o tamanho da companhia nos próximos 10 
anos. Como parte das celebrações pelos 78 anos do 
laboratório, comemorados em 25 de março, os parti-
cipantes foram recepcionados com um jantar especial 
no 033 Rooftop Santander.
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SILVIO SIMÕES

Casa Martha Medeiros
Ivana Menezes recebe, na tarde de hoje (27), a estilista 
alagoana Martha Medeiros. O evento para convida-
dos, marcado para às 16h, será o lançamento do con-
domínio EntreÁguas da grife Casa Martha Medeiros, 
em Milagres, Alagoas.

Duplicação Catatão e Ipameri
Hoje (27), acontece na Assembleia Legislativa do Esta-
do de Goiás (Alego), uma sessão solene para a apre-
sentação do projeto executivo de duplicação da rodo-
via GO-330, entre Catalão e Ipameri. A iniciativa é do 
deputado estadual Jamil Calife (Progressistas) e con-
tará com a presença do presidente da Agência Goiana 
de Infraestrutura e Transportes (Goinfra), Pedro Sales, 
além de diversas autoridades e prefeitos da região.

Os empresários goianos Priscilla Nunes e Marco Elisio Nunes (da 
"Planalto Tratores") foram os co-anfitriões da première em Goiânia. 

O evento contou com a presença do cantor e ator Diogo Brito, o 
“Guito”. Ele assina a trilha sonora da obra

Em celebração aos três anos da restauração do prédio do Instituto 
Histórico e Geográfico do Estado de Goiás (IHGG), foi realizado um 

café da tarde na última sexta-feira, 21. A reforma do tradicional 
prédio, conhecido pelo nome Casa Rosada, é um dos projetos 
destaques apoiados pelo Sicoob UniCentro Br. Os anfitriões do 

evento comemorativo: o diretor-presidente do Sicoob UniCentro 
Br, Diogo Mafia (à direita), que foi quem capitaneou a restauração 

do prédio histórico; e o presidente do IHGG, Jales Mendonça (à 
esquerda).

Os pecuaristas Frederico Simioni e Carmen Perez receberam os 
convidados na première do filme "Um Outro Olhar", no CineX do 

Centro Cultural Oscar Niemeyer

O presidente da AGOS Jovem e 
estudante de Administração, Lázaro 
Jorge Messias Soares, e sua noiva, 
a estudante de Psicologia Maria 

Eduarda Landi de Moura Marques, 
estão contando os dias para o 

grande momento: o casamento, que 
acontecerá no dia 17 de agosto, no 

badaladíssimo espaço Alegranza 
Eventos, localizado na Avenida 
Capyaba, Jardim Helvécia, em 

Aparecida de Goiânia. Para celebrar 
essa fase especial, o casal realizou um 

ensaio pré-wedding no último dia 
22 de março, na fazenda dos pais do 
noivo, Recanto do Vale, situada em 

Varjão, Goiás. As belas imagens foram 
registradas pelo talentoso fotógrafo 

@grannofotografia, que, além de 
profissional, tem um laço especial 
com os noivos: é o pai da noiva

Vintage Culture 
Beyond The Future
A venda de ingressos 

para o evento Vin-
tage Culture Goiânia 
começou na semana 
passada, dia 17, com 

grande demanda. 
Marcado para o dia 2 

de maio, o evento teve 
suas vendas abertas ao 
meio-dia e, em poucas 

horas, o primeiro lote 
da área Backstage já 

estava esgotado. O su-
cesso imediato reforça 
a conexão especial do 
público goiano com o 
DJ, que arrasta multi-
dões por onde passa. 

Com uma trajetória 
marcada por apresen-

tações em festivais e 
clubes ao redor do 

mundo, Vintage Cul-
ture retorna a Goiânia 
para uma experiência 

única!

Batalha do Vale
A cultura hip-hop ganha destaque em Pirenópolis 
(GO) com a programação especial da Batalha do 
Vale, que traz oficinas formativas e uma grande com-
petição de rimas com premiação. O evento acontece 
entre os dias 1º e 13 de abril, reunindo talentos do 
freestyle e promovendo atividades educativas volta-
das à cena do rap e da produção musical.

RAFAEL RODRIGUES

Mister Brasil 2025
O modelo internacional Gustavo Gauy, 22 anos, repre-
sentará o Estado de Goiás no concurso Mister Brasil 
CNB 2025, que acontece no próximo domingo (6), no 
Hotel Sibara, em Balneário Camboriú, Santa Catarina. 
Gauy já estrelou campanhas publicitárias para marcas 
como Adidas e Puma e é destaque na capa da revista 
online Brazilian Male Model, com cliques do fotógra-
fo goiano Neilton Fernandes. Atualmente, integra o 
prestigiado casting masculino da agência ACM, co-
mandada pelo empresário e agente Carlos Alexandre 
Corrêa.

No último sábado (29), o cantor Hugo Vitti celebrou seu aniversário 
em grande estilo, rodeado por familiares e amigos a bordo do 

Diamond, o barco flutuante mais sofisticado do Lago Paranoá, em 
Brasília. Entre os convidados, estavam César Moura, secretário da 

Retomada; Leopoldo Veiga Jardim e Camila Caiado, que prestigiaram 
a comemoração.

Desfile Vitor Zerbinato
O DJ Avai Corrêa será responsável pela trilha sonora 
do desfile do renomado estilista Vitor Zerbinato e da 
Emporium Lolithà, que acontece no dia 8 de abril, na 
concessionária Porsche, em Alphaville. Strike a Pose!

Cidadã Honorária de Brasília
Nesta quinta-feira (3), a empresária Laura Oliveira, 
CEO do Grupo LEVVO, recebe na Câmara Legislativa 
do Distrito Federal o título de Cidadã Honorária de 
Brasília, uma iniciativa do deputado Roosevelt. Após 
a solenidade, ela comemora com convidados no Uni-
que Palace, celebrando não apenas a honraria, mas 
também seu aniversário e três importantes marcos: o 
lançamento do Prêmio LEVVO Empreendedor, a pe-
dra fundamental do Centro Profissionalizante e Edu-
cacional Maria Benedita Martins de Oliveira e a nova 
coleção do Jeans do Bem.

ISABELLA LONDE

Teatro Nacional 
de Porangatu
A 20ª edição da Mos-
tra de Teatro Nacional 
de Porangatu (TeNpo 
2025) traz uma novi-
dade em sua progra-
mação: o Encontro de 
Gestores da Cultura, 
realizado por meio do 
projeto Secult Goiás 
Itinerante, iniciativa 
promovida pela Se-
cretaria de Estado da 
Cultura. O evento, 
gratuito, acontece 
no dia 24 de abril, às 
15h, no Museu Ângelo 
Rosa, localizado no 
Centro Histórico de 
Porangatu.

Aline Veloso e Dieick de Sá 
marcaram presença na solenidade 

de condecoração dos novos 
Diplomatas Civis Humanitários 

Internacionais, realizada na 
residência da diplomata Márcia 

Leite, na cidade de Eze, na Riviera 
Francesa. O evento, promovido 

pela Jethro Internacional, 
homenageou 20 personalidades 

brasileiras.

Janine Rangel, diretora de expansão internacional da Jethro 
Internacional, celebrou a nomeação da nova diplomata civil 

humanitária Andréa Aprigio ao lado de Dieick de Sá, em Eze, na 
Riviera Francesa.

Janine Rangel, Roberta Fontanari e Dieick de Sá participaram da 
cerimônia de condecoração dos novos diplomatas civis humanitários 

internacionais, também realizada em Eze, na Riviera Francesa.

Camarote Vip com Bruno e Marrone
Devido ao grande sucesso de vendas, Inevitável – A 
Festa, novo projeto da dupla Bruno & Marrone, que 
acontece no dia 10 de maio no Centro Cultural Oscar 
Niemeyer, acaba de lançar uma nova área exclusiva: o 
Camarote Vip, criado para atender à alta demanda do 
público.

Em Aruanã
O Acampamento Ilha do Sol, um dos eventos mais 
esperados em Aruanã, acontece de 4 de julho a 10 
de agosto. Idealizado pelo produtor Carlos Henrique 
Neiva (Kaká), que tem 18 anos de experiência, o even-
to chega a 2025 com estrutura ampliada e novidades.

Novo espaço dedicado à 
alimentação saudável
Goiânia acaba de ganhar 
mais um espaço voltado à 
alimentação saudável com 
a chegada da nova unidade 
da Smoov no Shopping 
Flamboyant. Sob o comando 
do casal de empresários 
Guilherme Roriz e Isadora 
Fernandes (foto), o quiosque 
marca a segunda operação 
da rede na capital goiana 
e reafirma o sucesso da 
marca entre os goianienses. 
Visionários, Guilherme e 
Isadora foram os primeiros a 
apostar no empreendimento 
fora de São Paulo, levando a 
rede à Brasília nos primeiros 
passos da expansão nacional. 
Hoje, a Smoov já ultrapassa 
40 unidades distribuídas 
por cidades como Rio de 
Janeiro, Fortaleza, Salvador, 
São Paulo, Curitiba e Belo 
Horizonte.

VICTOR GOMES

Super festa
As diretoras da revista Stile, Cristina Ribeiro e 
Rafaela Clemonez, preparam uma superprodução 
para comemorar os 20 anos da publicação. A 
festa de lançamento da edição comemorativa será 
realizada no dia 30 de abril, no Giardino Eventos, 
setor bueno. A capa traz 20 personalidades 
goianas registradas pelas lentes do fotógrafo 
André Cywinsky.

Festival Black Coffee
Pirenópolis será palco de um dos eventos mais 
aguardados da cena eletrônica: o Black Coffee 
Experience. A principal atração é o sul-africano 
Black Coffee, eleito o maior DJ do mundo em 2024 
e produtor premiado com um Grammy (2022). 
O Festival acontece nos dias 18 e 19 de abril, no 
complexo da Cachoeira Usina Velha — uma antiga 
pedreira próxima à cidade. O line-up inclui ainda 
nomes como o português Avö, o marroquino 
Arymé, além de Eric Fraga, Heartless, Dilopes, 
Kaiann, Fred Passos, Lefouz, Fahlberg, JP Castro e 
Ramona.

Andrea Borges, Mariana Viana, a galerista Ludmila Potrich, Diogo 
Miranda, Letícia e Teo Bannwart prestigiaram a abertura da Mostra 

Artefacto 2025 – Viver com Arte, que também marcou o lançamento 
da coleção Edition ARCANVM, assinada por Patricia Anastassiadis, 

em Goiânia.
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O renomado chef Claude Troisgros recebeu jornalistas e 
influenciadores para um almoço exclusivo na última sexta-feira (4), 

no novo restaurante Cucina Mia, localizado no Shopping Flamboyant. 
Na ocasião, apresentou o espaço e o menu da nova casa. Na foto, o 

chef aparece ao lado do casal Cristiane Mafra e Manoel Paulino.

CRISTIANO BORGES

CRISTIANO BORGES

A jornalista gastronômica Liana Sabo, de Brasília, e o chef André 
Barros também marcaram presença no almoço de inauguração do 

Cucina Mia, em Goiânia.

Os diretores da EBM Desenvolvimento Imobiliário — Victor César 
Andrade (Técnico), Raphael Marino (Administrativo-Financeiro), 

Marcos Túlio Campos (Incorporação) e Marcello Moreira (Comercial e 
Marketing) — estiveram reunidos com o presidente Elbio Moreira no 
lançamento do Wide Maristta, primeiro empreendimento do ano da 
incorporadora. O projeto será erguido na arborizada e cosmopolita 

Rua Mário Bitar, em Goiânia.
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Imersão
“Eu precisava entender minhas emoções, minhas do-
res, o caos que às vezes parecia tomar conta de mim.” 
Foi dessa inquietação pessoal que nasceu “A Força 
Que Há em Mim”, imersão criada pela especialista em 
neurociência comportamental, Dani Vargas (foto), que 
reunirá mulheres em um dia de transformação, apren-
dizado e conexão no Espaço Casa Bueno, em Goiânia, 
no dia 31 de maio. Nesta edição, a imersão contará 
com a presença especial da influenciadora e empre-
sária Bella Falconi, uma das principais vozes femininas 
do país, segundo a revista Forbes

DIVULGAÇÃO

A Mól Party acaba de anunciar sua principal atração: o DJ 
internacional Steve Angello, um dos nomes mais icônicos da 

música eletrônica mundial. Ele será o responsável por comandar 
as pick-ups da festa que acontece em Goiânia, no dia 24 de maio. 
Membro do lendário grupo Swedish House Mafia, Angello traz na 

bagagem apresentações em grandes festivais como Tomorrowland, 
Coachella e Ultra Music Festival — agora, aterrissa na capital goiana 
para uma performance histórica. O primeiro lote de ingressos será 
disponibilizado a partir de hoje (15) na plataforma Bilheteria Digital

Exposição de Ronan Gonçalves
No próximo dia 22 de abril, às 19h, a Vila Cultural Cora 
Coralina abre a exposição “ENTREMEIO”, do artista 
plástico e performer Ronan Gonçalves, na sala Antô-
nio Poteiro. Na ocasião, serão apresentadas 15 obras 
entre telas, papéis, vídeoarte e instalações.

Na noite da última terça-feira (8), as sócias-proprietárias da 
Emporium Lolithà, Andrea Aprígio e Thais Morbeck, selaram a 

parceria com o estilista Vitor Zerbinato com um desfile exclusivo 
na Porsche Center Goiânia, no Alphaville. O espaço foi palco para 
a apresentação da coleção Inverno 2025 “Strike a Pose”, que conta 

com desenhos e cores inspirados em estrelas de Hollywood das 
décadas de 1950 e 1960. O desfile também celebrou a chegada 
da primeira shop-in-shop da marca no Centro-Oeste, reunindo 

convidadas, imprensa, parceiros e nomes da moda

Rose Vieira, Ana Paula Panarello e Mônica Quinan, estavam na 
primeira fila de convidadas do desfile do estilista Vitor Zerbinato, na 

Porsche Center Goiânia, no Alphaville

Mariana Viana, Bel e Bia Lasmar, conferiram de perto a coleção 
“Strike a Pose” do estilista Vitor Zerbinato com a Emporium Lolithà
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Premiação
Nesta terça-feira (15), às 19h, a Flamboyant Urbanis-
mo promove o coquetel de premiação para celebrar 
o case de sucesso Flamboyant Residencial, com a pre-
sença do superintendente Henrique Cerqueira.

Das meninas
As amigas Bebel Gismondi, Reila Silva, Fernanda Fran-
co e Carol Paim, comemoram aniversário juntas com 
a primeira edição da Batucada das Meninas, no pró-
ximo dia 26 de abril, a partir do meio-dia, na Cerrado 
Cervejaria.

Casório
Com data marcada, Andressa Vasconcelos e Leo Ro-
que, jornalistas do Programa Jeito Goiano, já vivem 
a expectativa do grande dia. Em contagem regressi-
va para o casamento, eles compartilham cada deta-
lhe dos bastidores com o público no primeiro reality 
goiano sobre casamentos. A cerimônia será realizada 
no dia 18 de setembro e promete ser uma celebração 
inesquecível — repleta de amor, cercada por amigos, 
familiares e parceiros que estão ajudando a transfor-
mar esse sonho em realidade.

Cultura em Alta: Centenário de Poteiro
Na contagem regressiva para sua 7ª edição, marca-
da para os dias 14 a 18 de maio, no Centro Cultural 
Oscar Niemeyer, em Goiânia, a Feira de Arte Goiás 
(Fargo) celebrará o centenário de Antônio Poteiro, um 
dos maiores nomes da arte popular brasileira. A feira, 
considerada a maior do Centro-Oeste, homenageia o 
artista com uma programação especial que destaca 
sua paleta vibrante, esculturas em cerâmica e cenas 
do cotidiano cheias de força poética. Além disso, a 
FARGO segue com sua missão de valorizar a produ-
ção cultural local e democratizar o acesso à arte. A 
agenda inclui lançamentos de livros, imersões artísti-
cas e debates sobre arte contemporânea, patrimônio, 
mercado criativo e pensamento crítico.

Lélio Vieira Carneiro Júnior e Olívio Barbosa, chairman e CEO da 
Rafatella Investimentos, inauguraram a nova sede da holding em 
Goiânia, no Alphaville Flamboyant Empresarial. A empresa planeja 
investir R$ 200 milhões em Goiás até 2027, ampliando sua atuação 
nos setores financeiro e imobiliário. A Rafatella já administra quase 
R$ 2 bilhões em ativos e, agora, marca sua presença no mercado 
internacional, com um novo escritório nos Estados Unidos, com 

inauguração prevista para maio.

Casamento fashionista em Goiás
O estilista mineiro Ronaldo Fraga se casa hoje (17) 
com o dentista Rodrigo Januário, em um sobrado 
histórico na Cidade de Goiás. A cerimônia, seguida 
de festa com convidados ilustres, terá discotecagem 
do jornalista Zeca Camargo. Um evento para marcar 
o calendário cultural e fashion do ano.

Mostra de Arte Africana se despede com palestra
A exposição Arte Africana: Esculturas e Máscaras, 
em cartaz desde novembro de 2024 na Vila Cultural 
Cora Coralina, entra em seus últimos dias. Com mais 
de 8 mil visitantes, a mostra se encerra no domingo, 
27 de abril. Antes, na quarta-feira (23), o curador Re-
nato Araújo fará uma palestra especial sobre o acer-
vo e os contextos históricos das obras. Imperdível!

Oficina com Ricarjones 
no Octo Marques
A Escola de Artes Visuais 
(EAV), da Secretaria de 
Cultura de Goiás, está 
com inscrições abertas 
para a oficina “Desenho 
do Esquecimento”, com 
o artista Ricarjones. A 
atividade acontece nos 
dias 24 e 25 de abril, das 
18h às 21h, no Centro 
Cultural Octo Marques, 
com 20 vagas por dia. 
Interessados devem se 
inscrever gratuitamen-
te até 23 de abril pelo 
e-mail: ccom@goias.gov.
br.

Os odontologistas Yan Guilherme e Rafaela Marques, fundadores da 
Artrez Odontologia e Saúde, com Fernando Manfrim, no coquetel de 
inauguração da nova clínica no Jardim Goiás. O evento, realizado em 
10 de abril, teve buffet de Assis Katilliann e som comandado pela DJ 

Ray Ferreira.

A designer Eleonora Hsiung lançou a coleção Frame of Freedom, 
apresentada originalmente na New York Fashion Week em parceria 

com a marca Kennzai. A ambientação no ateliê, criada por Eleonora e 
sua sócia Julliana Araújo, recriou o clima nova-iorquino com peças-
conceito, menu temático e apoio da Bruit Fruit Spritzer. Um luxo!

A bartender Biruta da Terra 
(foto), embaixadora da 

Campari Academy, participa 
da MasterClass Campari no dia 
28 de abril, a partir das 15h, no 

Zimbro Cocktails & Co. O evento 
será fechado para profissionais 

durante o dia e aberto ao 
público à noite, com coquetéis 

exclusivos e discotecagem 
especial.

Procissão das Almas
O deputado estadual Antônio Gomide (PT) propôs 
projeto de lei que inclui a tradicional Procissão dos 
Penitentes – também conhecida como “Procissão das 
Almas” – no calendário oficial de eventos culturais e 
religiosos de Goiás. Realizada anualmente na Quin-
ta-Feira Santa, na cidade de Goiás, a celebração é 
reconhecida como Patrimônio Cultural Imaterial por 
sua relevância histórica e simbólica.

Malbec Day Experience
A sommelière Emília Araújo reuniu nomes de des-
taque da cena gastronômica e cultural goiana para 
anunciar o Malbec Day Experience, que acontece no 
dia 30 de abril. Entre os convidados do pré-evento, 
estavam Léo (Menu 360), Tabita Gonçalves, Everton 
Ferrari, Vinícios Araújo (Programão), Naiara Gonçal-
ves e o RP Carlos Martins.

Entremeio de Ronan Gonçalves
A Vila Cultural Cora Coralina, unidade da Secretaria 
de Estado da Cultura de Goiás (Secult), inaugura, nes-
ta terça-feira (22/4), às 19h, a exposição "Entremeio", 
do artista plástico Ronan Gonçalves. Com 15 obras 
inéditas, a mostra convida o público a refletir sobre 
conexões temporais entre passado, presente e futu-
ro por meio da arte contemporânea. A individual se-
gue em cartaz até 17 de maio, com entrada gratuita e 
acessibilidade garantida. A individual foi contemplada 
em edital da Política Nacional Aldir Blanc (Pnab), ope-
racionalizada pela Secretaria de Cultura do Estado do 
Tocantins e conta com apoio da Secult Goiás. A co-
leção reúne telas, fotografias, instalações de tecidos, 
esculturas em ferro e tecido, e uma videoarte imersiva 
que reflete os 20 anos de trajetória artística de Ronan

Geisa Behnen, Rafaela Marques e Maria Eduarda Castilho, no 
coquetel de inauguração da Artrez Odontologia e Saúde

A fundadora do Instituto Moda Regenerativa, Maris Tavares, marcou 
presença no evento do LIDE Mulher Goiás, em Goiânia, a convite 
da anfitriã Ana Flávia Canedo. Na ocasião, Maris teve um bate-
papo produtivo com Ana Luiza McLaren, fundadora do Enjoei, 

sobre consumo consciente, reuso e empreendedorismo. Alinhado a 
essa proposta, o Instituto Regenera vem fortalecendo o papel dos 
brechós como fonte de renda e transformação social. Na ordem:  

Ana Flávia Canedo, Luiza McLaren e Maris Tavares 

A psicóloga Ingredy Damascena (à esquerda), acompanhada 
pelo médico do esporte Diego Dias, a coordenadora de Recursos 
Humanos Neide Damascena, e o nutricionista esportivo Eduardo 

Pontel, no evento Conexão Sousa Andrade, realizado no showroom 
da construtora no Vaca Brava. As convidadas foram prestigiar o 

bate-papo conduzido pelos dois especialistas, que trouxeram uma 
abordagem científica sobre canetas emagrecedoras e inovações 
tecnológicas na saúde. Durante todo o encontro, os presentes 

puderam desfrutar de coquetel especial, além de tirarem todas as 
dúvidas sobre o tema apresentado com os profissionais

Goiânia será palco do 
lançamento do livro O Guardião 

da Saúde – O Gestor de Alta 
Performance em Organizações 

de Saúde, do consultor Igor 
Bezerra. O evento acontece no 
dia 29 de abril, às 19h, na sede 
da União Brasileira de Escritores 

de Goiás (UBE-GO), no Setor 
Central. Reconhecido como uma 

das vozes mais influentes da 
nova geração de especialistas 
em gestão hospitalar no país, 

Bezerra apresenta na obra 
uma proposta contemporânea 

para lideranças na área da 
saúde, aliando estratégia, 

humanização e inovação. O 
livro é publicado pela Editora 

Contato Comunicação, por meio 
do projeto Edições Consorciadas 

da UBE-GO

CRISTIANO BORGES
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Copa São Paulo Light de Kart
A piloto goiana Marina Brandão conquistou o pri-
meiro lugar na categoria Cadete durante a 3ª etapa 
da Copa São Paulo Light de Kart, realizada no Kartó-
dromo Ayrton Senna, em Interlagos, na capital pau-
lista.Destaque no cenário nacional e internacional do 
kartismo, Marina manteve sua consistência nas pistas 
paulistas.

Retiro de Bem-Estar em Pirenópolis
A charmosa cidade de Pirenópolis se prepara para 
receber um evento que promete revitalizar corpo e 
mente. A Divina Pousada, em parceria com Slow Tra-
vel apresenta o programa Divina Pausa, um retiro de 
saúde e meditação programado para o mês de junho. 
Eliane Martins, renomada Travel Expert em viagens 
alto padrão, e Tina Carneiro, empresária de moda e 
bem-estar, fundadora da Mindful Active uniram suas 
expertises para criar a iniciativa Slow Travel, que bus-
ca proporcionar experiências de viagem imersivas e 
conscientes, priorizando o bem-estar e a conexão 
com a cultura local.

Circula.Roupas 
O projeto Circula.
Roupas convida 
para o lançamento 
oficial do seu portal 
de conteúdo e da 
primeira série de 
videoaulas sobre re-
aproveitamento de 
materiais na moda, 
nesta terça-feira, 
22 de abril, no Hub 
Goiás, em Goiânia. 
Com foco na eco-
nomia circular e no 
fortalecimento do 
empreendedorismo 
criativo, o projeto 
foi realizado com 
apoio da Lei Paulo 
Gustavo, do Gover-
no Federal, ope-
racionalizada em 
Goiás por meio da 
Secretaria de Estado 
da Cultura.

“Sinfonia do Silêncio” no Centro 
Cultural Oscar Niemeyer
Como parte da programação do Abril Azul — mês 
de conscientização sobre o Transtorno do Espectro 
Autista (TEA) — Goiânia recebe, no próximo dia 27 
de abril (sábado), o concerto Sinfonia do Silêncio. A 
apresentação inédita une música eletrônica e músi-
ca clássica com o propósito de promover inclusão, 
visibilidade e transformação social por meio da arte. 
O evento acontece às 18h, no Palácio da Música, no 
Centro Cultural Oscar Niemeyer, com entrada gratuita 
e classificação livre. O espetáculo é protagonizado por 
dois artistas autistas que se destacam por sua trajetó-
ria e sensibilidade artística: o DJ e produtor HeyDoc! 
(foto), conhecido por transformar vivências em expe-
riências sonoras imersivas, e o maestro Soliel-Son Go-
ethe, da Orquestra Filarmônica de São Paulo (OFESP), 
que utiliza a regência como forma de expressão e co-
municação.

As franqueadas Eliane Martins e Sheila Podestá estão em contagem 
regressiva para a CASACOR Goiás 2025, que começa no dia 7 de 

maio. Em sua 28ª edição, a mostra abrigará 48 ambientes assinados 
por 65 profissionais das áreas de arquitetura, design e paisagismo, e 

terá como endereço o charmoso Setor Marista.

Brasília, A Arte da Democracia
Com organização do crítico de arte Paulo Herkenho-
ff, foi lançado no dia 22, em Brasília, na sede do IDP, 
o livro Brasília, A Arte da Democracia. A publicação, 
da FGV Arte em parceria com o IDP, celebra os 65 
anos da capital federal por meio da arte, da história 
e da política. O livro presta homenagem a figuras 
emblemáticas como Juscelino Kubitschek, Oscar Nie-
meyer, Athos Bulcão, Darcy Ribeiro e Zanine Caldas.

Nova campanha do Grupo Zuppani
Com mais de 40 anos de história, o Grupo Zuppa-
ni lança novas campanhas para as marcas Zupp e 
Velvet, celebrando o carinho, a rotina e os laços que 
realmente importam. A atriz Dira Paes retorna como 
protagonista dos filmes, trazendo sua autenticidade 
e carisma para estreitar ainda mais o relacionamento 
da companhia com os consumidores.

O produtor de eventos e 
empresário Carlos Henrique 

Neiva, o Kaká, comemora seus 
48 anos neste sábado (26), com 

a Festa K – Special Birthday 
Kaká Neiva, a partir das 17h, 

na Toca Lounge, no Setor 
Sul. O DJ argentino Teclas é a 
atração internacional da noite 
e se apresenta ao lado dos DJs 

Honney, Eilo, Marco Túlio, Denis, 
Tatoo, Kaká, Múcio e Jota.

DIVULGAÇÃO
Congresso  
internacional nos EUA
O cirurgião plástico do 
Hospital Santa Helena, 
Fabiano Calixto de Ar-
ruda, atual presidente 
da SBCP regional Goiás, 
participou recentemente 
do Congresso Americano 
de Cirurgia Plástica, rea-
lizado em Austin, Texas 
– EUA. O evento é um 
dos mais relevantes do 
mundo na área, reunindo 
especialistas de diversos 
países para discutir inova-
ções, técnicas avançadas 
e boas práticas da cirur-
gia plástica. A presença 
do médico reforça o en-
gajamento do HSH com a 
atualização constante de 
seus profissionais e com 
a excelência no cuidado 
aos pacientes.

O projeto Os Caras do Arrocha, idealizado por Thiago Brava, Gabriel 
Gava e Israel Novaes, inicia sua turnê oficial neste sábado, 26 de 

abril. O pontapé inicial será dado durante o evento O Embaixador 
Classic, promovido por Gusttavo Lima, em Belo Horizonte (MG).

No último dia 12 de abril, a médica Ana Luisa Carneiro Ramos 
celebrou seu aniversário em grande estilo. Na foto, ela aparece ao 
lado da mãe, Gyovanna Carneiro, e do cerimonialista José Bomfim. 

A comemoração aconteceu na Chácara Paris e reuniu convidados de 
várias cidades para prestigiar a aniversariante.

Goiás Gastronomia
O maior evento gastronômico do Estado: o “Goiás 
Gastronomia” foi lançado durante um café da manhã 
na última terça (8), no Auditório da Fecomércio. 
O Presidente do Cetur-GO, Ricardo Rodrigues, o 
coordenador geral do festival, Frederico Costa e o 
chef e embaixador do evento, Ian Baiocchi (foto) 
receberam convidados, parceiros, apoiadores, 
entidades e imprensa para apresentar todos os 
detalhes do Festival que acontecerá em dois finais 
de semana: de 31/07 a 03/08 e 07/08 a 10/08, no 
Parque Agropecuário de Goiânia. Na programação 
do grande evento, a realização do inédito “Mesa 
ao Vivo Goiás” e atividades do “Goiás Queijo e 
Vinho”. Além de 30 operações de alimentação, 50 
chefs consagrados (como Jeferson Rueda, Lucas 
Corazza, Heaven Delhaye, Irina Cordeiro e Thiago 
Castanho), 50 apresentações culturais e mais de 
10 shows. Os ingressos serão solidários (mediante 
retirada antecipada no site/APP do Sympla) e a 
doação de 1kg de alimento (destinados ao projeto 
“Sesc Mesa Brasil”). 

Confirmado
Premiado como o melhor bar do Centro-Oeste no 
Prêmio Prazeres da Mesa 2024, o Zimbro Cocktails 
& Co terá como representante o mixologista 
Benício Calaça, confirmado no Festival Prazeres 
da Mesa 2025, o maior evento de gastronomia do 
Brasil, que será realizado em Goiânia nos dias 1, 2 
e 3 de agosto. 

Dia do Rock com Rodrigo Macellaio
Neste sábado, 12 de julho, das 12h às 18h, o 
renomado assador Rodrigo Macellaio será uma das 
grandes atrações do Dia do Rock na Old Monkey 
Cervejaria, no Sul. Com seu já conhecido talento 
no churrasco, Rodrigo comanda um open food 
de carnes nobres, acompanhado de sanduíches 
especiais, ao som de muito rock e cervejas 
artesanais de alta qualidade.

Filme goiano premiado na Itália
Todos os Sonhos do Mundo, dirigido pelo goiano 
Victor Vinícius e produzido pela Estoriatos 
Entretenimento, foi premiado na 22ª edição do 
festival italiano Filmare la Storia.  Gravado com 
a participação de oito estudantes do 3º ano do 
Ensino Médio — quatro de uma escola pública e 
quatro de uma escola particular de Aparecida de 
Goiânia — o filme é um retrato sincero de jovens 
que, no último ano da escola, registraram com seus 
próprios aparelhos a rotina diária, os dilemas e os 
sonhos que os atravessam nessa fase, revelando 
angústias, esperanças e abismos que marcam o 
cotidiano escolar e moldam perspectivas de futuro.

JOABE MENDONÇA

Andressa LimaSheila Teodoro

Djs Cássia Kilmister e Anna Junks da Duo Santé assinaram a trilha 
sonora do coquetel da Evviva 

WASHINGTON LÍBANO
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Inauguração
A marca de moda feminina Lofty Style inaugura sua 
primeira loja em Goiânia nesta quinta-feira (10), no 
Goiânia Shopping.  A abertura oficial contará com a 
presença especial da CEO da marca, Camila Ortiz, 
que acompanha de perto a expansão da Lofty Style 
pelo país.

Os empresários Chadi Khaled e Nelson Caetano inauguraram, na 
última quinta-feira (3), o novo showroom da Evviva Goiânia, no Setor 
Marista. O evento contou com a presença de arquitetos, designers, 
parceiros e do CEO da marca, Diego Machado. A abertura marcou o 
reposicionamento da Evviva no mercado local, com um espaço que 

valoriza tecnologia, design minimalista e materiais de alta qualidade. 
Com mais de 20 anos de atuação, o grupo reforça sua presença na 
cidade com um ambiente pensado para proporcionar experiências 

ao cliente.

WASHINGTON LÍBANO

Festival de vinhos 
estreia em Gyn 

O Festival de Gastro-
nomia & Vinhos chega à 
capital goiana amanhã e 
promete movimentar o 
estacionamento do Sho-
pping Cerrado até domin-
go, 13. O evento, que já 
passou por cidades do Sul 
e do Nordeste do Brasil, 
está na sua nona edição 
com entrada gratuita e 
programação que une gas-
tronomia, cultura e músi-
ca.

O festival funcionará das 
17h às 22h na sexta-feira, 
11, e das 11h30 às 22h no 
sábado, 12, e domingo, 13. 
Além de pratos como riso-
tos, pizzas, hambúrgueres 
e crepes franceses, o car-
dápio oferece sobremesas, 
com preços a partir de R$ 
25, e menus harmoniza-
dos a partir de R$ 35. Um 
wine bar comandado por 
sommeliers venderá vi-
nhos em taça ou garrafa a 
preços acessíveis, e o pú-
blico também encontrará 
chope, drinques, sucos e 
soda italiana.

Na programação mu-
sical, a banda Código 62 
abre os shows amanhã, às 
19h. No sábado, sobem ao 
palco Bison & Comassetto 
(13h) e Tripop (19h). No 
domingo, Dia Mundial do 
Rock, Pedro Pessoa (Stereo 
For) se apresenta às 13h e 
a banda Vegga encerra o 
festival. (Redação) 

Ubisoft atualiza 
termos de licença 

A Ubisoft atualizou os 
termos do contrato de li-
cença (EULA) e exige que 
jogadores desinstalem e 
destruam todas as cópias 
de um jogo caso ele seja 
descontinuado ou o con-
trato encerrado. A empre-
sa pode romper o contrato 
sem aviso prévio. 

Segundo a Ubisoft, a 
medida evita problemas 
legais ao encerrar suporte 
a jogos antigos. Para par-
te da comunidade gamer, 
representa controle exces-
sivo sobre produtos já ad-
quiridos. 

A mudança ocorre após 
críticas à empresa, rela-
cionadas ao desempenho 
de “Assassin’s Creed Sha-
dows” e à parceria com a 
chinesa Tencent. Especia-
listas alertam que a cláu-
sula pode abrir preceden-
tes para outras empresas 
restringirem direitos dos 
consumidores no mercado 
digital. (Redação) 

DIVULGAÇÃO
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"Insista, persista
e nunca desista...
porque até a flor

mais bela enfrentou
a escuridão da terra
antes de florescer".

BOM DIA! Uma
quinta-feira só de
sucesso e alegria!

O Fluminense honrou 
o Brasil no Mundial 

de Clubes da FIFA. Foi 
eliminado mas ficou entre 

os melhores.

Agora é cuidar dos deveres 
de casa e colocar em prática 

os jogos do Brasileirão.

Rio Grande do Sul
acelera os debates
para aprovar o uso

do cigarro eletrônico
 

Diminuir a frequência dos 
banhos no inverno como 

forma de proteger a barreira 
natural da pele.

Vontade de não fazer 

nada? O ócio faz bem 
para o cérebro e fará você 
render mais no trabalho.

Vamos dar tempo, relaxar
e aproveitar as férias no
Rio Araguaia. As praias

estão convidativas.

Gente que anda de mal com 
a vida, mal humorado, de 

nariz empinado, corre o risco 
de pisar 

na 
merda. 

BELLA DA SEMANA

NATY STRASSER, 
massoterapeuta, estuda 

arquitetura e adora 
viajar

Geleia Geral

LUIZ AUGUSTO PAMPINHA

LUIZAUGUSTOPAMPINHA@GMAIL.COM

TV Tudo
Record
A Record ainda não anuncia 
nenhuma mudança para 
2026, em relação à ordem 
dos seus realities. A 
princípio, depois do “Power 
Couple” neste ano, no 
próximo será a vez de “A 
Grande Conquista”.

De lá
O valor é muito alto, cerca 
de R$ 200 milhões só de 
direitos, mas a Record segue 
interessada em transmitir a 
Copa do Mundo de 2026. 
Mas para iniciar a conversa, 
quer a segurança de poder 
fazer todos os jogos do 
Brasil, dentro do seu 
pacote de 52 partidas, mais 
semifinais e final.

Folhetins 
“Fruto Proibido”, a turca 
Yasak Elma, não será mesmo 
a substituta de “Café com 
Aroma de Mulher” na Band. 
Pegou na sua duração: 177 
capítulos. A Band não quer 
novelas tão longas.

Band
Ainda da Band, diante 
da saída do “Programa 
do João” dos domingos, 
há quem entenda que 
a colocação do “Galvão 
e Amigos” em seu lugar 
poderá atender o interesse 
de todos. O único 
impedimento é que seria 
outro programa esportivo 
nas noites de domingo, além 
do “Apito Final” do Neto. 

Corinthians
A Record, depois de todo 
esse recesso nas suas 
transmissões esportivas 
por causa do Mundial 
de Clubes, volta com o 
Brasileirão neste domingo. 
O jogo é Corinthians e Red 
Bull Bragantino, a partir das 
18h20.

Gozado 
Aqui, numa primeira nota, 
falou-se que Andressa 
Guaraná, uma diretora do 
jornalismo da Band, estaria 
bem próxima de ter uma 

sala na redação. Quando leu, 
ela até pensou em jogar sal 
grosso e só se tranquilizou 
após saber que outros e 
outras também ganhariam 
as suas.

Perspectiva
Flávia Alessandra já gravou 
toda sua participação em 
“Êta Mundo Melhor!”, mas já 
são amplas as possibilidades 
de um novo trabalho. E, 
quem sabe até, ser uma das 
próximas a voltar a fazer 
contrato de longa duração 
na Globo.

Família
As irmãs Beth e Bárbara 
Bruno vão aparecer no 
terceiro episódio de “Mundo 
da Lua”, neste sábado, 19h, 
na Cultura. A última vez que 
elas trabalharam juntas na 
TV foi em “Éramos Seis”, em 
2020.

Marca
O título “Programa do João”, 
no SBT, continuará sendo 
“Programa do João”, como 
era na Band. João Silva é o 
dono da marca.

Estreia
Algumas surpresas estão 
reservadas para a estreia do 
“Programa do João” no SBT. 
Uma delas, se sabe, será 
uma entrevista, na verdade, 
uma conversa bem diferente 
com Neymar, do Santos.

Projeto
Larissa Bocchino está no 
filme “Escola Sem Muros”, 
novo projeto de Cao 
Hamburger, com trabalhos 
em São Paulo. A atriz 
também integra o elenco da 
novela “Guerreiros do Sol”, 
a Ivonete, que aparece em 
cenas de sexo com Josué 
(Thomas Aquino). 

C´est fini
Maria Carol Rebello, Olga 
em “Êta Mundo Melhor!”, 
grava um documentário 
sobre sua família, passando 
pela história da avó, a atriz 
Hilda Rebello.

TV Record pretende 
voltar a fazer novelas
Dentro da Seriella, empresa 
responsável pela dramaturgia 
da Record, muitos aprovam o 
modelo de séries e minisséries 
bíblicas proposto pelo comando 
da igreja Universal. Mas com 
restrições.
Isto porque entendem que é 
chegada a hora, e muito por 
exigência do telespectador e 
do próprio desgaste da fórmula 
atual, em se abrir o leque e 
também trabalhar em outras 
direções. Ou, quem sabe até, 
passar a promover um sistema de 
rodízio.
O sucesso da turca “Força de 
Mulher” provou que isso é 

possível, diante dos bons índices 
alcançados em São Paulo e 
em praticamente todo o país, 
colaborando de forma bem 
efetiva para a manutenção da 
vice-liderança.
O problema é que não existe sinal 
nenhum de alguma mudança na 
ordem das coisas. As informações 
a respeito, inclusive, são de que 
as produções bíblicas serão 
intensificadas. “Amor em Ruínas”, 
de Cristiane Cardoso, já encontra-
se em desenvolvimento de texto. 
Também a caminho, “Até Onde 
Ele Vai”, “O Senhor e a Serva”, “A 
Vida de Jó” e “Ben-Hur”. E é isso.

Flávio Ricco

Colaboração: José Carlos Nery
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Horóscopo

Diário

Áries

Leão

Sagitário

Touro

Virgem

Capricórnio

Gêmeos

Libra

Aquário

Cancêr

Escorpião

Peixes

Possibilidade de novos 
romances ou fortalecimento dos 
existentes, ok?

Momento propício para quem 
busca mudanças de cidade ou 
emprego. 

Fase favorável para iniciar 
atividades físicas, inclusive em 
casa, tá bom?

Evite discussões e priorize o 
diálogo para manter equilíbrio 
nas relações.

Possível foco em tarefas 
domésticas ou que podem ser 
feitas em casa, tá?

Energia do dia favorece a 
diversão e o lazer, então 
aproveite para relaxar.

Diminuir o ciúme e demonstrar 
mais proteção pode fortalecer 
o amor. 

Use habilidade de liderança para 
motivar e inspirar aqueles ao 
seu redor. 

Cuidado com mensagens 
erradas que podem trazer 
monotonia, sargita. 

Magnetismo pessoal nas alturas, 
atraindo pessoas interessadas 
em você.

A confiança será essencial para 
manter a paz no romance, 
aquariano. 

O romance pode ganhar leveza 
e novas oportunidades podem 
surgir. 

Sertanejos abrem 
Mais Araguaia hoje

Bruno e Marrone abrem 
hoje o festival Mais Ara-
guaia na Praça Couto Ma-
galhães, em Aruanã, a 315 
km de Goiânia. Os sertane-
jos prometem entregar um 
show cheio de hits. “Vida 
Vazia”, “Dormi na Praça”, 
“Choram as Rosas” e “Boate 
Azul” estarão no setlist.

Com 39 anos de traje-
tória, a dupla segue como 
um dos maiores ícones da 
música sertaneja. Não à toa, 
caiu no gosto do público. 
No projeto “A Festa”, com o 
qual se apresentaram em 
Goiânia no último mês de 
maio, trazem uma sonori-
dade rock.

Além de Bruno e Mar-
rone, Aruanã terá progra-
mação em todos os finais 
de semana, com palco na 
Praça Couto Magalhães sob 
o comando de vários DJs. 
Entre as atrações mais que-
ridas do público, estão pre-
vistos os shows de Bruno e 
Marrone (dia 10), Ferrugem 
(dia 11), Bruno e Denner 
(dia 18), Carlos e Jader (dia 
19), Gustavo Mioto (dia 25).

O distrito de Luiz Alves, 
em São Miguel do Araguaia, 
terá shows na segunda 
quinzena de julho, entre 
elas os Barões da Pisadinha, 
no dia 18. Em Nova Crixás, 
o distrito de Bandeirantes 
movimentará o palco no 
início da temporada até o 
final do mês, com atrações 
como Nechivile, Edy Brito e 
Samuel, George Henrique e 
Rodrigo, Matão e Monteiro.

Esporte
Atividades esportivas fa-

rão parte da temporada do 
governo do estado. A rua do 
lazer vai fazer um giro pelo 
Vale do Araguaia levando 
oficinas de vôlei de praia, 
golzinho, futevôlei, air bad-
minton, recreação, futebol 
de salão, multipark, pebo-
lim, mesa de tênis, cama 
elástica e cesta de basquete.

Na preservação do meio 
ambiente, o estado vai pro-
mover ações educativas e 
de fiscalização, em regiões 
com grande fluxo de turis-
tas. A educação e conscien-
tização ambiental terá foco 
na pesca legal, no descarte 
correto de resíduos e in-
centivo à reciclagem. Uma 
central de atendimento aos 
turistas vai funcionar em 
Aruanã. (Redação)

LUIZ SANTOS

MÚSICA

Julia Mestre explora lado
sensual em novo disco

Gabriella Franco 
Folhapress

Foi na estrada, em 2023, 
que Julia Mestre percebeu 
querer gravar um novo dis-
co. A cantora carioca ro-
dava o Brasil com o álbum 
solo "Arrepiada" e com os 
shows de despedida da 
banda Bala Desejo, em que 
foi vocalista. Havia mais 
de um ano que não com-
punha, mas mantinha um 
diário de bordo onde arris-
cava alguns versos. Assim 
surgiu "Sou Fera", primeira 
música escrita para o disco 
"Maravilhosamente Bem", 
lançado em maio deste 
ano.

A faixa fala sobre se 
manter forte no palco, mas 
"lamber as próprias feri-
das" quando sozinha, um 
desabafo sobre a vida em 
turnê. Segundo Mestre, foi 
um período de muita co-
nexão com o público, mas 
distanciamento da própria 

criatividade. "'Sou Fera' 
nasceu de forma muito na-
tural. Aquilo me brilhou os 
olhos, me fez olhar com ca-
rinho para a possibilidade 
de um novo projeto", conta.

O novo álbum é um 
aprofundamento do mer-
gulho de Mestre na estética 
oitentista, iniciado em "Ar-
repiada". Ainda assim, ela 
queria que o flerte com o 
passado acompanhasse a 
busca pelo novo. Sua lista 
de referências, que chama 
de "grande sopa", inclui 
artistas como Ana Frango 
Elétrico, Billie Eilish, Rita 
Lee, Michael Jackson, Sade 
e Marina Lima.

Com a última, firmou a 
única parceria do álbum, 
na faixa "Marinou, Limou". 
A música é fruto de uma 
troca de poemas entre as 
artistas, iniciada por Mes-
tre. "Transformei o nome 
[Marina Lima] em verbo 
para homenagear o univer-
so musical que ela criou, 

que é o espaço onde hoje 
posso brincar", diz a can-
tora.

"Marinou, Limou" une 
elementos da MPB con-
temporânea a nuances 
psicodélicas e tropicalistas, 
refletindo a estética que 
Mestre tem desenvolvido 
nos últimos anos. Sua voz 
sussurrada viaja em cima 
de um groove relaxado, 
marcado por sintetizado-
res, guitarras e baixo.

Faixas dançantes
A sensualidade permeia 

todo o disco, que alter-
na entre faixas dançantes 
("Maravilhosamente Bem" 
e "Veneno da Serpente") e 
baladas românticas ("Sen-
timento Blues" e "Pra Lua"). 
Duas canções são cantadas 
em espanhol: uma regrava-
ção de "Vampira", de Ray 
Reyes -ex-Menudo morto 
em 2021-, e a inédita "Ca-

riñito".
" Ma r av i l h o s a m e n t e 

Bem" foi produzido e com-
posto por Mestre junto a 
Gabriel Quirino, no tecla-
do, Gabriel Quinto, nas 
guitarras e violões, e João 
Moreira, no baixo. O disco 
se desdobra em um curta-
-metragem inspirado nos 
filmes B dos anos 1980 
-gravados com orçamento 
limitado e poucos atores. 
Assim, as dez pequenas 
histórias do curta são pro-
tagonizadas por Julia, ba-
seadas em cada uma das 
faixas do disco.

"Eu sempre envolvo te-
atralidade e fantasia nas 
minhas criações. Me acho 
muito tímida, com dificul-
dade de me apresentar sen-
do apenas "Julia", porque o 
showbiz exige muita expo-
sição. Essas personagens 
são formas que encontrei 
para me proteger, mas tam-
bém para me expressar de 
novas formas", diz.

Ex-Bala Desejo celebra sensualidade em novo repertório, já disponível
nas plataformas digitais. Artista diz que se deixa levar pela fantasia

Álbum consolida mergulho da cantora carioca em estética que começou a adotar com ‘Arrepiada’, de 2023



QUINTAQUINTA--FEIRA, FEIRA, 10 DE JULHO 10 DE JULHO DE 2025 DE 2025 15
45 ANOS

OPINIÃO PÚBLICA

Os artigos e matérias são de responsabilidade 

dos seus autores e não refletem a opinião do 

veículo Jornal Diário da Manhã

 ABILIO  ABILIO 
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Talvez ainda demore 
anos para encerrar minha 
trajetória na magistratura, 
mas hoje, inspirado pelo 
artigo de Marcelo Duarte 
Lins, reflito sobre o desa-

Advogado

fio do fim do protagonis-
mo. Lins descreve a jor-
nada de quem, após anos 
de liderança e prestígio, 
se vê reduzido ao “Fula-
no da caminhada mati-
nal” ou à voz convocada 
pelo neto para conser-
tar o Wi-Fi. Inicialmente 
percebida como perda, 
essa mudança pode reve-
lar um reencontro com a 
essência.

O autor narra a intensi-
dade de uma vida de deci-
sões e responsabilidades. 
Décadas de trabalho que 
muitas vezes nos afas-
tam da família e da vida 
interior. A transição para 
o anonimato não é fácil. 
Vi colegas apegarem-se 
ao poder do cargo, como 
se ele os definisse. Mas é 

necessário compreender 
que a liturgia do cargo 
termina com a entrega do 
crachá. O verdadeiro “lo-
gin” começa então: viver 
sem precisar provar nada.

Lins fala do “ego fa-
minto” que finalmente 
se cala. A vaidade perde 
força e o poder se dissol-
ve em silêncio. “Há uma 
liberdade quase sagrada 
em deixar de ser impor-
tante”, diz ele. É nesse 
espaço entre a grandeza 
passada e o anonimato 
presente que reside a ver-
dadeira liberdade: ser in-
teiro sem ser o centro.

Freud via o envelheci-
mento como perda das 
pulsões e dos papéis so-
ciais; Jung, ao contrário, 
via na segunda metade 

da vida a chance de indi-
viduação — um retorno 
ao Self autêntico. Lacan, 
por sua vez, apontava que 
o sujeito é sempre depen-
dente do olhar do Outro. 
Quando esse olhar se 
vai, resta encarar o vazio 
constitutivo do ser. Mas 
é justamente nesse vazio 
que se abre espaço para a 
liberdade mais verdadei-
ra: não ser necessário, e 
ainda assim ser presente.

A “Síndrome de Carên-
cia de Protagonismo” é, 
na verdade, um convite 
à sabedoria. A perda do 
cargo é o início de outra 
forma de importância, 
mais discreta, mais leve. 
O anonimato, outrora 
temido, pode ser a mais 
alta forma de liberdade: 

viver para si mesmo, sem 
script ou performance. 
A felicidade reside, en-
tão, nas coisas simples 
— brincar com os netos, 
caminhar devagar, ouvir 
mais do que falar, dedi-
car-se aos que precisam.

E quando chegar a hora 
da partida, talvez nos 
perguntem apenas: “Tive 
fome, e me destes de co-
mer?” Nesse momento, 
o que terá valor não será 
o título, mas a presença 
amorosa que fomos ca-
pazes de oferecer. Eis a 
verdadeira liberdade de 
quem já foi importante 
— e enfim aprendeu a ser 
presente.

Síndrome de Carência de Protagonismo
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EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 002/2025 MUNICÍPIO DE 
ABADIÂNIA, Estado de Goiás, representado pelo Prefeito 
Municipal, NOTIFICA os titulares de domínio, os responsáveis 
pela implantação do núcleo urbano informal, os confinantes e 
os terceiros eventualmente interessados, o início do processo 
de regularização fundiária referente à área situada no núcleo 
urbano informal denominado Chácara Soledade em 
Abadiânia-GO, para, caso queiram, apresentar impugnação no 
prazo de 30 (trinta) dias, nos termos do art. 20 da Lei nº 13.465, 
de 2017, sob pena da perda de eventual direito que o notificado 
titularize sobre o imóve objeto da Reurb. A íntegra do edital 
encontra-se disponível no site oficial do município, endereço 
eletrônico www.abadiania.go.gov.br. Abadiânia, 18 de junho de 
2025. ITAMAR VIEIRA GOMES Prefeito Municipal

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 001/2025 MUNICÍPIO DE 
ABADIÂNIA, Estado de Goiás, representado pelo Prefeito 
Municipal, NOTIFICA os titulares de domínio, os responsáveis 
pela implantação do núcleo urbano informal, os confinantes e 
os terceiros eventualmente interessados, o início do processo 
de regularização fundiária referente à área das matriculas 
número 18.039, 11.494 e 11.495, situados no núcleo urbano 
informal denominado Condomínio Vista Nova em Abadiânia-
GO, para, caso queiram, apresentar impugnação no prazo de 
30 (trinta) dias, nos termos do art. 20 da Lei nº 13.465, de 2017, 
sob pena da perda de eventual direito que o notificado titularize 
sobre o imóvel objeto da Reurb. A íntegra do edital encontra-se 
disponível no site oficial do município, endereço eletrônico 
www.abadiania.go.gov.br. Abadiânia, 18 de junho de 2025. 
ITAMAR VIEIRA GOMES Prefeito Municipal

 FABRIZIO  FABRIZIO 
CALDEIRACALDEIRA

O Edital PGDAU nº 
11/2025, publicado 
pela Procuradoria-Ge-
ral da Fazenda Nacional 
(PGFN), é mais que uma 
medida arrecadatória: 
representa um amadu-
recimento institucional 
na relação entre Fisco e 
contribuinte. Em tempos 

Advogado tributário

de caixa apertado, esse 
novo modelo de transa-
ção surge como alterna-
tiva necessária frente à 
ineficiência das execu-
ções fiscais e ao estoque 
de dívida ativa da União, 
que já ultrapassa R$ 3 
trilhões — valores, em 
grande parte, de difícil 
ou impossível recupera-
ção judicial.

Inspirado no art. 171 
do Código Tributário 
Nacional e respaldado 
pela Lei nº 13.988/2020, 
o edital sinaliza a con-
solidação de uma polí-
tica pública fiscal mais 
consensual, transparen-
te e eficiente. Em cinco 
anos, mais de 3 milhões 
de transações foram fir-
madas, recuperando R$ 
80 bilhões aos cofres 
públicos. É um caminho 
de realismo: regularizar, 

sem litígios interminá-
veis, os débitos tributá-
rios.

O edital é ambicio-
so — no bom sentido 
— ao reunir quatro mo-
dalidades distintas de 
transação: débitos irre-
cuperáveis, de pequeno 
valor, com garantias e 
por capacidade de pa-
gamento. Estabelece 
prazos longos, descon-
tos generosos e regras 
claras, permitindo que 
microempresas, santas 
casas e instituições de 
ensino — reconhecida-
mente vulneráveis — te-
nham acesso facilitado 
à regularização fiscal. É 
um gesto de justiça tri-
butária com sensibilida-
de social.

Embora alguns seto-
res ainda resistam, sob o 
argumento de que acor-

dos enfraqueceriam o 
recolhimento espontâ-
neo, essa desconfiança 
já não se sustenta. O vo-
lume crescente de ade-
sões demonstra que a 
boa-fé ainda é, sim, um 
valor possível nas rela-
ções fiscais.

O edital impõe deve-
res rigorosos ao contri-
buinte, o que pode ser 
visto como sinal de des-
confiança histórica por 
parte do Fisco. Questões 
delicadas, como o reco-
nhecimento de grupos 
econômicos ou o uso 
de provas empresta-
das, merecem reflexão. 
Há pontos a aperfeiço-
ar — como a vedação 
à adesão para quem 
teve transação rescin-
dida nos últimos dois 
anos, mesmo por fato-
res alheios à vontade do 

contribuinte.
Ainda assim, o mo-

delo avança. Inova com 
a digitalização total via 
plataforma REGULARI-
ZE e estimula a aliena-
ção de bens penhorados 
por meio da plataforma 
COMPREI. Evita, assim, 
a "transação de balcão" 
que por tanto tempo tra-
vou o amadurecimento 
dessa alternativa.

Mais do que uma fer-
ramenta de cobrança, 
a transação tributária 
aponta para uma cul-
tura fiscal menos puni-
tiva e mais dialógica. É 
tempo de vencer velhos 
dogmas, como o da in-
disponibilidade absolu-
ta do crédito tributário. 
Transigir não é renun-
ciar, tampouco fraque-
jar. É buscar equilíbrio 
— e paz.

 Transação tributária: um novo
tempo entre Fisco e contribuinte
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EDITAL DE NOTIFICAÇÃO PARA CONSTITUIÇÃO EM MORA
A SPE RESIDENCIAL CITY 15 OM EMPREENDIMENTOS LTDA, 
inscrita no CNPJ sob o nº 36.667.763/0001-38, aqui qualificada como 
PROMITENTE VENDEDORA, notifica extrajudicialmente por edital, o 
COMPRADOR, ADRIANA ALVES VIEIRA PESENTI SANDRIN, inscrito no 
CPF: 787.313.301-00, endereço residencial descrito contratualmente, para 
que satisfaça os pagamentos em atraso e demais encargos advindos 
da mora, junto à empresa acima descrita, com endereço situado na Av. T-4, 
619 - St. Bueno, Goiânia - GO, 74230-035. O valor atualizado dos débitos 
é de R$ 80.989,57 (Oitenta mil, novecentos e oitenta e nove reais e 
cinquenta e sete centavos), unidades 1603, cuja planilhas de débitos 
detalhadas encontra-se com a PROMITENTE VENDEDORA.
Decorrido o prazo de 24 (vinte e quatro) horas sem manifestação do 
devedor, o contrato poderá ser rescindido unilateralmente e/ou tomadas 
as medidas legais cabíveis.
Goiânia, 07 de julho de 2025.

SPE RESIDENCIAL CITY 15 OM EMPREENDIMENTOS LTDA
CNPJ: 36.667.763/0001-38

MUNICIPIO DE GUAPO - FMS
EXTRATO EDITAL PREGAO ELETRONICO 019/2025 – SRP
A presente licitacao tem por objeto registro de precos para fu-
tura, eventual e parcelada aquisicao de oxigênio destinados a 
manutencao das atividades da Secretaria Municipal de Saude-
-FMS deste municipio de Guapo-GO conforme especificacoes, 
quantidades e condicoes constantes no edital e seus Anexos,  
a realizar-se no dia 24/07/2025 as 09:00h, na sede da prefei-
tura, Maiores informacoes junto a CPC das 8:00h as 12:00h 
e das 13:00h as 16:00h ou no site da www.guapo.go.gov.br 
icone LICITACOES. DATA: 09/07/2025. LUCY AVILA DOS 
SANTOS, Pregoeira.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ABADIÂNIA AVISO DE 

LICITAÇÃO TIPO PREGÃO PRESENCIAL 085/2025 

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL 085/2025 TIPO: 

MENOR PREÇO. INTERESSADA: SECRETARIA MUNICIPAL 

DE ADMINISTRAÇÃO.  OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS 

PARA EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 

F O R N E C I M E N TO  D E  M AT E R I A L D E  L I M P E Z A , 

DESCARTÁVEIS E PRODUTOS DE HIGIENE, CONFORME 

DESCRITO NO TERMO DE REFERÊNCIA ELABORADO 

PELO (A) GESTOR (A). DATA: 23/07/2025 - HORA: 08H00M 

M A I O R E S  I N F O R M A Ç Õ E S :  E - M A I L : 

cplabadiania@hotmail.com ABADIANIA, 09 DE JULHO DE 

2025. MARCOS DA SILVA MEMBRO DA EQUIPE DE APOIO

Fundo Municipal de Saúde de Marzagão 
EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO 
ELETRÔNICO Nº 11/2024 – SRP. Objeto: Aquisição de me-
dicamentos farmácia básica. Empresas registradas: ATA Nº 
089/2025: SANTANA FARMA DISTRIBUIDORA DE MEDI-
CAMENTOS LTDA (55007465000166) R$ 9.710,00; ATA Nº 
085/2025: AVELINO E MOREIRA LTDA (05527496000170) 
R$ 203.699,50; ATA Nº 087/2025: HOSPGYNHOSPITALAR 
LTDA (43239945000173) R$ 308.468,00;  ATA Nº 084/2025: 
APAMED HOSPITALAR EIRELI EPP (19891676000140) 
R$ 66.613,00; ATA Nº 086/2025: BIO LIFE DISTRIBUIDORA 
HOSPITALAR LTDA (38169693000113) R$ 251.727,50; ATA 
Nº 088/2025: OUROMED DISTRIBUIDORA DE MEDICA-
MENTOS LTDA (48368182000184) R$ 39.808,00. Data assi-
natura ata: 04/07/2025. Data Validade: 04/07/2025. Marzagão, 
04/07/2025. IZANA ANTÔNIA SILVA MELO, Pregoeira.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 
019/2025 TIPO: MENOR PREÇO POR ITEM. A PREFEITU-
RA MUNICIPAL DE CAMPO LIMPO DE GOIÁS, torna público 
que fará realizar no dia 23 de julho de 2025, ÀS 08:00 horas, 
na sede da Prefeitura Municipal, localizada na Av. Baltazar 
Cardoso, nº 555, Jardim Sol de Verão, licitação na modalidade 
Pregão Presencial SRP nº 019/2025, objetivando: REGISTRO 
DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO 
DE MUDAS E PLANTAS ORNAMENTAIS E NATIVAS, IN-
SUMOS DE JARDINAGEM E GRAMA EM TAPETES, PARA 
ATENDER AS DEMANDAS DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DE MEIO AMBIENTE, INDUSTRIA E COMERCIO DO MUNI-
CIPIO DE CAMPO LIMPO DE GOIÁS, CONFORME DETA-
LHADO NO TERMO DE REFERÊNCIA EM ANEXO NO EDI-
TAL. O edital poderá ser acessado no site oficial do Município 
pelo o seguinte endereço: www.campolimpodegoias.go.gov.br 
. Maiores informações poderão ser obtidas de 2ª a 6ª feira no 
horário de 08:00 h às 17:00 h, no Departamento de Licitações, 
pelo fone (62) 3345 1241 ou pelo e-mail licitacaompmcl@
outlook.com  fone  WhatsApp: (62) 9-9512-4714.  Campo Lim-
po de Goiás, 09 de julho de 2025. VIVIAN MARIA DE GODOI 
HILARIO - PREGOEIRA

MUNICIPIO DE SANTO ANTÔNIO DO DESCOBERTO
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 026/2025 - UASG 989677, 
abertura: 24 de Julho de 2025, às 08h30min, do tipo 
menor preço por item, local de realização: no endereço 
eletrônico https://www.comprasgovernamentais.gov.
br/, O objeto da presente licitação é a Contratação de 
empresa para aquisição de gêneros alimentícios. Infor-
mações e cópia do edital poderão ser obtidas no portal 
eletrônico www.santoantoniododescoberto.go.gov.br 
ou e-mail: licitacao@santoantoniododescoberto.go.
gov.br entre 08h00 às 14h00 de segunda a sexta-feira. 
Santo Antônio do Descoberto-GO, 09 de julho de 2025. 
WANDERSON DUTRA CORREA – Pregoeiro.

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL 14/2025
A PREFEITURA DE SANTA CRUZ DE GOIÁS, por meio do 
pregoeiro oficial, torna público a todos os interessados que o 
Edital do Pregão Presencial nº 14/2025, destinado a contrata-
ção de empresa para fornecer fornecimento de manilhas de 
concreto, tubos de polietileno de alta densidade, madeiras e 
cascalhos, conforme especificações estabelecidas no Edital e 
seus Anexos, ser realizada no dia: 22 de julho de 2025, às 8 
horas e 30 minutos (Horário de Brasília/DF), Local: Sala de Li-
citação da Prefeitura - Rua Padre Prego, nº 37, Centro, - Santa 
Cruz de Goiás, CEP 75.220-000. O Edital pode ser solicitado 
via e-mail:cplsantacruzgo@gmail.com, Santa Cruz de Goiás, 
09 de julho de 2025. RAYANNE FERREIRA - Agente de Con-
tratação 

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL 15/2025
A PREFEITURA DE SANTA CRUZ DE GOIÁS, por meio do 
pregoeiro oficial, torna público a todos os interessados que o 
Edital do Pregão Presencial nº 1/2025, destinado a contrata-
ção de empresa para fornecimento de matéria de expediente, 
conforme especificações estabelecidas no Edital e seus Ane-
xos, ser realizada no dia: 23 de julho de 2025, às 8 horas e 30 
minutos (Horário de Brasília/DF), Local: Sala de Licitação da 
Prefeitura - Rua Padre Prego, nº 37, Centro, - Santa Cruz de 
Goiás, CEP 75.220-000. O Edital pode ser solicitado via e-mai-
l:cplsantacruzgo@gmail.com, Santa Cruz de Goiás, 09 de ju-
lho de 2025. RAYANNE FERREIRA - Agente de Contratação 

GOEMIL S/A INDÚSTRIA DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS, 
CNPJ 07.657.789/0001-05, torna público que requereu à Se-
cretaria de Meio Ambiente do Município de Palmeiras de Goiás, 
a Licença ambiental de Ampliação Instalação (protocolo Nº 
3931/2025), para a atividade de Armazenamento e Beneficia-
mento de Grãos, localizada a Rod. GO 050, Km 07, Fazenda 
Suçuapara, Município de Palmeiras de Goiás - GO.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO PARA CONSTITUIÇÃO EM MORA
A SPE RESIDENCIAL CITY 24 EMPREENDIMENTOS LTDA, inscrita no 
CNPJ sob o nº 44.692.047/0001-39, aqui qualificada como PROMITENTE 
VENDEDORA, notifica extrajudicialmente por edital, a COMPRADORA, 
NDL RECUPERAÇÃO DE CREDITO E SECURITIZAÇÃO LTDA, 
inscrita no CNPJ: 35.343.098/0001-64, endereço residencial descrito 
contratualmente, para que satisfaça os pagamentos em atraso e 
demais encargos advindos da mora, junto à empresa acima descrita, 
com endereço situado na Av. T-4, 619 - St. Bueno, Goiânia - GO, 74230-
035. O valor atualizado dos débitos é de R$ 190.921,63 (cento e noventa 
mil, novecentos e vinte um reais e sessenta e três centavos), 
unidade 1702, cuja planilhas de débitos detalhadas encontra-se com a 
PROMITENTE VENDEDORA.
Decorrido o prazo de 24 (vinte e quatro) horas sem manifestação do 
devedor, o contrato poderá ser rescindido unilateralmente e/ou tomadas 
as medidas legais cabíveis.
Goiânia, 07 de julho de 2025.

SPE RESIDENCIAL CITY 24 EMPREENDIMENTOS LTDA
CNPJ: 44.692.047/0001-39

CREDENCIAMENTO Nº 010/2025
O Fundo Municipal de Saúde de Bonópolis, Estado de Goiás, 
torna público que estará realizando o CREDENCIAMENTO 
010/2025, a partir de 10/07/2025, visando a contratação de 
pessoas físicas e jurídicas, tendo por profissionais de Saúde 
Enfermeiros e Técnicos em Enfermagem, para prestar serviço 
de remoção e acompanhamento em transporte de pacientes 
de urgência e emergência para unidades de saúde de outros 
municípios em regime de plantão, de acordo com as especi-
ficações, critérios, termos e condições constantes no edital e 
seus anexos. Informações: https://www.bonopolis.go.gov.br/; 
Fone: 0800 878 5625. Bonópolis-GO, 10 de julho de 2025. Re-
nia Patrícia de Araújo – Agente de Contratação.

“A ALGAR TELECOM S/A (MAPE-CENTRO)”, CNPJ 
71.208.516/0001-74, torna público que está solicitan-
do na Agência Municipal de Meio Ambiente de Itum-
biara/GO a licença ambiental referente a ESTAÇÃO 
RÁDIO BASE localizada à Avenida Sul Goiana, 187, Cen-
tro, Distrito Santa Rosa da Meia Ponte, Itumbiara/GO. 

“A ALGAR TELECOM S/A (IUB-HOTEL BEIRA RIO)”, CNPJ 
71.208.516/0001-74, torna público que está solicitando na 
Agência Municipal de Meio Ambiente de Itumbiara/GO a li-
cença ambiental referente a ESTAÇÃO RÁDIO BASE loca-
lizada à Rua Maranhão, 1099, Nova Aurora, Itumbiara/GO. 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 3846/2025
O Município Faina - Goiás, pessoa jurídica de direito público 
interno, inscrito no CNPJ sob o nº 25.141.318/0001-13, com 
sede administrativa na Avenida Felix de Brito, Quadra 16, 
Lt.05, Vila Souza, Faina - GO. CEP: 76.740-000, Cidade de 
Faina, Estado de Goiás, através da Comissão Especial, CON-
VOCA os credores de valores inscritos em restos a pagar 
no passivo financeiro do município, para comparecerem na 
Prefeitura Municipal até o dia 09 de agosto 2025 no horário 
normal de expediente para regularização de seus créditos que 
por ventura existentes, nos termos do Edital, o qual poderá 
ser encontrado na sede do município e no site oficial, https://
faina.go.gov.br/. O não comparecimento do credor até a data 
acima mencionada implicará no cancelamento dos empenhos 
com a consequente baixa dos créditos nos registros contábeis. 
Gabinete do Prefeito Municipal de Faina - GO, 09  de julho 
de 2025. FABIO JUNIOR AVELAR  - Presidente da Comissão.

AVISO DE LICITAÇÃO
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23 / 2025

O MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO D’ALIANÇA/GO, inscrito no CNPJ n° 
01.313.113/0001-00, torna público para conhecimento dos interessados 
que fará realizar no dia 23 de julho de 2025, às 14 horas, licitação na 
modalidade PREGÃO, NA FORMA ELETRÔNICA, TIPO MENOR PREÇO, 
VISANDO A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS DE PUBLICIDADE AO VOLANTE PARA O PERÍODO DE 12 
MESES, conforme descrição dos serviços, quantitativos estimados 
de horas e demais condições/exigências definidos no Edital e seus 
anexos,  que reger-se-á sob as normas da Lei Federal nº 14.133/2021 
e seus regulamentos, Decreto nº 10.024/2019, Decreto Municipal nº 
2.962/2025, Lei Complementar nº 123/2006, alterada pela Lei Complemen-
tar nº 147/2014 e Dec. Federal nº 8.538/2015. O Edital e maiores informa-
ções poderão ser obtidas na Rua Goiás, nº 629, Centro – São João 
d’Aliança/GO, Fone (0xx62) 3438-1161/1943, no horário de 
expediente ou no site: https://www.saojoaodalianca.go.gov.br, na 
página (interface) deste Pregão Eletrônico nº 23/2025.
São João d’Aliança/GO, 10 de julho de 2025.
Publique-se.

RONILDO FONSECA MATTOS
Agente de Contratação

AVISO DE LICITAÇÃO
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 22/2025
(SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS – SRP)

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO JOÃO D’ALIANÇA/GO, 
inscrito no CNPJ sob nº 04.244.525/0001-23, localizado na Av. Teotônio 
F. Graças, s/n, salas 01 e 07, Centro – São João d’Aliança/GO, por 
intermédio do Agente de Contratação torna público para conhecimento 
dos interessados que fará realizar no dia 22 de julho de 2025, às 08 
horas, licitação na modalidade PREGÃO, NA FORMA ELETRÔNICA, 
TIPO MENOR PREÇO POR ITEM, CUJO OBJETO É O REGISTRO 
DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESA(S) PARA FORNECIMENTO DE MATERIAL ODONTOLÓGICO 
(INSUMOS), PARA O PERÍODO DE 12 MESES, conforme quantitativos, 
especificações, condições/exigências definidos no Edital e seus 
anexos, que reger-se-á sob as normas da Lei Federal nº 14.133/2021 e 
seus regulamentos, Decreto nº 10.024/2019, Dec. Federal nº 9488/2018, 
Dec. Federal nº 11.462/2023, Decreto Municipal nº 2962/2025, Lei 
Complementar nº 123/2006, alterada pela Lei Complementar nº 147/2014 
e Dec. Federal nº 8538/2015. O Edital poderá ser obtido na Rua Goiás, nº 
629, Centro – São João d’Aliança/GO, Fone (0xx62) 3438.1161/1943, no 
horário de expediente ou no site: https://www.saojoaodalianca.go.gov.
br, na página (interface) deste Pregão Eletrônico nº 22/2025.

São João d’Aliança/GO, 10 de julho de 2025.
RONILDO FONSECA MATTOS

Agente de Contratação

PREFEITURA MUNICIPAL DE VILA BOA 
AVISO DE HOMOLOGAÇÃO 

O PREFEITO MUNICIPAL DE VILA BOA, Estado de Goiás, no 
uso de suas atribuições legais, usando suas atribuições que lhe 
confere a Lei Orgânica deste Município, acatando as conclusões 
da Comissão Avaliadora do Processo Seletivo Simplificado, Edital 
nº 003/2025, por prazo determinado, e tudo mais que dos autos 
constam; RESOLVE: HOMOLOGAR, para surtir os efeitos legais, 
a Classificação Geral dos Candidatos Aprovados e Classificados 
para os cargos Assistente Social, Assistente Social Supervisor, 
para Rede FMAS e CRAS , para suprir necessidade de 
excepcional interesse público para o ano de 2025, do Processo 
Seletivo Simplificado, Edital nº 003/2025, para autorizar a 
convocação e contratação do pessoal, por prazo determinado, 
no limite das vagas, de forma gradativa e de acordo com a  
necessidade da Secretaria Municipal de Assistencia Social,  
mediante ato de convocação, na forma e fins da Lei e do Edital. 
REGISTRE-SE; PUBLIQUE-SE; CUMPRA-SE. GABINETE DO 
PREFEITO MUNICIPAL DE VILA BOA, Estado de Goiás, aos 09 
dias do mês de Julho o de 2025. Rubéns Francisco Lopes - 
Prefeito Municipal.  

PREFEITURA MUNICIPAL DE VILA BOA 

EDITAL N.º 003/2025 - PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO.  
RESULTADO FINAL 

 
 

 
 
 
 
  Vila Boa - GO, 09 de Julho de 2025. Rubéns Francisco Lopes - Prefeito Municipal 

PREFEITURA MUNICIPAL DE POSSE-GO
AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO 020/2025

A Prefeitura Municipal de Posse - GO, realizará licitação dia 
25/07/2025 às 09:00h (nove horas), através da plataforma da 
Bolsa Nacional de Compras - BNC, visando registro de preço 
para aquisição de toners, cartuchos de tinta, kits de manuten-
ção, cilindros, cabeçotes de impressão, peças e demais supri-
mentos, de forma parcelada, conforme demanda, destinados 
ao atendimento das necessidades da prefeitura municipal de 
posse – go e suas respectivas secretarias. O Edital e seus 
anexos encontram-se à disposição nos endereços eletrônicos 
Bolsa Nacional de Compras - BNC, disponível em: https://
www.bnc.org.br e https://posse.go.gov.br/transparencia/pai-
nel_de_licitacoes/licitacoes e na sede da Prefeitura Municipal, 
situada na Avenida Padre Trajano, Nº 55, Setor Central – Sala 
de Licitações e contratos, Posse – GO em até 24hs. Divulga-
ção dos outros atos - Diário Oficial https://posse.go.gov.br/ Ana 
Paula Costa Dirceu Cintra - Pregoeira – 09/07/2025.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO 
ELETRÔNICO SRP Nº 006/2025

TIPO: MENOR PREÇO GLOBAL. O FUNDO MUNICIPAL 
DE EDUCAÇÃO DE CAMPO LIMPO DE GOIÁS, torna pú-
blico que no dia 24 de julho de 2025 às 08:00 horas, realizará 
no site www.slicx.com.br Pregão Eletrônico nº 006/2025, tipo 
“Menor Preço Global” FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO 
DE DOIS VEÍCULOS UTILITÁRIO TIPO VAN, ZERO QUILÔ-
METRO, VISANDO À MELHORIA DA LOGÍSTICA DE ATEN-
DIMENTO ÀS DEMANDAS DO TRANSPORTE ESCOLAR 
NO MUNICÍPIO, SENDO ADQUIRIDAS COM RECURSO DO 
FUNDEB EM CONTRAPARTIDA COM O FUNDO MUNICI-
PAL DE EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO DE CAMPO LIMPO DE 
GOIÁS, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA EM ANEXO, 
esclarecimentos e aquisição deste Edital, estão à disposição 
dos interessados nos sites www.campolimpodegoias.go.gov.
br – www.slicx.com.br - www.pncp.gov.br e no Departamento 
de Licitações e Contratos desta Prefeitura, das 7 horas às 18 
horas.  Campo Limpo de Goiás-GO, 09 de julho de 2025.  VI-
VIAN MARIA DE GODOI HILARIO - PREGOEIRA

Prometálica Mineração Centro Oeste S/A
CNPJ 06.235.513/0001-68

NIRE 52300010152
Convocação de Assembleia Geral Ordinária

Convocamos os Srs. Acionistas desta sociedade a se reu-
nirem em Assembleia Geral Ordinária, às 10:00 h, do dia 
21/07/2025, em sua sede social na Fazenda Mundo Novo, 
s/n, Zona Rural, Americano do Brasil, estado de Goiás, para 
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Eleição do 
Conselho de Administração, para os próximos 3 (três) anos; 
b) Outros assuntos de interesse social. Goiás, 08 de julho de 
2025. IMS EMPREENDIMENTOS LTDA - Sócia; LÚCIO CAR-
DOSO – Presidente Conselho de Administração; ADRIANO 
LUIZ DO NASCIMENTO – Vice-Presidente do Conselho de 
Administração; ANTÔNIO VIEIRA PEIXOTO – Diretor e Con-
selheiro Administrativo.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO 
PRESENCIAL SRP Nº 020/2025

TIPO: MENOR PREÇO POR LOTE. A PREFEITURA MUNI-
CIPAL DE CAMPO LIMPO DE GOIÁS, torna público que fará 
realizar no dia 23 de julho 2025, ÀS 14:00 horas, na sede 
da Prefeitura Municipal, localizada na Av. Baltazar Cardoso, nº 
555, Jardim Sol de Verão, licitação na modalidade Pregão Pre-
sencial SRP 020/2025, objetivando: REGISTRO DE PREÇOS 
PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE JAZIDA 
DE CASCALHO COMUM, CONFORME INFORMAÇÕES 
CONTIDAS NO TERMO DE REFERÊNCIA DESTE EDITAL. 
O edital poderá ser acessado no site oficial do Município pelo o 
seguinte endereço: www.campolimpodegoias.go.gov.br . Maio-
res informações poderão ser obtidas de 2ª a 6ª feira no horário 
de 08:00 h às 17:00 h, no Departamento de Licitações, pelo 
fone (62) 3345 1241 ou pelo e-mail licitacaompmcl@outlook.
com  fone  BLL: (62) 9-9512-4714.  Campo Limpo de Goiás, 
09 de julho de 2025. VIVIAN MARIA DE GODOI HILARIO - 
PREGOEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO CÉU
AVISO DE EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO N.º 067/2025

A Prefeitura Municipal de Chapadão do Céu, Estado de Goiás, através da 
Pregoeira e Equipe de Apoio, tornam público para o conhecimento de todos 
os interessados que fará realizar no dia 22 de JULHO de 2025, às 09:00 
horas, no Sistema BNC, PREGÃO ELETRÔNICO, visando motivada pela 
real necessidade de Aquisição por lote único de equipamentos que 
compõem a Academia ao Ar Livre (AAL) para Secretaria Municipal de 
Saúde, conforme descrito no modelo de proposta anexo ao Edital do Pregão 
Eletrônico de nº 067/2025 nos termos da Lei Federal nº. 14.133 de 01 de Abril 
de 2021. Para maiores informações, poderão ser obtidas na sala de 
Licitações desta Prefeitura, em horário normal de expediente sendo das 
08h00min as 12h00min e das 14h00min as 17h00min, pelo telefone 0**64 
3634-1228 ou pelo WhatsApp (64) 98443-5123.

Chapadão do Céu – GO, 10 de julho de 2025.
JAKELINE SOUZA SILVA - Agente de Contratação

 PREFEITURA DE SILVÂNIA
AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO N° 024/2025

O Fundo Municipal de Educação de Silvânia/GO, torna público 
que realizará PREGÃO ELETRÔNICO n° 024/2025, tipo ME-
NOR PREÇO POR ITEM, destinado a Contratação de pessoa 
física ou jurídica para prestação de serviços de Transporte 
Escolar com fornecimento de veículos com motoristas para 
alunos moradores da Zona Rural do Município de Silvânia.  O 
certame acontecerá às 09 horas do dia 22 de julho de 2025. O 
edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados 
através do site www.silvania.go.gov.br ou no e-mail licitacao@sil-
vania.go.gov.br e no Sistema BNC. Silvânia, 10 de julho de 2025. 
Verônica Martins dos Santos – Agente de Contratação.

   GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL
 DECRETO Nº 754, DE 08 DE JULHO DE 2025.

Homologa Processo Seletivo Simplificado para contratação de pessoal por tempo determinado e dá outras providências.
O PREFEITO MUNICIPAL DE MINEIROS, Estado de Goiás, no uso das atribuições que lhe conferem as Constituições da República e do Estado de Goiás, bem 
assim a Lei Orgânica do Município e,
CONSIDERANDO a imprescindível necessidade do preenchimento imediato de 03 vagas para o cargo de Cuidador, para Secretaria Municipal de Assistência 
Social em caráter excepcional e em atenção ao disposto no Art. 37, inciso IX, da Constituição Federal;
D E C R E T A:
Art. 1º. Fica Homologado o resultado do Processo Seletivo, objeto do Edital nº 001/2025, no âmbito da Secretaria de Assistência Social do Município de Mineiros-
GO, conforme constante no quadro geral de vagas do referido Edital.

CUIDADOR
CLASS Nº DE INSCR NOME PONT. ITEM 1 PONT. ITEM 2 PONT. ITEM 3 TOTAL DE PONT. SITUAÇÃO
1 17 TATIANE BERNARDO 0 164 1 165 AP
2 11 VANDA SILVA OLIVEIRA 0 132 1 133 AP
3 15 PATRÍCIA ROSA DOS SANTOS 1 32 0 33 AP
4 7 ANA PAULA MORAES COSTA 0 26 0 26 CR
5 36 MAGDA KEILY FERREIRA ANDRADE 0 26 0 26 CR
6 34 JOÃO WILKER RODRIGUES SILVA  0 8 0 8 CR
7 21 ROSIMARY FRANCISCA DA SILVA 2 0 0 2 CR
8 30 SANDRA MARIA COSTA PEREIRA 1 0 1 2 CR
9 28 MARIA APARECIDA BATISTA C. SANTOS 2 0 0 2 CR
10 35 ROSAINE BATISTA DE PAULA  1 0 0 1 CR
11 13 MÍRIA SANTOS RESENDE 1 0 0 1 CR
12 33 ALESSANDRA FAUSTINA DA SILVA 1 0 0 1 CR
13 20 CLÊNIO NAVES SOUZA 0 0 1 1 NC
14 14 MARIA HELENA LIMA BERBEL 0 0 1 1 NC
15 8 JOSIANE SANTOS SILVA 1 0 0 1 NC
16 6 CAROLINE LOBO SILVA DUTRA 1 0 0 1 NC
17 16 BRENDA SANTOS SILVA 1 0 0 1 NC
18 5 MÁRCIA HELENA DE OLIVEIRA SILVA 0 0 0 0 NC
19 22 VERA LUCIA DIAS DOS REIS SILVA 0 0 0 0 NC
20 9 DEBORA CRISTINA JUSTINO SOARES 0 0 0 0 NC
21 31 ILAUDENI SILVA REZENDE 0 0 0 0 NC
22 10 LUCILENE TAVARES DA SILVA 0 0 0 0 NC
23 1 BELMIRA SILVA MENDES 0 0 0 0 NC
24 3 EUZENI PEREIRA DA SILVA 0 0 0 0 NC
25 24 ROSEMERE TEIXEIRA DE SOUSA SILVA 0 0 0 0 NC
26 26 MARCOS ANTONIO FERREIRA PRADO 0 0 0 0 NC
27 27 SUENE ALMEIDA DE SOUZA 0 0 0 0 NC
28 29 NEYDIANE GONÇALVES DA SILVA 0 0 0 0 NC
29 23 MARIA LUCIA SANTOS DA SILVA 0 0 0 0 NC
30 12 LUCIANA GOMES SALES 0 0 0 0 NC
31 18 BRUNA SILVA ALVES 0 0 0 0 NC
32 2 KELLEN DE CASSIA ALVES DA CRUZ 0 0 0 0 NC
33 25 CAMILA CORDEIRO DE AMORIM  0 0 0 0 NC
34 4 MORGANA SILVA ALVES 0 0 0 0 NC
35 19 JARRANI MIRANDA PATROCÍNIO 0 0 0 0 NC
36 32 MILENA CHRIST OLIVEIRA 0 0 0 0 NC
Legenda: AP – Aprovado   CR – Cadastro de Reserva   NC – Não Classificado

Art. 2º. As despesas decorrentes das contratações temporárias correrão por conta das dotações próprias do vigente orçamento.
Art. 3º. Este Decreto entrará em vigor na data da sua publicação.
Publique-se e cumpra-se.
GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DE MINEIROS, Estado de Goiás, aos oito dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e cinco (08.07.2025). 

ALEOMAR DE OLIVEIRA REZENDE - Prefeito Municipal de Mineiros (GO).

AVISO DE LICITAÇÃO 
O TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE GOIÁS, torna público 
que realizará a Licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO – 
PE 20/2025, tipo MENOR PREÇO POR LOTE, conforme os dados 
abaixo indicados. Processo nº.: 202503000621059. Nº da Contratação 
no SISLOG: 115647. Objeto: Registro de preços para futura e eventual 
contratação de solução de processamento de banco de dados de nu-
vem híbrida Oracle Exadata Cloud at Customer Elastic Config (ExaCC) 
X11M ou superior – Quarter Rack – Standard HC, incluindo serviços 
necessários para instalação, ativação completa da solução e pacote 
de serviços sob demanda. Valor estimado: R$ 31.349.983,94 (trinta e 
um milhões trezentos e quarenta e nove mil novecentos e oitenta 
e três reais e noventa e quatro centavos).  Prazo limite de apre-
sentação da Proposta: Até a data/horário da sessão pública. Data/
Horário da sessão pública: 29/07/2025 às 9 horas. (horário de Brasí-
lia - DF). Endereço eletrônico: https://sislog.go.gov.br (Interessados 
devem ser cadastrados no CADFOR). Edital e anexos disponíveis nos 
sítios: https://transparencia-adm.tjgo.jus.br/licitacoes-contratos-
-einstrumentos-de-cooperacao/licitacoes https://sislog.go.gov.
br e https://www.gov.br/pncp/pt-br. Mais Informações – Fone: (62) 
3216-4143. E-mail: secdcontratacoes@tjgo.jus.br 

BÁRBARA S. NOGUEIRA ANTINARELLI - Pregoeira.

MUNICIPIO DE SANTO ANTÔNIO DO DESCOBERTO
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 028/2025 - UASG 989677, 
abertura: 23 de Julho de 2025, às 08h30min, do tipo 
menor preço por item, local de realização: no endereço 
eletrônico https://www.comprasgovernamentais.gov.
br/, O objeto da presente licitação é a Contratação de 
empresa para aquisição de Kit lanches. Informações 
e cópia do edital poderão ser obtidas no portal eletrô-
nico www.santoantoniododescoberto.go.gov.br ou 
e-mail: licitacao@santoantoniododescoberto.go.gov.
br entre 08h00 às 14h00 de segunda a sexta-feira. Santo 
Antônio do Descoberto-GO, 08 de julho de 2025. WAN-
DERSON DUTRA CORREA – Pregoeiro.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 015/2025 – AVISO DE PRORRO-
GAÇÃO DE LICITAÇÃO. A Prefeitura Municipal de Posse - GO, 
PRORROGA licitação do dia 16/07/2025 às 09:00h (nove horas) 
para o dia 23/07/2025 as 09:00, considerando a recontagem dos 
prazos conforme a lei 14.133/2021. Acontecerá através da plata-
forma da Bolsa Nacional de Compras - BNC, visando Registro de 
preço para prestação de serviços de casa de apoio, compreen-
dendo hospedagem, alimentação e transporte (entre a casa de 
apoio e as unidades médicas/odontológicas), para pacientes e 
acompanhantes encaminhados pelo município de guarani, em 
tratamento médico/ odontológico especializados em GOIÂNIA/
GO. O Edital e seus anexos encontram-se à disposição nos en-
dereços eletrônicos Bolsa Nacional de Compras - BNC, dispo-
nível em: https://www.bnc.org.br e https://posse.go.gov.br/trans-
parencia/painel_de_licitacoes/licitacoes e na sede da Prefeitura 
Municipal, situada na Avenida Padre Trajano, Nº 55, Setor Cen-
tral – Sala de Licitações e contratos, Posse – GO em até 24hs. 
Divulgação dos outros atos - Diário Oficial https://posse.go.gov.
br/. Ana Paula Costa Dirceu Cintra – Pregoeira. Dia 09/07/2025
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Albioma Esplanada Energia S.A.
CNPJ/ME nº 29.915.125/0001‐23

NIRE 52300039720
Ata de Assembleia Geral ordinária E Extraordinária 

Realizada em 15 de maio de 2025
1. data, hora e local: Em 15 de maio de 2025, às 14 horas, 
através de vídeo-transferência, na sede social da Companhia, si-
tuada na Cidade de Goianésia, Estado de Goiás, na Rodovia GO 
080, Km 185, Zona Rural, CEP 76388‐899 (a “Companhia”). 2. 
presença:  Acionistas representando a totalidade do capital so-
cial da Companhia, conforme se verifica no Livro de Registro de 
Presença de Acionistas. 3. Convocação:  Dispensada em face 
da presença dos acionistas representando a totalidade do capital 
social, nos termos do §4º, do artigo 124, da Lei n.º 6.404, de 15 
de dezembro de 1976, conforme alterada (“Lei nº 6.404/76”). 4. 
Publicações: Demonstrações financeiras relativas ao exercí-
cio social encerrado em 31 de dezembro de 2024 publicadas no 
jornal O Hoje, na edição de 30 de abril de 2025, na página 19 da 
publicação impressa e no sítio eletrônico do referido jornal (www.
ohoje.com), nos termos dos arts. 133 e 289 da Lei nº 6.404/76. 
5. Composição da Mesa: Sr. Christiano Forman Villaça – Pre-
sidente da Mesa; e Sr. Paulo Fernando Schmidt– Secretário da 
Mesa. 6. Ordem do Dia: 6.1 – Em Assembleia Geral Ordiná-
ria: Deliberar sobre (a) lavratura da ata em forma de sumário; (b) 
as contas dos administradores, o exame, a discussão e a vota-
ção das demonstrações financeiras relativas ao exercício social 
encerrado em 31 de dezembro de 2024; e (c) a destinação dada 
ao resultado do referido exercício social. 6.2 – Em Assembleia 
Geral Extraordinária: Deliberar pela realização da Assembleia 
Geral Ordinária, fora do prazo estabelecido pela legislação vi-
gente, nos termos do artigo 132 da lei 6.404/76, para deliberar 
sobre as contas e as demonstrações financeiras referente ao 
exercício encerrado em 31/12/2024. 7. Deliberações: Os acio-
nistas sem ressalvas ou oposição deliberaram, por unanimidade 
de votos: 7.1 - Em Assembleia Geral Ordinária
7.1.1 - A lavratura em forma de sumário das deliberações; 7.1.2 
- Considerar como sanado a falta da publicação dos anúncios 
aos acionistas, nos termos do § 4º do art. 133 da Lei nº 6.404/76; 
7.1.3 - Aprovar, sem restrições ou ressalvas, com a abstenção de 
voto dos legalmente impedidos, o relatório da administração e as 
demonstrações financeiras da Companhia relativas ao exercício 
social encerrado em 31 de dezembro de 2024, e, por conseguin-
te, as contas dos administradores; e 7.1.4 - Aprovar a destinação 
do lucro líquido apurado no exercício social encerrado em 31 de 
dezembro 2024, no valor de R$ 12.960.992,75 (doze milhões, 
novecentos e sessenta mil, novecentos e noventa e dois reais e 
setenta e cinco centavos), da seguinte forma: (a) 50% do lucro lí-
quido da Companhia, no montante de R$ 6.480.496,38 (seis mi-
lhões, quatrocentos e oitenta mil, quatrocentos e noventa e seis 
reais e trinta e oito centavos), serão pagos aos acionistas a título 
de dividendo mínimo obrigatório, na proporção de suas respecti-
vas participações no capital social; e (b) o saldo do lucro líquido 
da Companhia, no montante de R$ 6.480.496,38 (seis milhões, 
quatrocentos e oitenta mil, quatrocentos e noventa e seis reais 
e trinta e oito centavos), serão pagos aos acionistas a título de 
dividendos, na proporção de suas respectivas participações no 
capital social à conta de lucros acumulados. 7.1.5 - Aprovar que, 
os dividendos acima mencionados na alínea (a) serão pagos até 
31 de dezembro de 2025, conforme disponibilidade de caixa da 
Companhia. 7.2 - Em Assembleia Geral Extraordinária: 7.2.1 
- Aprovar a realização fora do prazo estabelecido pela legisla-
ção vigente, da Assembleia para deliberação das contas e do 
resultado relativo ao exercício social encerrado em 31/12/2023, 
nos termos do artigo132 da lei 6.404/76. Atestam ainda, não ter 
havido quaisquer prejuízos à Companhia e seus acionistas. 8. 
Encerramento: Nada mais havendo a tratar e ninguém fazen-
do o uso da palavra, foi encerrada a assembleia para a lavratura 
desta ata que, após lida e aprovada, foi assinada por todos os 
acionistas presentes. A presente ata é cópia fiel extraída do livro 
de registro de atas das assembleias Gerais.Goianésia, 15 de 
maio de 2025.
Mesa: 
(Última página da Ata da Assembleia Geral Ordinária e Extraor-
dinária da Albioma Esplanada Energia S.A., realizada em 

15/05/2025)
Mesa:

Christiano Forman Villaça  -  Presidente
PAULO FERNANDO SCHMIDT - Secretário

Acionistas:
ALBIOMA PARTICIPAÇÕES DO BRASIL LTDA.

Christiano Forman Villaça
Diretor Presidente

JALLES MACHADO S.A.
JALLES MACHADO S.A.

Otávio Lage de Siqueira Filho
Diretor Presidente

Rodrigo Penna de Siqueira
Diretor Financeiro

(Última página da Ata da Assembleia Geral Ordinária e Extraor-
dinária da Albioma ESPLANADa Energia S.A., realizada em 

15/05/2025)
CERTIFICO O REGISTRO EM: EM 08/07/2025, 11:28, SOB O 
NUMERO: 2025144837, Protocolo: 25144837, de 26/06/2025, 
CÓDIGO DE VERIFICAÇÃO: 12510973613, CNPJ DA SEDE: 
29915125000123. Nire: 52300039720. COM EFEITOS DO RE-
GISTRO EM 08/07/2025 – ALBIOMA ESPLANADA ENERGIA 
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Albioma Codora Energia S.A.
CNPJ/ME nº 07.966.116/0001-29

NIRE 52300017734
Ata de Assembleia Geral ordinária E Extraordinária 

Realizada em 15 de maio de 2025
1. data, hora e local: Em 15 de maio de 2025, às 10 horas, 
através de vídeo-transferência, na sede social da Companhia, 
situada na Cidade de Goianésia, Estado de Goiás, na Ro-
dovia GO 338, Km 33 à esquerda, mais Km 04, Zona Rural, 
CEP 76388-899 (a “Companhia”). 2. presença:  Acionistas 
representando a totalidade do capital social da Companhia, 
conforme se verifica no Livro de Registro de Presença de 
Acionistas. 3. Convocação:  Dispensada em face da presen-
ça dos acionistas representando a totalidade do capital social, 
nos termos do §4º, do artigo 124, da Lei n.º 6.404, de 15 de 
dezembro de 1976, conforme alterada (“Lei nº 6.404/76”). 4. 
Publicações: Demonstrações financeiras relativas ao exer-
cício social encerrado em 31 de dezembro de 2024 publica-
das no jornal O Hoje, na edição de 01 de maio de 2025, na 
página 18 da publicação impressa e no sítio eletrônico do re-
ferido jornal (www.ohoje.com), nos termos dos arts. 133 e 289 
da Lei nº 6.404/76. 5. Composição da Mesa: Sr. Christiano 
Forman Villaça – Presidente da Mesa; e Sr. Paulo Fernando 
Schmidt– Secretário da Mesa. 6. Ordem do Dia: 6.1 - Em 
Assembleia Geral Ordinária: Deliberar sobre (a) lavratura 
da ata em forma de sumário; (b) as contas dos administra-
dores, o exame, a discussão e a votação das demonstrações 
financeiras relativas ao exercício social encerrado em 31 de 
dezembro de 2024; e (c) a destinação dada ao resultado do 
referido exercício social. 6.2 - Em Assembleia Geral Ex-
traordinária: Deliberar pela realização da Assembleia Geral 
Ordinária, fora do prazo estabelecido pela legislação vigente, 
nos termos do artigo 132 da lei 6.404/76, para deliberar so-
bre as contas e as demonstrações financeiras referente ao 
exercício encerrado em 31/12/2024. 7. Deliberações: Os 
acionistas sem ressalvas ou oposição deliberaram, por una-
nimidade de votos:  7.1 - Em Assembleia Geral Ordinária: 
7.1.1 - A lavratura em forma de sumário das deliberações;  
7.1.2- Considerar como sanado a falta da publicação dos 
anúncios aos acionistas, nos termos do § 4º do art. 133 da Lei 
nº 6.404/76; 7.1.3 - Aprovar, sem restrições ou ressalvas, com 
a abstenção de voto dos legalmente impedidos, o relatório da 
administração e as demonstrações financeiras da Companhia 
relativas ao exercício social encerrado em 31 de dezembro 
de 2024, e, por conseguinte, as contas dos administradores; 
e 7.1.4 - Aprovar a destinação do lucro líquido apurado no 
exercício social encerrado em 31 de dezembro 2024, no va-
lor de R$ 13.020.864,55 (treze milhões, vinte mil, oitocentos 
e sessenta e quatro reais e cinquenta e cinco centavos), da 
seguinte forma: (a) 5% do lucro líquido da Companhia, no 
montante de R$ 651.043,23 (seiscentos e cinquenta e um mil, 
quarenta e três reais e vinte e três centavos) foram destina-
dos para a conta de Reserva Legal da Companhia, conforme 
disposto no artigo 193 da Lei nº 6.404/76; (b) 50% do lucro 
líquido da Companhia, no montante de R$ 6.184.910,66 (seis 
milhões, cento e oitenta e quatro mil, novecentos e dez reais 
e sessenta e seis centavos), serão pagos aos acionistas a 
título de dividendo mínimo obrigatório, na proporção de suas 
respectivas participações no capital social; e (c) o saldo do 
lucro líquido da Companhia, no montante de R6.184.910,66 
(seis milhões, cento e oitenta e quatro mil, novecentos e dez 
reais e sessenta e seis centavos), serão pagos aos acionis-
tas a título de dividendos, na proporção de suas respectivas 
participações no capital social à conta de lucros acumulados. 
7.1.5 - Aprovar que, dos dividendos acima mencionados na 
alínea (b), R$ 2.000.000,00 (três milhões de reais) serão pa-
gos até 31 de maio de 2025 e o saldo até 31 de dezembro 
de 2025, conforme disponibilidade de caixa da Companhia. 
7.2 Em Assembleia Geral Extraordinária: 7.2.1 - Aprovar a 
realização fora do prazo estabelecido pela legislação vigente, 
da Assembleia para deliberação das contas e do resultado 
relativo ao exercício social encerrado em 31/12/2023, nos 
termos do artigo132 da lei 6.404/76. Atestam ainda, não ter 
havido quaisquer prejuízos à Companhia e seus acionistas. 
8. Encerramento: Nada mais havendo a tratar e ninguém 
fazendo o uso da palavra, foi encerrada a assembleia para 
a lavratura desta ata que, após lida e aprovada, foi assinada 
por todos os acionistas presentes. A presente ata é cópia fiel 
extraída do livro de registro de atas das assembleias Gerais.

Goianésia, 15 de maio de 2025.
Mesa:

Christiano Forman Villaça  -  Presidente
PAULO FERNANDO SCHMIDT - Secretário

Acionistas:
ALBIOMA PARTICIPAÇÕES DO BRASIL LTDA.

Christiano Forman Villaça
Diretor Presidente

JALLES MACHADO S.A.
JALLES MACHADO S.A.

Otávio Lage de Siqueira Filho
Diretor Presidente

Rodrigo Penna de Siqueira
Diretor Financeiro
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Extraordinária da Albioma Codora Energia S.A., realiza-

da em 15/05/2025)
CERTIFICO O REGISTRO EM: EM 08/07/2025, 11:15, 
SOB O NUMERO: 20251448401, Protocolo: 251448401, de 
26/06/2025, CÓDIGO DE VERIFICAÇÃO: 125109974423, 
CNPJ DA SEDE: 07966116000129. Nire: 52300017734. COM 
EFEITOS DO REGISTRO EM 08/07/2025 – ALBIOMA CO-
DORA ENERGIA S.A, SUZANA FONTES BORGES FILETI 
– SECRETÁRIA GERAL, GOIÂNIA, www.portaldoempreen-
dedorgoiano.go.gov.br. A validade deste documento, se im-
presso, fica sujeito à comprovação de sua autenticidade nos 
respectivos portais, informando seus respectivos códigos de 
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Entidades manifestam preocupação 
com efeitos de tarifaço de Trump

Agência Brasil

A imposição de tarifas de 50% sobre produtos brasileiros pelo gover-
no de Donald Trump foi recebida com preocupação pelo setor produti-
vo brasileiro. Algumas entidades afirmam que a medida inviabiliza ex-
portações e advertem sobre os riscos para a economia brasileira.

Em nota, a Confederação Nacional da Indústria (CNI) afirmou não 
haver fato econômico que justifique a medida dos Estados Unidos. A 
entidade pede a intensificação das negociações para preservar a relação 
com um dos maiores parceiros comerciais do Brasil.

“Não existe qualquer fato econômico que justifique uma medida des-
se tamanho, elevando as tarifas sobre o Brasil do piso ao teto. Os impac-
tos dessas tarifas podem ser graves para a nossa indústria, que é muito 
interligada ao sistema produtivo americano. Uma quebra nessa relação 
traria muitos prejuízos à nossa economia. Por isso, para o setor produ-
tivo, o mais importante agora é intensificar as negociações e o diálogo 
para reverter essa decisão”, avaliou o presidente da CNI, Ricardo Alban, 
em comunicado.

A CNI defendeu uma comunicação “construtiva e contínua” entre os 
dois governos. “Sempre defendemos o diálogo como o caminho mais 
eficaz para resolver divergências e buscar soluções que favoreçam am-
bos os países. É por meio da cooperação que construiremos uma rela-
ção comercial mais equilibrada, complementar e benéfica entre o Brasil 
e os Estados Unidos”, acrescentou Ricardo Alban.

Carnes
Outro setor que será bastante afetado pela tarifa de 50% serão as car-

nes. Para a Associação Brasileira das Indústrias Exportadoras de Carnes 
(Abiec), a medida de Trump tornará o custo da carne brasileira tão alto 
que inviabilizará a venda do produto para os Estados Unidos.

“A Abiec reforça a importância de que questões geopolíticas não se 
transformem em barreiras ao abastecimento global e à garantia da se-
gurança alimentar, especialmente em um cenário que exige cooperação 
e estabilidade entre os países”, destacou.

A associação também defendeu a retomada das negociações e infor-
mou querer contribuir com o diálogo. “Estamos dispostos ao diálogo, 
de modo que medidas dessa natureza não gerem impactos para os seto-
res produtivos brasileiros nem para os consumidores americanos, que 
recebem nossos produtos com qualidade, regularidade e preços acessí-
veis”, acrescentou a entidade.

Agropecuária
A Frente Parlamentar da Agropecuária (FPA) também manifestou 

preocupação sobre a decisão de Trump. Em nota, a frente destacou que 
a medida representa um alerta às relações comerciais e políticas entre 
os dois países e afeta o agronegócio brasileiro.

“A nova alíquota produz reflexos diretos e atinge o agronegócio na-
cional, com impactos no câmbio, no consequente aumento do custo de 
insumos importados e na competitividade das exportações brasileiras”, 
declarou a frente, que representa a bancada ruralista no Congresso.

“Diante desse cenário, a FPA defende uma resposta firme e estratégi-
ca: é momento de cautela, diplomacia afiada e presença ativa do Brasil 
na mesa de negociações. A FPA reitera a importância de fortalecer as 
tratativas bilaterais, sem isolar o Brasil perante as negociações. A di-
plomacia é o caminho mais estratégico para a retomada das tratativas”, 
acrescentou o comunicado da FPA.

Comércio Exterior
A Associação de Comércio Exterior do Brasil (AEB) disse que recebeu 

com surpresa e indignação a informação do aumento para 50% da tarifa 
de importação dos Estados Unidos sobre os produtos brasileiros. Para o 
presidente-executivo da entidade, José Augusto de Castro, não se trata 
de uma medida econômica, mas política com impacto econômico de 
grande lastro.

“É certamente uma das maiores taxações a que um país já foi subme-
tido na história do comércio internacional, só aplicada aos piores inimi-
gos, o que nunca foi o caso do Brasil. Além das dificuldades de comércio 
com os Estados Unidos, o anúncio da Casa Branca pode criar uma ima-
gem negativa do Brasil e gerar medo em importadores de outros países 
de fechar negócios com as nossas empresas, afinal, quem vai querer se 
indispor com o presidente Trump?”, questiona Castro.


